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Los consejeros de Bienestar Social y Fomento inauguraron el centro de salud de Navafría

La Junta está preparada para asumir las
competencias en materia de Sanidad

El consejero de Sanidad y 
Bienestar Social, José Ma
nuel Fernández Santiago, 
aseguró ayer en Navafría, 
donde inauguró el centro de 
salud, que la Junta de Casti
lla y León está en condicio
nes de asumir las competen
cias plenas de Sanidad.

Fernández Santiago, a quien 
acompañó el consejero de Fo
mento, Jesús Merino, destacó 
que el Gobierno regional “está 
consiguiendo humanizar la sa
nidad y se encuentra en condi
ciones de asumir las compe
tencias plenas".

Asimismo, hizo referencia a 
una encuesta que ha enviado a 
su departamento el Ministerio 
de Sanidad en la que queda 
patente que en Castilla y León 
es donde más aceptación tie
nen los sanitarios por su trato 
humano, en comparación con 
el resto de las comunidades es
pañolas, y que el 70% de los 
castellano-leoneses conoce a 
su médico por el nombre.

En unas declaraciones, al 
hablar de la huelga de los mé-

Fernández Santiago y Merino, durante su visita a Navafría, junto con otras autoridades. Fer n an d o  peñ al o s a

dicos del Insalud, Fernández 
Santiago afirmó que el Minis
terio de Sanidad debe agotar la

capacidad de diálogo y evitar 
el conflicto, “y estaremos ex
pectantes y pendientes de que

la ministra haga lo imposible 
porque se resuelva”.
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La delegación 
territorial 
suspende de 
empleo al jefe 
de Fomento

La Delegación Territorial de 
la Junta abrió ayer expediente 
disciplinario y suspendió de 
sueldo al jefe del Servicio Terri
torial de Fomento, José Antonio 
Flórez Valero.

La medida se produce a peti
ción del inspector general de 
Servicios del Gobierno regional, 
a la vista del informe que elaboró 
sobre determinadas actuaciones 
de Flórez Valero al frente del 
citado servicio.

En declaraciones a esta Re
dacción, el jefe de Fomento se
ñaló que el asunto en cuéstión le 
parece “en el fondo baladí" y 
que seguramente hay “otras ra
zones”. “El hecho en sí—expli
có— es una presunta o muy dis
cutible actuación de carácter ad
ministrativo interno que no tiene 
nada que ver con cuestiones de 
dinero, ni ejercicio de cargo de 
forma abusiva contra ningún 
tipo de funcionario”.

F. Valero aseguró que su “ho
norabilidad está perfectamente a 
salvo y lo que puede estar en 
duda es mi competencia”
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El INSALUD garantiza los 
servicios mínimos ante la huelga 
indefinida que se inicia el lunes
La Dirección provincial del 

INSALUD ha asegurado que se 
mantendrán los servicios míni
mos destinados a posibles casos 
de urgencias ante la convocato
ria de huelga indefinida que se 
inicia el próximo lunes. El repre

sentante provincial del INSA
LUD reprochó las razones argu
mentadas por Jos huelguistas, 
calificándolas de políticas, y 
también anunció que el año pró
ximo comenzarán las obras del 
Centro de Salud Segovia III.

Tanto el director provincial

Serra y García Vargas aún no 
figuran como imputados en el 

caso “informe Crillón”
El magistrado del Tribunal 

Supremo Eduardo Moncr, que 
mstruye las diligencias para in
vestigar el “informe Crillón", 
cree que no cabe considerar, por 
ahora, imputados al ministro de 
Defensa, Julián García Vargas, 
ni al viccprcsidcnlc del Gohicr- 
no, Narcís Sorra. Al mismo tiem
po. emplaza a los ahogados de 
Mario Conde para que en el pla
zo de tres días “manifiesten por 
qué delitos se considera ofendi

como el gobernador civil, coin
cidieron en deslegitimar las ra
zones que han llevado a la Con
federación Estatal de Sindicatos 
Médicos (CESM) a convocar los 
paros. Esta central sindical había 
realizado la convocatoria ante 
el, a su juicio, “agravio compa
rativo” que existe entre los suel
dos de los médicos de las comu
nidades autónomas con compe
tencias sanitarias y los profesio
nales que dependen de la Admi
nistración central.
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do o perjudicado” el ex presi
dente de Bancslo.

Moncr instruye las diligencias 
abiertas tras la denuncia ante el 
juez Garzón por parle del ex di
rector de la Guardia Civil, Luis 
Roldan, de que la agencia de in
vestigación Kroll elaboró un in
forme sobre Conde por orden del 
viccprcsidcnlc Serra, trabajo 
que, según la denuncia, se pagó 
con fondos del CESID.

(Pág. 12)

AL DIA

6 Un juez afirma 
que los 
sanitarios “no 
deben temer los 
procesos”.

I Merino y 

Bécker inauguran 
las obras de la 
autovía del 
Camino de 
Santiago.

13 UGT y
CCOO critican 
las agencias 
privadas de 
colocación.

20 Carlos Sáinz 
se afianza al 
frente del 
Mundial de 
Rallyes.

JUAN MARTIN

Pi considera que los españoles están muy contentos con el rey.

Ramón Pi: “La monarquía 
está suficientemente 
arraigada en España”

El ex director del diario Ya, 
Ramón Pi, aseguró ayer que la 
"monarquía está suficientemen
te arraigada en España y que na
die en su sano juicio cree que la 
institución esté en peligro".

Pi participó junto al director 
del departamento de Historia 
Contemporánea de la Complu

tense, Julio Aróstegui, en unas 
jornadas sobre la monarquía or
ganizadas por el Colegio Uni
versitario.

En opinión de Aróstegui, el 
Rey “no puede resolver la crisis 
social isla", porque esa no es la 
función del monarca.

(Pág. 7)
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CALENDARIO

TERMOMETRO

PARA HOY
Van: 126 días, faltan: 239.
Sol: De 7,09 a 21,15.
Luna: De 11,25 a 01,00. ’
Cuarto creciente mañana en 

Leo.

SANTORAL

HOY: Remigio, Alberto, 
Benita (Benedicta), Teódoto, 
Evodio, Justo, Veneno, Lucio, 
Protógenes, Edberto, Demetrio, 
Donato, Heliodoro, Venusto, 
Terino, Mesera, Maurilio.

FARMACIA DE GUARDIA

PROVINCIAS TEM MAX. TEM.MIN. PL/M2

Avila............................... 20,6 11,6
Burgos ........................... 24,4 8,6
León............................... - 11,4
Falencia ......................... 25,0 11,1
Salamanca...................... 24,1 12,3
Segovia........................... 24,2 12,9
Soria....................   21,6 8,0
Valladolid ....................... 27,5 14,0
Zamora........................... * 25,6 13,8

TEMPERATURAS EN LIGERO DESCENSO

Hoy, nuboso con posibilidad de algún chubasco oca
sionalmente tormentoso; temperaturas en ligero descen
so, con máximas comprendidas entre 22 y 24 grados y 
mínimas previstas para la próxima madrugada entre 11 
y 13 grados; vientos de componente sur, flojos.

HOY: Mateos Rueda. San 
Francisco, 9.

REGISTRO CIVIL

3 de mayo:
Nacimientos: Celia Pascual.
4 de mayo:
Nacimientos: María Yolanda

Pérez Yuste. -
5 de mayo:
Nacimientos: Alberto Ortega 

Antón, Adrián Ramos Salinas.
Defunciones: Victoriana An

tón García (91 años), Lorenzo 
Gil Corrales (68 años), Heliodo
ro Gómez Sanz (69 años).

■i ADEMAS ■
Pediatría

Organizado por UNI- 
CEF Castilla y León y la 
delegación de Segovia se 
van a celebrar las II Jorna
das de Formación Conti
nuada en Pediatría, para 
enfermeras, auxiliares de 
enfermería y matronas, en 
el Colegio Universitario 
de Segovia, del 9 al 25 de 
mayo. El curso está coor
dinado por el profesor Sán
chez Villares y dirigido 
por los doctores Cuadrado 
y Herrera. Información en 
la secretaría del Servicio 
de Pediatría del Hospital 
General.

Residencia 3S edad
El Instituto de Servicios 

Sociales anuncia convoca
toria de concurso por el 
sistema de adjudicación 
directa del servicio de pe
luquería de caballeros de la 
residencia de la tercera 
edad de Segovia. Las per
sonas interesadas pueden 
informarse y recoger la 
documentación necesaria 
pan participar en la resi
dencia, Cira, de Vallado- 
lid, 10. El plazo de presen
tación de solicitudes fina
liza a ¡as 14,00 horas del 
día 15 de mayo.

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

Torreón de Lozoya
— Paisajes de neón y caligra

fía fluorescente. Nicolás Gless. 
Hasta el 7 de mayo.

— Pintura. Nuria Obispo. 
Hasta el 7 de mayo.

La Casa del Siglo XV
— Pintura. Carlos de Paz. 

Hasta el 31 de mayo.

Oasis Bar
— Pintura. Marcos Sanz del 

Amo. Hasta el día 22 de mayo.

Colegio de Arquitectos
— “El gimnasta de las emocio

nes". Pinturas y dibujos. Manuel 
García. Dentro del Ciclo de Pri
mavera de Horizonte Cultural. 
Hasta el 14 de mayo.

La Albóndiga
— Pintura. Jacinto del Caso. 

Hasta el 12 de mayo.

Taberna López
— Oleos y carboncillos. 

Asunción de Frutos. Hasta el 10 
de mayo.

Casa de los Picos
— Pinturas. José Carrilero. 

Hasta el 17 de mayo.

Bar Santana
— Fotografía. “Viajes, paisa

jes y personas". Juan Carlos 
Monroy. Hasta el 15 de mayo.

Sala Unturbe (Casino de 
la Unión)

— Oleos. Ingclmo Saiz. Hasta 
el 15 de mayo.

SAN ILDEFONSO

Real Fábrica de Cristales 
(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja", 
siglo XVIII y XIX. “Vidrio 
europeo”, siglo XVI-XIX. 
“Tecnología del vidrio". “Vi
drio artístico contemporá

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL ■■■■■■■■
neo”.“Teatrócatóptricoesféri- 
co”. Horario de visitas: de 
11,00 a 19,00 horas ininte
rrumpidamente. Lunes y mar
tes, las salas permanecerán 
cerradas. Lunes y martes así 
como los demás días podrán 
acoger a grupos de más de 
15 personas mediante cita 
previa. -

— Exposición temporal: “Ja
pón. Vidrio artístico contempo
ráneo”. Inauguración hoy a las 
20,00 horas, en la Sala de Raspa- 
mentó. Hasta el 22 de octubre.

Jardines del 
Palacio Real

Visitas gratuitas a los recintos 
y lugares siguientes:

— “El Laberinto”, ermita de 
San Ildefonso, jardines de “La 
partida de la reina" y piscifactoría.

Funcionamiento de las Fuentes 
Reales: Miércoles, sábados, do
mingos y festivos a partir de las 
17,30 horas, y hasta que la dispo
nibilidad de agua lo permita.

Galería Zaca
—Fotografías. “Rincones de 

La Granja y Valsaín”. Juan An
tonio Marrero. Hasta el 28 de 
mayo. Sala I.

—Oleos. José Luis Sáez. Has
ta el 28 de mayo. Sala 2.

— Acuarelas. Angel Hecrcns. 
Hasta el 28 de mayo. Sala 3.

■ RECOMENDAMOS
MUSICA DE CAMARA

Organizada por la Socie
dad Filarmónica se va a ce
lebrar el I Ciclo de Música 
en Primavera, música espa
ñola de cámara, en el audi
torio del Parador, a partir de 
las 20,30 horas. El ciclo 
tendrá lugar los días 6 y 20 
de mayo y 3 y 10 de junio.

El concierto de mañana 
será ofrecido por el dúo de 
violín y piano formado por 
Víctor Ardclcan y Agustín 
Serrano, con obras de Tol- 
drá y Pablo de Sarasatc.

MADRID

Sala de las Alhajas 
de Cajamadrid

— Reales fábricas. Piezas de 
cristal de La Granja, porcelanas 
del Buen Retiro y tapices de 
Santa Bárbara. Hasta el día 15 
del próximo mes de junio.

■ CONVOCATORIAS
Jomada de oración por 

las vocaciones
Mañana, domingo, la iglesia 

celebra la jornada mundial de 
oración por las vocaciones, por 
este motivo, el obispo presidirá 
una eucaristía a las 13,00 horas 
en la Catedral.

Teatro
Teatro Juan Bravo, progra

mación para este fin de semana. 
Hoy. Sábado, danzas y cancio
nes populares rusas a cargo de 
“Cosacos de Rusia”, compañía 
estatal rusa. A las 19,00 y 22,00 
horas. El domingo, a las 12,00 
horas, música del renacimiento 
con el grupo “Gregor”.

Estudios nocturnos
Se recuerda a todas las perso

nas que deseen realizar estudios 
nocturnos en el IES “Andrés 
Laguna”, en el próximo curso, 
que está abierto el plazo de pre
sentación de solicitudes de 
admisión para le, 2ey3edcBUP 
y COU, el cual finaliza el día 14.

Podrán cursar estudios los 
alumnos que tengan 18 años 
cumplidos antes del 31 de di
ciembre del curso en el que se 
matriculen, y aquellos que te
niendo 16 años cumplidos de
muestren documentación feha
ciente de contrato de trabajo y 
alta en la Seguridad Social. L^as 
solicitudes deberán retirarse en 
la secretaría del centro.

Conciertos

Hoy, sábado, en La Habana 
de El Sotillo, actuación del gru
po de rock M. Clan. El próximo 
sábado, día 13, Résped vuelve a 
Segovia para presentar en direc
to su nuevo disco.

BONOLOTO |
Viernes, 5

1 4 14 16

18
Com. 42
Rein 4 27

Miércoles, 3

2 6 18 23 29 45 Com .10 
Rein. 4

Martes, 2

1 3 20 24 34 43 Com. 17 
Rein. 4

Lunes, 1

2 24 25 26 36 49 Com. 42 
Rein. 6

PRIMITIVA |
Jueves, 4

11 17 20 23 38 45 Com. 27 
Rein. 1

Sábado, 29

2 6 7 28 44 45 Com. 48
Rein. 7 _

| 3 ONCE «3
Viernes, 5

34.256
155

Jueves, 4 Miércoles, 3

70.858 36.749

Martes, 2 Lunes, I

49.641 —
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MADE IN SPAIN

El castellano, trescientos 
millones de esperanzas ■

_____________________________________ ________________ GRACIANO PALOMO, (leal).

Convocados a orar
_____ANTONIO, obispo de Segovia

E
n los tiempos que co
rren. cuando tantas 
pompas de jabón esta

llan al murmullo de la brisa, 
hay que volver la vista hacia 
las cosas que nos unen. No 
queda más remedio; es sim
ple cuestión de superviven
cia. En esta amplia comuni
dad castellana, inabarcable 
en muchos aspectos del espí
ritu y fácilmente dcscrptiblc 
en sus inputs económicos, se 
celebra ahora una muestra 
(“Scriptorum Silense"), que 
precisamente tiene lugar en 
el corazón espiritual de Cas
tilla y de León: Silos, un 
nombre ya universal.

El arandino Fernando Re
dondo Berdugo, comisario 
feliz del evento, nos convo
có en Madrid para dar cuenta 
y razón de la “Scriptorum” 
en presencia del jefe del Go
bierno regional y no pocos 
“mamoncetes" que pululan 
indefectiblemente allí por 
donde otean las faldas del so- 
riano.

Cuando no podemos inau
gurar fábricas, ni saludar in
versiones de alto copete (en 
realidad toda España se ha 
convertido en un páramo in
dustrial y económico) bueno 
será, al menos, que nos con
greguemos alrededor de los 
legajos de nuestros ancestros 
que, además, y en talentuda 
definición del vasco Miguel 
de Una^nuno, supone la 
“sangre de nuestro espíri
tu’’.

El marco no puede estar 
mejor escogido. Castilla y

León tiene ya un punto ine
ludible de referencia colecti
va como pueblo; si el árbol 
de Guernica es para los vas
cos el hilo permanente de su 
continuidad y Montserrat 
símbolo de las esencias cata
lanas, Silos debería servir 
para uncir el impulso vital 
de los castellanos. Pero...

Arte y lengua. Lengua y 
arte. Oí en el akelarre gastro
nómico festivo de José Luis 
algunas cosas que me gusta
ron mucho y que revolvieron 
mi nervio de castellano vie
jo. Naturalmente que la len
gua castellana por universal 
y española merece un home
naje; naturalmente. Y tam
bién lo merece el monaste
rio de Silos que ha logrado 
abarcar a los acordes de ta
lento y humildad todo lo 
grande que el espíritu huma
no alcanza sólo cuando la li
bertad es libre.

Otra cosa será que al so
caire del evento algunos lis- 
tillocs exsotanados traten de 
hacer su agosto, como otrora 
hicieron o pretendieron ha
cer vía Pacebal o cañería 
etílica pro catedral de Bur
gos. Que haberlos haylos, 
se pueden catalogar y con
tar como en el inmortal Bus
cón.

El asunto que nos ocupa 
no es baladí. Castilla y León 
con sus siglos de historia en 
las alforjas tiene un futuro 
tan inquietante como incier
to. Junto a los problemas de 
descrtización, de falta de te
jido industrial, de potencia

económica —en definiti
va—, de carencias estructu
rales p'roduclo del abandono 
histórico por parte del poder 
central (algunos estultos si
guen confundiendo valor y 
precio), se unen otros como 
la falta de identidad “nacio
nal” entre los dos millones y 
poco de ciudadanos caste
llano-leoneses, aunque algo 

se avanza en este terreno. 
Pero siempre a contrapelo y 
en el altar victimista.

Me consta que es una de 
las grandes preocupaciones 
del presidente Lucas, junto 
a la pertinaz sequía. (Algo 
podría contar al respecto la 
discreta y ejemplar Lola). Y 
tendrá que ser una constante 
permanente de su próximo 
gobierno si el pueblo revali
da su poder en las urnas el 
próximo 28 de mayo. Nada 
se puede hacer si el corazón 
del pueblo no insufla fuerza 
y energía. Nada.

Tenemos argumentos sóli
dos. ¿Hay voluntad ciudada
na y fuerza política para sus
tanciar los bellos principios 
que se pregonan por do
quier? No lo sé.

Al menos, nos queda la 
ilusión de una lengua de 300 
millones de seres humanos 
que flota como el arca de 
cien pueblos contrarios y 
distantes. Otra vez don Mi
guel de Unamuno en la per
manente búsqueda del sepul
cro de don Quijote.

Estamos convocados a orar el 
domingo por las vocaciones de 
especial consagración. Entre 
ellas contamos, además de la vo
cación al sacerdocio y a la vida 
religiosa, otras formas de consa
gración, como, por ejemplo, la 
de los institutos seculares. De 
todos es de sobra conocido cómo 
va disminuyendo peligrosamen
te en Occidente el número de los 
llamados a esta forma de vida en 
la Iglesia. Este es un indicio más 
del vacío espiritual y aún huma
no que aqueja a nuestras socie
dades opulentas. Tales socieda
des segregan, a pesar de toda su 
brillantez, miseria y muerte ha
cia dentro y hacia fuera de ellas.

Desde nuestra indigencia y 
desamparo, suplicamos al Padre 
misericordioso, fuente y origen 
de todo bien, que suscite en su 
Iglesia cristianos comprometi
dos totalmente y de por vida en 
el seguimiento radical de Cristo 
al servicio del Reino de Dios. En 
tiempos tan recios, nos consue
lan y avivan nuestra confianza 
palabras como las de un creyente 
en la S. Escritura: “Pero hay algo 
que traigo a la memoria y me da 
esperanza: el amor del Scáor no 
se acaba ni se agota su compa
sión. Cada mañana se renueva: 
¡qué grande es tu fidelidad!... Es 
bueno esperar en silencio la sal
vación de Dios” (Lam 3,21
23,26). Cuanto mayor es nuestro 
desamparo, más firme y pura se 
hace nuestra confianza en “el 
Dios que da la vida a los muertos 
y llama a la existencia a las cosas 
que no existen” (Rom 4,17). Las 
vocaciones consagradas le son 
necesarias a la comunidad cris
tiana y a su misión: Dios no de
jará de acudir en ayuda de su 
Iglesia.

La vocación de especial con
sagración es un don de Dios, por 
más que El, para concederlo, se

valga de la mediación de los 
hombres. Tiene su origen en el 
amor de Dios, en la elección y 
predilección del agraciado con 
ella por parte del Señor. Está 
destinada a mostrar y testimo
niar en favor de todos los hom
bres el amor que nos ha tenido y 
nos tiene Dios en su Hijo Jesu
cristo; por eso lleva consigo la 
entrega por amor, lo más sin ro
deos posible, de toda la persona 
y de toda la vida a Dios en el 
seguimiento radical de Jesucris
to. Entenderíamos torcidamente 
tal vocación, si aproximásemos 
la Iglesia y la evangelización 
simplemente a una empresa que 
para su buen funcionamiento ne
cesita de personal total y exclu
sivamente dedicado a ella. La 
consagración- de estas vocacio
nes pertenece a otro orden muy 
diferente del que rige la dedica
ción a cualquier empresa econó
mica.

La “vocación” ha dejado de 
ser eje de la educación de niños 
y jóvenes. Todo joven debería 
poder preguntarse por qué o por 
quién gastará para siempre su 
vida. “La vida se realiza, entre
gándola” (Juan Pablo II). Si el 
Señor llama a una vida consa
grada en la Iglesia, no hay entre
ga que pueda compararse al don 
de sí mismo a Dios en el segui
miento de Jesús para la plenitud 
de vida de los hombres en El. Es 
verdad que nadie puede disponer 
de la libertad de Dios; pero esa 
consideración no puede impedir 
disponernos a acoger la llamada 
de Dios, si a El le place. De todos 
modos, no deberíamos descon
fiar de que, aunque el desierto 
crezca, ahí surja la vida. Nadie 
puede de antemano ponerle lími
tes al amor de Dios al mundo, 
también a este mundo nuestro. 
El amor del Señor no se acaba... 
Cada mañana se renueva.

El pasado día 2 de mayo, con 
nutrida y selecta presencia de 
personalidades y vecinos se 
inauguró, por fin, el Palacio de 
Justicia de mi pueblo, Santa Ma
na la Real de Nieva. Para todos 
Un gran día.

Las inauguraciones, culmina- 
c,On de trabajos y esfuerzos, son 
S|empre motivo de expresiones de 
generosidad y reconocimiento, 
ero ayer, quizá por ignorancia o 
a la de sensibilidad, los intervi- 

uientes en el acto no estuvieron 
inados ni en las afirmaciones ni 

en los reconocimientos.
. Como entiendo que no es de 
Justicia que nadie se adorne con 
peritos que no ha contraído o con

Clones que no ha realizado o, 
P°r omisión interesada o pudor 
JVustificado, no se les reconozcan 

quienes se han hecho acreedores 
e|ios, o que se manifieste en 

p¿Vad° *° que no se quiere hacer 
u ns,ar en público, me pennito 
"as leves consideraciones que 

^l0 Pretende reparar, aclarar, y de
8Una manera, hacer justicia.

- — El Partido Judicial de 
anta María la Real de Nieva se

. )n|iguró y reconoció en el Par- 
Hcntodc la Nación, en concrc-

(]0Cn cl Congreso de los Diputa
s y lúe obra de una transación

^ntre Modesto Fraile y cl que 
• Tibe— aprobada después por

Un nuevo Palacio de Justicia
_ ____________________________________________________________ JUAN MUÑOZ. Diputado PSOE por Segovia

todos los grupos. Al Parlamento, 
a los parlamentarios de Segovia 
les cabe la responsabilidad de 
haber creado o recreado —pues 
siempre lo había sido— cl Parti
do Judicial de Santa María.

Si en su momento recibimos 
críticas parece de razón que, so
lemnemente, se hubiera subra
yado la gestión de quien o quie
nes asumimos esa responsabili
dad de corregir cl planteamiento 
inicial del Ministerio de Justicia. 
Pero si grosero en personalizar 
no lo hubiera sido en cl caso eje 
Modesto, adversario leal y siem
pre amigo inolvidable.

2 .- La medida, además, contó 
con cl apoyo del anterior alcalde 
de Santa María que ofreció los 
terrenos para la construcción del 
Juzgado y lo que es más impor
tante, consiguió cl aval de nues
tras gestiones de la práctica tota
lidad de los municipios de la co
marca. Para bochorno de todos 
no fue invitado al acto de inau
guración del Juzgado. Lamenta
ble. Amigo Carlos, como repara
ción, valga en los que valga, de
seo darle públicamente las gra

cias lo mismo que a Pablo Rin
cón de quien recibimos eficaz y 
generosa ayuda.

Olvidos
3 .- La Junta de Castilla y 

León, representada en cl acto, 
tuvo la responsabilidad de desig
nar, por imperativo de la propia 
ley de Planta, a la cabeza de par
tido y que lo hizo en la villa 
donde siempre estuvo. Debió ser 
mencionada en cl acto.

4 .- También es de reconocer, 
cl apoyo al Partido Judicial y a 
su cabecera del hasta hace poco 
presidente de la Audiencia de 
Segovia, Cándido Conde Pum-

EMPRESA DE AMBITO 
NACIONAL —necesita— 
Para la zona de Segovia y Cuéllar 
PERSONAL AMBOS SEXOS 
Formación a cargo de la empresa

Interesante remuneración a base 
de fijos más incentivos. Incorporación 
inmediata. Interesados dirigirse a: 
Avda. de Fernández Ladreda, n912, 
1’C (de9a2y de 4a 7).

pido. El decano del Colegio de 
Abogados de Segovia, Manolo 
González Herrero y los aboga
dos de siempre, en su momento, 
defendieron nuestro Partido Ju
dicial. Manolo, gracias.

5 .- La iniciativa de construir 
el Juzgado correspondió igual
mente al Grupo Parlamentario 
Socialista que acogió una en
mienda a los Presupuestos de 
1992 (la número 1435) presenta
da por cl que suscribe en tal sen
tido. En su día, el Sr. De Pedro, 
presidente del Tribunal Superior 
de Justicia de Castilla y León, 
que, por cierto, presidió cl acto 
de inauguración, lo consideró

“lamentable”. Los vecinos 
aplaudieron cortésmente sus 
palabras y sus excusas implíci
tas.

6 .- Por último, y esto quizá fue
ra lo más doloroso del propio acto, 
nadie pareció reparar en jueces, 
secretarios, oficiales, auxiliares, 
abogados, procuradores de hoyo, 
de ayer y de siempre que han dado 
vida ai Juzgado, que han hecho e 
hicieron de la Justicia algo más 
que su profesión.

Todos los tenemos en la men
te. Sabemos que se hubieran sen
tido incrédulos y orgullosos por 
tener un marco de insuperable 
sencillez para hacer justicia, una 
justicia que siempre tendrá en la 
vida de Santa María la Real de 
Nieva la mejor de las acogidas. 
Y ayer, una vez más, nuestros 
vecinos lo volvieron a demos
trar.
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El director provincial 
del Insalud, Carlos La- 
ffón Roca, ha lanzado 
un mensaje de tranquili
dad a los usuarios de la 
sanidad al asegurar 
que se encuentran ga
rantizados los servicios 
mínimos destinados a 
posibles casos de ur
gencia ante la convoca
toria de huelga indefini
da que se inicia el pró
ximo lunes. El repre
sentante provincial del 
Insalud reprochó las ra
zones argumentadas 
por los huelguistas, cali
ficándola de política, y 
también anunció que el 
año próximo comenza
rán las obras del Cen
tro de Salud Segovia III.

La escasez de ambulancias obliga a iniciar un nuevo concurso para los traslados médicos

El Insalud garantiza los servicios mínimos 
ante la huelga indefinida que se inicia el lunes
:F. DESCALZO

El director provincial del In
salud, Carlos Laffón, y el Gober
nador Civil, Pedro Luis Piñeiro, 
coincidieron en deslegitimar las 
razones que han llevado a la 
Confederación Estatal de Sindi
catos Médicos (CESM) a convo
car una huelga indefinida de mé
dicos hospitalarios a partir del 
lunes. ,

Esta central sindical había 
realizado la convocatoria, ratifi
cada por los facultativos del 
Complejo Hospitalario de Sego
via el pasado miércoles 27 de 
abril, ante el, a su juicio, “agra
vio comparativo" que existe en
tre los sueldos de los médicos de 
hospitales de las comunidades 
autónomas con competencias 
sanidatarias transferidas, y 
aquellos profesionales que de
penden de la Administración 
central.

En este sentido, explicaron 
que tal diferencia puede oscilar 
entre las 800.000 pesetas y las 
1.200.000 al año.

Sin embargo, para Laffón, 
que anunció que se han lijado los 
servicios mínimos y no se ha 
desprogramado ningún tipo de 
tención porque aún no se conoce 
la incidencia que van a tener los 
paros, el sindicato convocante 
no atiende a la postura abierta 
del Insalud “porque es una huel
ga política" afín a la ideología de 
derechas y coyunturalmente en
marcada ante la campaña electo
ral. También destacó que “no 
hay voluntad negociadora", por 
lo que apeló a la “coherencia" de 
los facultativos y confió en que 
aún se pueda dcsconvocar.

De esta forma explicó que la 
Dirección General del Insalud 
ha tratado de solventar la situa
ción y ha ofrecido una mejora 
salarial. Tras reconocer que los 
médicos de hospital han perdido - 
parle de su capacidad adquisiti

FERNANDO PEÑALOSA

Laffon aseguró que el año que viene se iniciarán las obras del centro de salud “Segovia III”.

El director provincial del Insalud, Carlos Laffón Roca. Fer n an d o  peñ al o s a

va por la falta de revisión de los 
sueldos, cifró entre el diez y el 
doce por ciento esa reducción 
salarial, lo que significaría cerca 
de 30.000 pesetas al mes, pero 
negóque llegara al 30 porciento.

Pero además rechazó las com
paraciones porque, tal como ex
plicó, aunque los médicos de las 
comunidades donde están trans
feridas las compentcncias sani
tarias, tienen sueldos más altos, 
también ofrecen mayores rendi
mientos laborales, ya que cum
plen los horarios de la tarde, y los 
objetivos que se marcan.

Así, el Insalud ha propuesto la 
concesión de una retribución 
adicional de cien mil pesetas, 
pero no lineales, sino a lo largo 
de tres años y como suplemento 
de productividad variable, de 
manera que se podría incremen
tar el sueldo mensual de los mé
dicos entre 28.0(M) y 30.ÍXX) pe

setas al mes “si se cumple bien 
el trabajo”.

En el mismo sentido se pro
nunció el Gobernador Civil, 
quien fue más lejos y definió la 
huelga de "fuera de lugar, ina
propiada e insolidaria" con otros 
trabajadores de esta u otra comu
nidad autónoma.

Ambulancias
También citó el acuerdo fir

mado en septiembre del año pa
sado entre Gobierno y los prin
cipales sindicatos por el que se 
reconocía la deuda contraída en 
los últimos años con los emplea
dos públicos, por lo que se creó 
un Fondo específico para el 
mantenimiento de su poder ad
quisitivo y que está en función 
de la reducción del déficit públi
co y del crecimiento del 1PC.

El director provincial también 
se refirió al transporte sanitario,

del que anunció un nuevo con
curso con canon público, lo que 
a su juicio, supondrá un incre
mento de los vehículos que op
ten al transporte de enfermos.

Esta nueva convocatoria, que 
previó para el próximo mes de 
septiembre (mientras se contra
tarán servicios aunque no estén 
concertados), se debe a que no 
han logrado renovar el concierto 
con Cruz Roja, que aportaba 
once ambulancias. De esta ma
nera los acuerdos con empresas 
particulares suponen una dispo
nibilidad de ocho vehículos de 
transporte colectivo, seis ambu
lancias convencionales, y una 
UVI móvil.

Sin embargo, negó que los ta
xis puedan participar en esta 
convocatoria, salvo casos ex
cepcionales.

Centro de Salud 
“Segovia III”

En otro orden de cosas, La
ffón se refirió al nuevo Centro de 
Salud “Segovia III”, para el que 
aún se está realizando la búsque
da de ubicación de un inmueble 
en el que atender a la población 
del casco viejo de la capital y 
parte del barrio de San Lorenzo. 
Tal como detalló se precisan en
tre 1.500 y 2.000 metros cuadra
dos para acogerlo.

Pero tampoco descartó otras 
posibilidades para levantarlo en 
solares y otros edificios, seña
lando que cuando los vecinos le 
hacen llegar alguna alternativa 
envía a un grupo de especialistas 
a analizar las posibilidades.

De esta forma, informó que se 
someterá a revisión la remodela
ción de la estructura del hospital 
Policlínico para ubicar er él este 
Centro de Salud que completaría 
el mapa sanitario, que ya en 1989 
comenzó a buscar un emplaza
miento tras ver la necesidad de 
un nuevo centro de atención.

Paros en 
“Segovia rural”

______________________ RB.
El equipo de Atención 

Primaria del centro de salud 
“Segovia rural" reclamó 
ayer a través de un escrito 
que la Dirección Provincial 
del Insalud les transmitiera 
antes del martes una res
puesta al conflicto que so
bre las retribuciones de las 
guardias mantienen. El per
sonal del centro de salud ha 
acordado en dos asambleas 
celebradas durante esta se
mana, acudir a la huelga 
este mes si la respuesta no 
llega en la fecha establecida 
o no responde a sus deman
das. Los médicos piden que 
se les abonen las percepcio
nes económicas correspon
dientes a las guardias de los 
médicos los días laborables 
y los fines de semana. Las 
diferencias radican en el 
número de horas y de facul
tativos que deben hacer las 
guardis. Así mientras los 
trabajadores de acuerdo a lo 
establecido por la Junta de 
Castilla y León, institución 
que construyó y de quien 
depende el funcionamiento 
del centro, cumplen guar
dias de 24 horas los fines de 
semana y mantienen a dos 
médicos con esta finalidad, 
el Insalud reconoce el pago 
del 50 por ciento de esta ac
tividad. La deuda entre la 
Administración central y los 
profesionales, entre los que 
se encuentran con el proble
ma más agravado los que 
realizan sustituciones, se ha 
acumulado desde el mes de 
mayo del pasado año.

Las demandas, que fueron 
presentadas ayer ante el ge
rente de Atención Primaria, 
también contemplan el in
cremento del personal auxi
liar y de enfermería.

SANTA TEGESA
Materiales de construcción

LA LASTRILLA Telf. 43 77 00

APUESTAS DEPORTIVAS

BonoXLoto
A^nar

Jueves y Sábados

Cambia tu vida 
para toda la vida
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FERNANDO PEÑALOSA

Fernández Santiago entrega las tijeras a Merino en el nuevo centro de salud de Navafría.
FERNANDO PEÑALOSA

El alcalde, Pedro Vicente, y el consejero descubren una placa conmemorativa.

Los consejeros de Sanidad y Fomento inauguraron el centro de salud de Navafría

F. Santiago: “La Junta está preparada para 
recibir las transferencias de Sanidad”

_________________ AURELIO MARTIN
El consejero de Sanidad y 

Bienestar Social, José Manuel 
Fernández Santiago, aseguró 
ayer en Navafría que la Junta de 
Castilla y León está en condicio
nes de asumir las competencias 
plenas en materia de Sanidad e 
hizo hincapié en que se ha cerra
do el mapa de salud de la región, 
que era uno de los objetivos prio
ritarios de su departamento.

Fernández Santiago, a quien 
acompañó el consejero de Fo
mento, Jesús Merino, inauguró 
el centro de salud de Navafría, 
que agrupa a un conjunto de 16 
municipios y 3.447 habitantes, 
con una inversión de 62,8 millo
nes de pesetas.

En unas declaraciones a los 
periodistas, el consejero de Sani
dad destacó que en el conjunto 
de la región, con 243 zonas bási
cas de salud, se ha dado por con
cluido el mapa sanitario con un 
centro en cada cabecera de co
marca.

En los últimos cuatro años, la 
Junta ha invertido 2.493 millo
nes de pesetas en el conjunto de 
•as nueve provincias, de los que 
1.663 millones se han destinado 

la construcción de 50 centros 
de salud y 830 millones en la 
realización de 845 consultorios 

red que queda por com

En cuanto a la polémica sobre 
a ubicación del centro, ya que se’ 

reclamó también desde Prádcna, 
el consejero de Sanidad indicó 
^e “siempre se han tenido en 
cuenta criterios técnicos, pen
sando también en las mejores 
^ndiciones desde el punto de 
.lsla sanitario, pero la calidad de 

asistencia queda garantiza-

Sobre este aspecto, el alcalde 
e Navafría, Pedro Vicente, ex

Presó “la alegría del pueblo por 
aber ubicado aquí el centro, que

. FERNANDO PEÑALOSA

Los ciudadanos valoran positivamente el trato humano de los sanitarios, según una encuesta de Sanidad.

espremos que cubra las necesi
dades sanitarias de la sierra".

En el acto de inauguración 
también se encontraban presen
tes el presidente de la Diputa
ción, Atilano Soto; el director 
general de Salud Pública, José 
Antonio de Santiago-Juárez; el 
delegado territorial de la Junta, 
Luis Pérez de Cossío y parla
mentarios nacionales y regiona
les del PP, entre otros.

En un breve discurso, Fernán
dez Santiago destacó que el Go
bierno regional “está consi
guiendo humanizar la sanidad y 
se encuentra en condiciones de 
asumir las competencias plenas” 
e hizo referencia a una encuesta 
que ha enviado a su departamen
to el Ministerio de Sanidad en la 
que queda patente que en Casti
lla y León es donde más acepta

ción tienen los sanitarios, por su 
trato humano, en comparación 
con el resto de las comunidades 
españolas, y que el 70% de los 
castellano-leoneses conoce a su 
médico por el nombre.

En sus declaraciones a los pe
riodistas, al hablar de la huelga 
de los médicos del Insalud, Fer
nández Santiago afirmó que el 
Ministerio de Sanidad debe 
aceptar la agotar la capacidad de 
diálogo y evitar el conflicto “y 
estaremos expectantes y pen
dientes de que la ministra, Ange
les Amador, haga lo imposible 
porque se resuelva”.

La situación en Segovia
Respecto a la situación de la 

provincia de Segovia en aten
ción primaria, la Junta ha inver
tido e*n estos cuatro años un total 

de 513,6 millones de pesetas, de 
los que 424,4 millones se han 
destinado a la construcción de 
seis centros de salud y 89,1 mi
llones a 79 consultorios loca
les.

De las 16 zonas básicas de 
salud en las que está dividida la 
provincia, 15 ya están integradas 
y una (Segovia III) en trámite de 
integración. Para atender a una 
población de 148.653 habitan
tes, Segovia dispone de tres zo
nas básicas de salud urbanas, 
una semiurbana y 12 rurales.

En ellas prestan sus servicios 
un total de 190 médicos, 94 
ATS, nueve matronas, 39 veteri
narios y 47 farmacéuticos. Está 
pendiente la construcción del 
centro de salud de La Granja y 
ha empezado a funcionar el de 
Cuéllar.

Merino pide 
al MOPTMA 
que cumpla 

sus 
compromisos
_______________________ AM

Una vez que inauguró 
las obras de la autovía 
León-Burgos, el conseje
ro de Fomento, Jesús Me
rino, en unas declaraciones 
a este periódico pidió que el 
Ministerio de Obras Públi
cas, Transportes y Medio 
Ambiente (MOPTMA), 
cumpla con sus compro
misos y “realice de una vez 
el convenio para realizar 
las autovías León-Astorga 
y León-Benavente, que 
son fundamentales para 
León, igual que nosotros 
hemos cumplido con este 
compromiso como Go
bierno regional”.

“Nos llama la atención 
—añadió— que el minis
tro José Borrell viniera a 
Castilla y León, hace po
cos días, pasara por León, 
fuese a inaugurar un túnel 
a Asturias y, sin embargo, 
volviese con las mismas 

- promesas de hace tres 
años, pero promete en 
León e inaugura en Astu
rias".

Según el consejero, la 
Junta ha cumplido su com
promiso y ha inciado las 
obras a las que se compro
metió cuando, en 1992, fir
mó con el Estado un con
venio para realizar diver
sas infraestructuras. “Esta 
Comunidad tiene que estar 
satisfecha porque es un lo
gro importante que, con el 
presupuesto corto que tie
ne, haya podido iniciar el 
proyecto de infraestructu
ras más importante para 
toda la zona industrial de 
León, Falencia y Burgos", 
agregó.— (Más informa
ción en página 11).
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La iniciativa acoge a casi 300 personas mayores de 55 años de la región

Los alumnos de la “Universidad de la
Experiencia” visitaron ayer la ciudad

Un grupo de 77 alumnos de la 
“Universidad de la Experien
cia” visitaron ayer Segovia, en el 
marco del programa de activi
dades extraescolares que desa
rrollan durante el curso acadé
mico. Esta iniciativa, orientada 
preferentemente a la tercera 
edad, acoge a 290 alumnos que 
se reparten en los centros de 
Salamanca, Valladolid, León y 
Zamora.

_________________________
La Universidad de la Expe

riencia es una oferta cultural uni
versitaria propuesta por la Con
sejería de Sanidad y Bienestar 
Social de la Junta de Castilla y 
León, a partir de un proyecto 
inicial de la Fundación del Hom
bre, que fue desarrollado por la 
Universidad Pontificia de Sala
manca a partir del curso 
1993/94.

La demanda de plazas y la 
aceptación de esta iniciativa hizo 
que la Universidad se extendiera 
hacia otras provincias, y desde 
este curso, también cuenta con 
alumnos en León, Zamora y Va
lladolid, que dependen de la Pon
tificia salmantina.

Los cursos de la Universidad 
de la Experiencia son seguidos 
mayoritariamente por las muje
res, de forma que el 64 por ciento 
del total de alumnos pertenecen 
al sexo femenino.

Por lo que se refiere a la pirá
mide de edades, el 41 por ciento 
de los matriculados tienen mo

La Asociación Contra el Cáncer instalará mañana 
23 mesas petitorias para su cuestación anual

_____________________________ fVLG.
La Junta Provincial de la Aso

ciación Española contra el Cán
cer (AECC) realizará mañana su 
cuestación anual en la capital 
con el fin de recaudar fondos 
para el desarrollo de sus activi
dades en la lucha contra esta en
fermedad. El objetivo de esta ac
tividad será superar la cifra de 5 
millones de pesetas conseguida 
el pasado año, apelando nueva
mente a la generosidad de los 
segovianos a través de las 23 
mesas petitorias que se instala
rán el domingo.

El presidente de la AECC en 
Segovia, Epifanio Borreguero, 
explicó ayer ante los periodistas 
el balance de actividades reali
zadas por la Asociación en la 
capital y provincia durante 
1994, entre las que valoró espe
cialmente la realización de cinco 
cursos de deshabituación tabá- 
quica, en los que están partici
pando asiduamente cerca de me
dio centenar de personas.

En lo que se refiere a la pre
vención e información, la Junta 
Provincial ha llevado a cabo dis
tintos cursos, conferencias y 
charlas por los principales pue
blos de la provincia, realizando 
campañas específicas como 
“Una llave para la salud" —en la 
que se repartió fruta fresca en los '

tos alumnos posan frente al Alcázar antes de entrar a la visita. j u an mar t in

nos de 64 años; mientras que el 
31,3% oscilan entre 64 y 69 años 
y el 19,3% superan los 74 años.

En cuanto al nivel académico, 
según los datos estadísticos de la 
propia Universidad, el 32 por 
ciento de los matriculados cuen
tan con estudios universitarios 
(Licenciados o diplomados), y el 
56 por ciento han cursado estu
dios de grado medio o primarios; 

JUAN MARTIN

Epifanio Borreguero, satisfecho con la labor desarrollada por la AECC.

comedores de varios centros 
educativos— o el “Día Mundial 
sin Tabaco”.

Asimismo, en materia de 
rehabilitación y reinserción so
cial, la AECC cuenta en Segovia 
con una Asistente Social y una 
psicóloga cuyo trabajo es aten

mientras que sólo el 12 por cien
to carecía de preparación inte
lectual.

Las enseñanzas que se impar
ten en este peculiar centro univer
sitario tienen carácter interdisci
plinar, y se complementan con ac
tividades extraescolares (teatro, 
conferencias, visitas culturales, 
etc), que contribuyen a culminar 
su formación universitaria. 

der y velar por las necesidades 
tanto de los en fermos como de su 
entorno familiar. Asimismo, 
cuenta con un foniatray un logo- 
peda que ayudarán gratuitamen
te a aquellas personas a las que 
se les haya extirpado la laringe 
al serles detectado un cáncer.

Precisamente, en el marco de 
estas actividades tuvo lugar la 
visita de los 77 alumnos a la 
ciudad, a la que llegaron en la 
mañana de ayer. Tras girar una 
visita al Alcázar, los alumnos se 
dirigieron hasta el santuario de 
la Virgen de la Fuencisla, para 
culminar la jornada con un al
muerzo en un conocido restau
rante de la capital.

La labor de la AECC en Sego
via también se extiende al apoyo 
económico, que supone una can
tidad mensual cercana a las 
200.000 pesetas. Las ayudas 
económicas se realizan de forma 
altruista a familias con una espe
cial problemática, o a aquellas 
que justifiquen carecer de me
dios económicos para una ade
cuada atención a sus enfermos.

“Todos los servicios que pres
tamos son de carácter gratuito 
—afirmó Borreguero— por lo 
que lo recaudado a través de la 
cuestación es devuelto integra
mente a la sociedad de la que ha 
partido”.

La actividad de la Asociación 
continuará este mismo mes con 
la organización de un curso de 
Voluntariado, que tendrá lugar 
en el salón de actos de la Caja de 
Ahorros el próximo día 18. Pre
cisamente, la captación de vo
luntariado es una de las “asigna
turas pendientes” de la AECC a 
nivel provincial, para lo cual se 
ha creado esta iniciativa.

Las personas interesadas en 
participar que provengan de la 
provincia deberán avisar de su 
asistencia tres días antes de la 
fecha mencionada en el teléfono 
432224, ya que la Asociación se 
hará cargo de los gastos del viaje 
y la comida.

Santamaría 
reconstruye la 
imagen de la 
tertulia de 
Machado
___________________________ PK

Juan Manuel Santamaría Ló
pez, académico de San Quirce 
recuperó ayer la imagen de la 
tertulia segoviana en la que par
ticipó Antonio Machado entre 
1919 y 1933.

La memoria iconográfica de 
este encuentro se ofreció a través 
de la exposición del académico 
y de las diapositivas que presen
tó en la tercera sesión del XVI 
Curso de Historia de Segovia 
que organiza el Instituto Diego 
de Colmenares, Centro de Estu
dios Históricos Localbs de la 
Academia de Historia y Artes de 
San Quirce.

La investigación de Santa
maría López se ha centrado en 
las imágenes generadas por la 
dinámica de is encuentros en 
los que participó Zambrano, 
Otero, Barra!...etc, eviden
ciando en su exposición la sim
biosis de los contertulios que 
centraban su actividad y cono
cimiento en el mundo de las 
letras y aquellos que trabajan el 
dibujo, la pintura o la escultu
ra. No es extraño por tanto que 
mientras Emiliano Barral es
culpía a Antonio Machado éste 
le dedicara un poema.

La intervención del académi
co se basó en dos personajes: el 
dibujante Emilio de la Torre 
Agero, “Torreagero”; y el escul
tor ya citado Emiliano Barral. 
Juan Manuel Santamaría ha res
catado las caricaturas del dibu
jante publicadas en el periódico 
La Tierra de Segovia, entre las 
que ha ido identificando las imá
genes de los contertulios.

En este trabajo también ha 
dado con un retrato realizado 
por Jesús Unturbe a Mariano 
Quintanilla, uno de los funda
dores de los encuentros que se 
realizaban en el Café de la 
Unión y en el taller del cera
mista Fernando Arranz. Pero a 
partir de los retratos y de las 
esculturas los asistentes a la se
sión organizada por el Centro 
de Estudios Históricos Locales 
de la Academia de Historia y 
Arte de San Quirce, también 
reconstruyeron los paseos por 
la Cuesta de los Hoyos, la 
Fuencisla y la subida a Zama- 
rramala de los hombres de la 
cultura.

JUAN MARTIN

Juan Manuel Santamaría.
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Las campañas electorales 
no ayudan a conseguir 

votos pero sí a mantenerlos
_______ _____________ F. DESCALZO

Las campañas electorales 
continúan siendo necesarias a 
pesar de que los responsables 
consideran que sirven para poco, 
según se ha puesto de manifiesto 
en las II Jornadas de Publicidad 
•Política que se clausuraron ano
che en el Colegio Universitario 
de Segovia.

En una mesa redonda, mode
rada por el Decano de la Facul
tad de Ciencias de la Informa
ción de la Complutense, Anto
nio Fernández del Moral, la res
ponsable de la campaña de CiU, 
Joana Adela Vallés, significó 
que las campañas electorales no 
ayudan a ganar votos, “pero si no 
se hacen se pierden". “Sirven 
para que la gente conozca que el 
líder político está, es tan sólo un 
apoyo al trabajo que.se ha estado 
haciendo durante los cuatro últi
mos años", agregó.

Tras incidir en la importancia 
que tiene el trabajo “puerta a 
puerta" y de buzoneo que realiza 
la miiitancia, explicó que lo 
principal para ganar una campa
ña se basa en tres factores: tener 
un buen líder, propagar su mejor 
imagen visible, y lanzar un men
saje impactante.

Vallés destacó la profesiona- 
lidad que se ha experimentado 
en la realización de las campa
ñas, “aunque no ha llegado al 
final".

En el mismo sentido se pro
nunció Juan Manuel Mcmbrillc- 
ra, del departamento electoral 
del PSOE. quien fue más lejos 
manifestando que se necesita sa
via nueva en Jos temas publicita
rios que aporten más imagina
ción y nuevos mensajes. En la 
evolución de las campañas la
mentó que se haya perdido la el 
romanticismo de las primeras 
aunque fueran menos efectivas.

Por su parte, Angel Jiménez, 
de IU, basó la incidencia de las 
campañas electorales en la can- 
údad económica que se destine a 
ellas. Y después de desvelar una 
de las reglas básicas publicita
rias (quien da primero da dos

| - JUAN MARTIN

■ responsables de cada partido, ayer en la mesa redonda.

veces), realizó una división de 
las campañas: las que se hacen 
para ganar y las que se hacen 
“para permanecer" refiriéndose 
al bipartidismo al que se orienta 
el actual sistema democrático, y 
en este último tipo encuadró a 
IU.

El director de Comunicación 
interna del PP, Miguel Robledo, 
reconoció que el candidato es lo 
más importante de la campaña 
porque es la referencia de todo 
este trabajo. Y añadió que la for
ma de la campaña no permite 
ganar votos “pero ayuda mu
cho". Finalmente, definió la for
ma de hacer campaña basándose 
en la fórmula: “Hay que entrar 
en la cabeza del ciudadano". Así 
señaló que la sobreabundancia 
de información obliga a emitir 
mensajes sencillos y cortos por
que “el cerebro sólo acepta lo 
más simplón".

Presupuesto económico
En cuanto a las partidas eco

nómicas que cada partido va a 
destinar a la próxima campaña 
oscilan entre los 1.500 millones 
de pesetas del PP, a los 250 que 
gastará CiU. El PSOE supera los 
mil millones, e IU destinará un 
total de 700 millones de pesetas.

De esta forma, PP se aproxi
ma al máximo permitido, que es 
de 1.900 millones. Pero también 
CiU casi agota ese límite, pues 
sólo se le faculta para gastar 270 
millones.

IU, por su parte, insistió en la 
limitación de sus partidas, ya 
que tal como explicó su respon
sable, de los 700 millones, 400 
se destina a correo electrónico, y 
300 a propaganda y a actos.

En cuanto a los lemas que 
presentan, el PSOE fue el más 
reservado, al no querer desve
lar aún el eslogan con que se 
presentará.

El del partido conservador 
consta de una palabra: “Solucio
nes”. CiU acompaña a cada ciu
dad la frase “En casa, CiU”. E IU 
difundirá el lema: “El voto de la 
izquierda".

. JUAN MARTIN
Pi sigue atentamente la intervención de su compañero de mesa redonda, Julio Aróstegui.

Según el ex director del diario Ya, Ramón Pi

“Nadie en su sano juicio cree que 
la monarquía está en peligro"

“Nadie en su sano juicio 
cree que la institución mo
nárquica está en peligro, 
pues sería lo mismo que su
poner que el sistema métri
co decimal se encuentra en 

. riesgo”, señaló el conocido 
periodista y ex director del 
diario Ya, Ramón Pi.

________ JESUS MARTINEZ CALLE 
“Creo que la institución 

está lo suficientemente arrai
gada en España, me parece 
que no tiene ninguna lógica 
pensar que está en riesgo no 
sólo porque no haya con qué 
sustituirlo, sino porque los 
ciudadanos en general están 
muy contentos con el Rey y 
progresivamente cada vez 
más con la Corona”, explicó 
Ramón Pi, quien ayer partici
pó junto al director del depar
tamento de Historia Contem
poránea de la Universidad 
Complutense de Madrid 
(UCM), Julio Aróstegui, en la 
última de mas mesas redondas 
que bajo el título “La monar
quía en la Constitución y en la 
Sociedad Española” organizó 
el Colegio Universitario de 
Segovia y se encargó de mo
derar el también catedrático 
de la UCM y miembro del Pa
tronato del citado centro, Al
berto de la Hora.

En la misma línea, Aróste
gui comentó que “se sea o no 
monárquico, hay que recono
cer que desde la implantación 
de nuevo de la monarquía 
constitucional en 1975 el rey 
ha jugado un papel absoluta
mente clave, en parte por la 
propia persona de Don Juan 
Carlos que ha actuado muy 
correctamente.

Transición
En opinión del historiador, 

sin la monarquía, por ejemplo, 
hubiera sido muy difícil que el 
Ejército asumiera la transi
ción como la aceptó y el inten
to de golpe de Estado de I9KI

Ramón Pi.
JUAN MARTIN

hubiera sido otra cosa".
Pi, quien habló a los alum

nos del Colegio sobre “La mo
narquía como sentimiento de 
adhesión popular a la Coro
na”, negó que el actual mo
mento político pueda llegar 
incluso a poner en peligro a la 
Monarquía. “No es una tesis 
sólida —dijo— y la única ve
rosimilitud que veo a eso es la 
eventualidad de que si en un 
momento el felipismo viese 
que perdía irremediablemente 
el poder en una elecciones ge
nerales llegara a comprometer 
la Corona de una manera u 
otra; aunque no creo que anide 
tanta irresponsabilidad en 
unos señores tan aferrados al 
poder".

El periodista, habitual par
ticipante en tertulias radiofó
nicas, considera que lo “que 
desentona hoy día es la obse
sión de los gobernantes de 
obstinarse en no querer asu
mir responsabilidades políti
cas mientras no hay senten
cias judiciales firmes conde
natorias". “Nos encontramos 
—indicó— ante el final de 
un largo decenio socialista, 
lo que no nos diferencia de

griegos, franceses, ingleses o 
alemanes, pues los socialde- 
mócratas llegan, imprimen 
unos ciertos cambios a la po
lítica y a la economía y cuan
do el país está lo suficiente
mente arruinado, inmediata
mente pasa a gobernar otra 
vez la derecha para generar 
riqueza".

Crisis socialista
Por su parte, Aróstegui 

opina que la monarquía lo 
que “no puede resolver es la 
crisis socialista, pues esa no 
es la función del rey" y ase
gura que “hoy por hoy no 
hay ninguna razón para pen
sar que esa institución deba 
ser sustituida por otro régi
men, ya que todavía tiene 
mucho que hacer porque se 
ve que nuestra democracia 
tiene aún algún problema”.

En cuanto al heredero de 
la Corona, el ex director del 
Ya estima que “todo lo que 
sea educar a una persona 
para lo que va a ser el resto 
de su vida desde que nace es 
una garantía”. Positiva con
sidera también Aróstegui la 
preparación que está reci
biendo el príncipe Felipe, 
“conociendo mucho el ex
tranjero y acostumbrándose 
a ser prudente en lo que 
dice".

Respecto al hecho de que 
algunas de las grandes po
tencias europeas, como Ale- 
fnania o Francia, sean repu
blicanos, el historiador cree 
que “eso depende de cómo le 
va a uno mejor". “En Gran 
Bretaña —recordó—, país 
monárquico por excelencia, 
esa institución atraviesa una 
profunda crisis, sin embargo. 
Bélgica es un caso claro de 
un país en el que ese sistema 
está impidiendo que la na
ción se divida, mientras que 
en un estado de autonomías 
como España también es me
jor una Corona".
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Flórez Valero asegura que la medida tiene su origen en una cuestión “administrativa”

La Junta abre expediente y suspende de
empleo al jefe del Servicio de Fomento

La delegación territorial de la 
Junta en Segovia ha abierto ex
pediente disciplinario y ha sus
pendido cautelarmente de su 
empleo al jefe del Servicio Te
rritorial de Fomento, José An
tonio Flórez Valero, informa
ción que confirmó a esta Redac
ción el propio interesado.

___________ JESUS MARTINEZ CALLE
“Mi honorabilidad está per

fectamente a salvo y lo único 
que puede estar en duda es mi 
competencia, pues lo que se 
está discutiendo es simplemen
te una presunta, posible o dis
cutible actuación de carácter 
administrativo interno”, expli
có Flórez Valero al preguntarle 
por el expediente disciplinario 
que ayer le abrió la delegación 
de la Junta.

Al parecer, la decisición de 
ese órgano es la consecuencia 
del informe elaborado previa
mente por el Inspector General 
de Servicios del Gobierno Auto
nómico sobre determinadas ac
tuaciones administrativas del 
jefe de Fomento y que se dirigió 
a la delegación territorial solici
tando la apertura del citado ex
pediente.

Según la información recogi
da por esta Redacción, la Junta 
ha nombrado ya al intructor y 
secretario que dispondrán de un

Flórez Valero confía en que todo quede aclarado en los próximos meses. *.s.

máximo de seis meses para tra
mitar el expediente, y como me
dida cautelar ha suspendido de 
empleo a Flórez Valero, hacién
dose cargo del Servicio Territo
rial la secretaria técnica del mis
mo, Ma Jesús Martín.

Funcionario desde hace 32 
años, sin ningún apercibimiento 
ni apertura de expediente a lo 
largo de toda su trayectoria, el 
jefe de Fomento cree que el 

asunto que se está discutiendo es 
“en el fondo baladí y segura
mente hay otro tipo de razones”. 
“El hecho en sí —explicó— 
nada tiene que ver con cuestio
nes de dinero, ni con el ejercicio 
de un cargo de forma abusiva 
contra ningún funcionario, sino 
que es una actuación administra
tiva: un asunto en el que se dice 
‘usted ha hecho ésto, con buena 
voluntad, pero me parece que no 

estaba autorizado para llevarlo a 
cabo1, es decir, no les parece que 
haya seguido la tramitación que 
debía haber seguido”. .

Flórez Valero, que en la ac
tualidad tiene 58 años, pasó a 
depender de la Junta de Castilla 
y León con el traspaso de trans
ferencias registrado en 1982, y 
ocupa la jefatura del Servicio 
Territorial de Fomento desde 
hace ocho años.

Las peñas 
del barrio de El 
Carmen crean 
una asociación 

cultural

_______________________^s.
Las 16 peñas que habi

tualmente participan en las 
fiestas del barrio de El Car
men han decidido consti
tuirse como Asociación 
Cultural, con el fin de coor
dinar, realizar y responsa
bilizarse del desarrollo del 
programa de actividades 
que se desarrollará a media
dos del próximo mes de ju
lio.

La decisión se tomó el 
pasado 23 de febrero en el 
transcurso de una reunión 
de los representantes de 
las distintas peñas del ba
rrio, que a partir de ahora 
sustituirán a la comisión 
que desde 1991 se encar
gaba de este cometido.

Por otra parte, la recién 
creada asociación pide la 
colaboración de los veci
nos del barrio para formar 
parte de esta asociación, 
señalando que para reali
zar cualquier propuesta, 
se podrá realizar los do
mingos a partir de las 19 
horas en los locales del 
CEAS norte, en el Merca
do Municipal de La Al- 
buera.

“Medicina 
defensiva" 
contra las 
demandas

______________________fvta 
• La letrada responsable 
de la asesoría jurídica del 
Colegio de Enfermería de 
Segovia, Mercedes Bago 
Ruiz, también se refirió al 
auge de los procesos judi
ciales en los que se ven im
plicados los profesionales 
sanitarios, afirmando que 
en algunos casos, se puede 
llegar a practiar una “medi
cina defensiva” que evite 
las demandas judiciales.

Bago Ruiz explicó este 
concepto señalando que 
este tipo de medicina se 
basa en el aumento de 
pruebas “en su mayoría in
necesarias” con el fin de / 
que tener una completa se
guridad en el diagnóstico.

“Lo que en algunas oca
siones el ojo clínico de los 
profesionales puede ver 
con claridad, puede ser 
sustituido por una comple
ta relación de pruebas y 
análisis que perjudican al 
paciente", manifestó.

En relación a Segovia, 
la abogada señaló que las 
reclamaciones son inexis
tentes debido a la “buena 
preparación de los profe
sionales".

El Colegio de Enfermería clausuró las jornadas sobre Responsabilidad Civil y Penal

El juez Puyol Montero afirma que los sanitarios 
“no deben temer enfrentarse ante un tribunal”

_______________________ M.GALINDO
El magistrado juez del Juzga

do número 46 de Primera Instan
cia de Madrid, Javier Puyol 
Montero, pidió a los profesiona
les sanitarios que “no tengan 
miedo" a la hora de enfrentarse 
a un proceso judicial.

El magistrado, junto al Fiscal 
del Tribunal Superior de Justicia 
de Madrid, Manuel Marchena 
Gómez participaron en la última 
de las mesas redondas organiza
das en el marco de las jornadas 
sobre “Responsabilidad Civil y 
Penal del personal sanitario”, or
ganizadas por el Colegio Ofi
cial de Diplomados en Enferme
ría de Segovia.

En la mesa redonda, modera
da por la asesora jurídica del 
colegio, Mercedes Bago Ruiz, 
ambos ponentes explicaron 
ante los profesionales sanita
rios que llenaban el auditorio 
del salón de actos de la Junta de 
Castilla y León los distintos 
conceptos de responsabilidad 
jurídica que les afectan directa
mente, así como las formas de 
ejercer sus propios derechos 
ante un posible contencioso ju
dicial.

El Juez Puyol Montero señaló 
que la judicialización de las re
laciones entre el paciente y el 
profesional sanitario debe anali
zarse desde una doble vertiente.

Los ponentes, junto a la moderadora en la última de las jornadas. Fer n an d o  peñ al o s*

“Evidentemente, para el tra
bajador sanitario, no es excesi
vamente bueno encontrarse lo
dos los días frente a los tribuna
les, pero por lo que compele al 
ciudadano, el hecho de que co
nozca sus derechos y los ejerza, 
me parece francamente positi
vo”.

Sin temores
• El hecho de que una actuación 

profesional derive en un proceso 
judicial no debe suponer, en opi
nión del magistrado, ningún 
trauma para los trabajadores sa
nitarios, a los que invitó a reali
zar una “defensa jurídica pre
ventiva”.

“No hay porqué temer el he
cho de enfrentarse a un tribunal 
de justicia —manifestó— 
siempre y cuando el profesio
nal sepa en que posición está v

conozca sus derechos con un 
cierto sentido del equilibrio. En 
cualquier caso, esta posibilidad 
no debe concicionar el ejercicio 
profesional de forma que lo lirni' 
te; porque toda actividad conlle
va unos derechos y unas obliga' 
cioncs que en un momento dado 
pueden ser exigidas por los ciu
dadanos, y si la exigencia se rea
liza ante un tribunal, acarrea una 
serie de consecuencias".
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OLOMBRADA

Con fondos procedentes de una rifa organizada por ellas mismas

La Asociación de Amas de Casa restaura 
los retablos de la iglesia parroquial

Las mujeres de la 
localidad preparan 
diversas 
actividades de 
carácter cultural

La Asociación de Amas de Casa, a la cual pertenecen en la 
actualidad ciento doce señoras, han estado estos días bastante 
ocupadas. ¿Motivos? Tenemos en nuestra iglesia (aparte del fabu
loso retablo del altar mayor dedicado a San Vicente Mártir, patrón 
del pueblo), otros cuatro altares de gran valor, y entre ellos, el 
preferido del pueblo: “El Cristo del Miserere”.

ABEL PECHARROMAN CEBRIAN 
Esta extraordinaria escultura, 

mejor dicho, el altar en el que 
está, así como un hermoso cua
dro en lienzo que representa el 
Descendimiento de la Cruz, es
taban bastante deteriorados. Se 
reúne la junta directiva de amas 
de casa con su presidenta María 
del Carmen Bayón a quien ve
mos en imagen. Tratan el asunto, 
y deciden hacer una rifa de una 
cesta de navidad para sacar fon
dos y así ver el modo de restaurar 
esa cosa de tanto valor, y prácti
camente olvidadas. De la rifa, le 
quedan libres 180.000 pesetas.

Manos a la obra. Hablan con 
don David Esteban, párroco de 
Arroyo de Cuéllar, hijo de 
Olombrada, y en la actualidad 
director del Estudio-Taller de 
Restauración de la Diócesis de 
Segovia. David, dice que es im
prescindible el servicio de un 
carpintero dado lo deteriorado 
de algunas partes de los altares. 
Conseguido esto, sólo falta em
pezar la faena.

La junta directiva, elabora una 
lista en la que hace grupos de 
mañana y tarde. Todas las muje
res acuden puntualmente a cum
plir con su obligación. Bajo la 
dirección de David, que no faltó 
ni un momento en su puesto, en 
una semana han quedado los 
cuatro altares como recién sali
dos del taller, nuevos, brillantes, 
con ese dorado en la madera que 
allá por los siglos XVI y XVIII 

ponían los artistas en sus obras.
Al acabar la limpieza de los 

altares, y quedar señoras sin 
prestar su turno, limpiaron el 
resto de la iglesia, trasteros, es
caleras, etc, etc., una limpieza 
general. Como además se ha me
jorado también la megafonía que 
teníamos, resulta que ha queda
do todo perfecto. Ha sido una 
buena labor.

Preguntamos a la presidenta 
Mari Carmen si está contenta 
con el cargo, si se llevan bien los 
asuntos de la asociación, si hay 
unanimidad, etc.

— Tomé el cargo porque me 
votaron. Voluntariamente, nin
guna queríamos ser. Una vez con 
esa responsabilidad, creo se 
debe hacer algo útil. Hoy, sobra 
tiempo a las mujeres de sus labo
res en casa y es bueno hacer co
sas como esto de la iglesia.

— ¿Todas han sido confor
mes con esa prestación perso
nal?, ¿quejas?

— A todas que se les ha cita
do, han prestado su ayuda. Es 
difícil en un gesto de más de cien 
personas que no haya alguna ob
jeción; pero en esta ocasión, 
todo ha resultado de maravilla.

— ¿Tenéis ayudas del Ayun
tamiento, Diputación, cajas o al
gún otro organismo público?

— El Ayuntamiento, nos da 
toda clase de facilidades, loca
les, fotocopias, trofeos; todo 
gratuitamente. Dinero en efecti
vo, desde luego no. Estamos es-

La presidenta de las Amas de Casa, M9 Carmen Bayón Arranz. a .s .

perando una pequeña ayuda de 
la Diputación: 50.000 pesetas. 
Ya veremos cuándo llega.

— Cuando acabó el mandato 
de la junta anterior, os reunisteis 
en una cena. Después, llegó has
ta nosotros alguna opinión de 
disconformidad porque no com
partían del todo la idea de gastar 
el dinero de la asociación en eso. 
¿Qué opinión nos das tú referen
te a eso de la cena?

— Cada junta obra como cree 
conveniente. Al acabar mi man
dato, por decirlo de alguna ma

nera, quisiera dejar, aparte de las 
cosas que hagamos durante el 
mismo, si es posible fondos tam
bién. No me parece mal lo de 
cenar juntas toda la asociación, 
pero que cada una nos paguemos 
nuestra cena consultándolo an
tes con toda la asociación.

— ¿Algo nuevo a la vista? 
¿Alguna otra actividad?

— Hay proyecto de una ex
cursión a ver la Virgen de Gua
dalupe (Cáceres). Otras, son par
tidarias de ir a Monserrat. En 
concreto, no hay nada seguro.

____________ LOURDES MATARRANZ
La asociación de amas de 

casa, amantes de la cultura, ha 
comenzado el programa de acti
vidades durante el segundo tri
mestre del curso.

En el mes de abril habrá una 
excursión a Alcalá de Henares 
(Madrid), para visitar la fábrica 
(Gal) y ver la ciudad. Día 25, 
excursión a Segovia y capta
ción contra el cáncer de volun
tarios.

En mayo, se celebrará charla 
sobre la relajación y el control 
mental, impartida por Esperan
za Martín, profesora del centro 
de enseñanza y terapias alter
nativas y proyección de diapo
sitivas por Concepción Núñez 
Palacios.

Salida a La Fuencisla
El día 20, salida a Nuestra Se

ñora de la Fuencisla con ofrenda 
de flores y merendar en su pra
dera el típico “torto” que consis
te en un chorizo de Cantimpalos 
introducido en una viena de pan 
que elaboran en las panaderías 
con mucho esmero.

En junio, II fiesta anual de 
las amas de casa con santa misa 
y procesión sacando a la patro- 
na la Inmaculada Concepción 
animada por la típica jota cas
tellana, después se ofrecerá un 
refresco.

El día 16, concentración pro
vincial de delegaciones locales, 
será en Coca. Y para últimos de 
mes habrá cuestación sobre el 
cáncer.

Y por último asamblea gene
ral anual y renovación de junta, 
en la que se sorteará entre to- 
daslas asistentes un bonito re
galo.
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Family lo tiene todo
¿4qui tienes el Korando Family de SsangYong.

Un todoterreno con la fuerza r el equipamiento 
que tú necesitas. Con cambio de tracción

elechónicci desde el interior, dirección asistida, 

cierre centralizado...
Y con la economía de su motor diesel de 2.500 c.c.

Ss an g Yo n g

CONRAUTO, S.L Vio Roma,'5. SEGOVIA. Telf.: 42 13 58. TALLERES VIMAR. 
Oro. Lo Coruña, Km. 64,300. SAN RAFAEL. Telf.: 17 16 88/17 22 94.

in t er n ed , S.A. OFICINAS CENTRALES. Avda. Industria,28 bis. Edificio anexo. Tel. «03 16 46. 28760 TRES CANTOS (Madrid).
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VILLA DE 
CUELLAR

Los candidatos presentaron su programa ante los distintos colectivos de la villa

La PIE propone crear una oficina municipal 
para coordinar el trabajo de las asociaciones

Para coordinar las activida
des y Agilizar la gestión de 
todo tipo de asociaciones exis
tentes en la villa, la Platafor
ma de Independientes de Es
paña (PIE), una de las seis 
candidaturas que se presen
tan a las elecciones locales, 
propone la creación de una 
oficina municipal dedicada es
pecíficamente a este tema.

_____________________ S. GUIJARRO
En opinión de la PIE, en el 

actual Ayuntamiento existen 
descoordinación y una cierta 
anarquía en su funcionamiento 
circunstancias que afectan nega
tivamente a todos los ciudada
nos, siendo este uno de los prin
cipales problemas a resolver por 
la próxima corporación.

Estas ideas fueron expuestas 
por varios miembros de la candi
datura en el transcurso de una 
reunión a la que fueron invitadas 
todas las asociaciones culturales 
y deportivas locales. El objetivo 
de la misma era la exposición 
por parte de la PIE de los puntos 
fundamentales de su programa 
electoral en estos campos y reco
ger las ideas de las diversas aso
ciaciones. Asistieron a la reu
nión cerca de 50 personas repre
sentantes de las peñas populares, 
clubes de fútbol y ciclismo, aso
ciaciones de madres y padres de 
alumnos, “Amigos del Caballo”, 
club de casa, grupos de teatro y 
danza, entre otras.

La mayoría de los asistentes 
coincidieron’ en señalar como 
puntos negativos del funciona
miento del Ayuntamiento en es
tos campos, la descoordinación 
existente, la rutina y repetición 
de las actividades, y la falta de 
programación rigurosa deporti
va y cultural a lo largo del año.

La PIE proponen privatizar el servicio de recogida de basuras. s o.

Francisco Salamanca, cabeza 
de lista de la PIE, indicó que es 
necesario modificar el funciona
miento del Ayuntamiento “con 
el fin de que las gestiones en 
todos los aspectos sean mucho 
más ágiles, debe existir mayor 
delegación de funciones, y las 
concejalías ser responsables de 
sus respectivas áreas. No todo 
tiene que ser consultado con el 
alcalde como hasta ahora porque 
así no puede funcionar un Ayun
tamiento como el de Cuéllar”.

Salamanca expuso a los repre
sentantes de las asociaciones las 
ideas fundamentales de la PIE 
sobre cultura, deportes y fiestas, 
“teniendo como principio esen
cial la coordinación, participa

ción y planificación de todas las 
actividades en estos campos”.

En el apartado cultural, la cen
tralización en un mismo local de 
todas las actividades y asocia
ciones relacionadas con la músi
ca: Coral Cuellarana, escuela de 
música, grupo de danzas y Ami
gos de la Música. Recuperar la 
escuela de dulzaina y apoyo a los 
grupos existentes de música jo
ven.

Según Francisco Salamanca 
el Ayuntamiento debe poner a 
disposición de todas las asocia
ciones unos locales adecuados 
para la realización de sus activi
dades, realizar programaciones 
anuales, y organizar espectácu
los todos los meses utilizando 

los monumentos existentes. La 
creación de un centro infantil y 
juvenil es otra de las prioridades 
de la PIE:

Deportes
En el aspecto deportivo, el 

punto fundamental es la contra
tación de un licenciado en Edu
cación Física que sería el coordi
nador general de todas las activi
dades deportivas y responsable 
de las instalaciones municipales. 
Apoyo a los clubes, al deporte de 
base, recuperación de los depor
tes tradicionales y organización 
d campeonatos de todo tipo con 
los pueblos de la provincia y, 
especialmente, con los de la Co
munidad de Villa y Tierra de 
Cuéllar, son puntos básicos en el 
programa de la PIE.

Por lo que respecta a los fes
tejos taurinos Francisco Sala
manca manifestó “que es im
prescindible cuidar y potenciar 
los encierros y los festejos popu
lares por encima de la fiesta tau
rina, al contrario de lo que ha 
ocurrido en los últimos años, 
porque son la verdadera esencia 
de de las fiestas de Cuéllar".

También indicó la necesidad 
de reorganizar toda la programa
ción de las fiestas de agosto, 
“porque se ha caído en la rutina 
y la repetición de actividades, 
hay que mejorar dedicando más 
trabajo e imaginación”.

En relación con los centros de 
EGB, Salamanca señaló la in
tención de la PIE de mejorar la 
colaboración del Ayuntamiento 
“establecer con claridad las res
ponsabilidades municipales y 
del Ministerio de Educación”. 
En cuanto a los institutos de Ba
chillerato y FP, fomentar las re
laciones y colaborar en todos los 
campos posibles.

Medio 
Ambiente

______________________ SG.
El programa de la PIE 

contempla el aumento de 
atribuciones de la guardería 
rural que mantienen conjun
tamente el Ayuntamiento y 
la asociación de cazadores. 
Según Salamanca, esta per
sona debería ser una fuente 
de información municipal 
de todos los problemas rela
cionados con escombreras, 
purines, cañadas, pozos, ba
sureros y todo tipo de pro
blemas similares.

Un aspecto importante 
que convendría estudiar se
gún la PIE es la posibilidad 
de privatizar el servicio de 
limpieza y recogida de ba
suras. En cuanto a la depu
radora de aguas residuales, 
Francisco Salamanca pre
guntó si no existen respon
sabilidades por el deficiente 
funcionamiento de las insta
laciones, y señaló este pro
blema como uno de los fun
damentales a resolver por la 
próxima Corporación.

Otros aspectos señalados 
respecto al medio ambiente 
son: un replanteamiento de 
la jardinería para reducir el 
consumo de agua, resolver 
el problema de los residuos 
industriales, cercar y señali
zar la escombrera munici
pal, y la recogida selectiva 
de vidrio y papel.

Por parte de las asociacio
nes asistentes se proposuie- 
ron aspectos como la catalo
gación de todos los archivos 
históricos, locales adecuados 
para las asociaciones, mejor 
coordinación y gestión desde 
el Ayuntamiento, manteni
miento adecuado de las ins
talaciones deportivas, y 
arreglo del campo de fútbol 
de la Piñonada.

Imagen de los encierros del pasado año. s o

Presentación de concurso de 
carteles de los encierros

___________________________ aa
El pasado jueves finalizó el 

plazo establecido por el Ayunta
miento para la presentación de 
originales al concurso de carte
les de las fiestas de los encierros. 
Hasta esc día se han recibido 28 
obras, aunque el número podrá 
aunque el número podrá aumen
tar ya que durante el fin de sema
na se espera la llegada de otras 
que han sido enviadas por correo 
y otros medios.

La fecha en la que se reunirá 
el jurado calificador del concur
so no ha sido todavía fijada, aun
que probablemente será a vedia- 
dos de la próxima semana.

La cuantía del premio, estable
cido este año en 200.000 peetas, 
parece haber sido el principal mo
tivo del elevado número de origi
nales-presentados. Según las pri
meras impresiones han enviado 
carteles artistas y agencias de todo 
el Estado.

Debido a la celebración de las 
elecciones municipales, el Ayun
tamiento dccidión a últimos de 
enero adelantar la convocatoria 
del concurso para que la próxima 
Corporacióh municipal tenga re
suello este asunto con la debida 
antelación. También acordó au
mentar la cuantía del premio de 
I50.ÍXX) a 2(X).(XX) pesetas.

EXPRESION
DE GRATITUD

La familia de

D. Lorenzo
Núñez 
Garrido

(q.e.p.d.)"

Testimonia por este medio 
su más sincero agradeci
miento a cuantas personas 
les manifestaron su con
dolencia y les acompaña
ron en el sepelio y cultos 
celebrados por el eterno 
descanso de su alma.

M.C.D. 2022
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Bécker y Merino resaltan la relevancia económica de la conexión M. Robles anuncia la creación de
Inauguran las obras de la autovía 

del Camino de Santiago
Los consejeros de Economía y de Fomento, Fernando Becker 

y Jesús Merino, inauguraron ayer en Sahagún las obras de los 
dos primeros tramos de la autovía Burgos—León, que están 
presupuestados en 8.000 millones de pesetas.

un Consejo Provincial de 
Seguridad en las capitales

Valladolid. (leal).— Durante 
el acto inaugural, que ha tenido 
lugar en el kilómetro 232,7 déla 
N—120, Jesús Merino ha desta
cado el esfuerzo económico que* 
va a realizar la Junta para la 
financiación de esta autovía. “Es 
la primera vez —afirmó— que 
una comunidad autónoma hace 
una autovía propia y con el pre
supuesto del que dispone Casti
lla y León supone una dificultad 
añadida”.

El titular de Economía, Fer
nando Bécker, destacó por su 
partee! crecimiento y desarrollo 
económico que supondrá para el 
arco este—oeste del norte de la 
comunidad “que estaba necesi
tado de infraestructuras de este 
tipo”.

Con esta autovía “León se

más de mil metros cuadrados
para vivir

a ocho minutos

de Segovia 

un lugar para vivir. 

En la falda

convierte en la puerta de Europa 
en el noroeste de España" por su 
cercanía a Galicia y el norte de 
Portugal.

Dos tramos
Ambos consejeros han inau

gurado unas obras que suman 
33,5 kilómetros de autovía di
vididos en dos tramos. El pri
mer tramo iniciado, Santa 
Martas—ElBurgo Ranero, ha 
sido adjudicado por casi 3.077 
millones, y cuenta con un cré
dito de Caja España de 3.500 
millones.

El segundo va desde El Bur
go Ranero hasta Sahagún y 
cuenta con un presupuesto de 
4.874 millones y un crédito de 
Caja Salamanca y Soria que as
ciende a los 5.500 millones.

de la sierra

más de mil metros

cuadrados

El consejero Merino anunció 
además que el tramo Saha
gún—León, que seguirá el tra
zado de la N-120, se licitará 
este año.

Retrasos en las obras
El comienzo de las obras, 

que está previsto que conclu
yan para el año 2000 y cuyo 
coste total será de 50.000 mi
llones, se produce tres años 
después de que la Junta adopta
se la decisión de realizarlas.

Los costes de esta obra se
rán cubiertos en un 20 por cien
to por la Administración cen
tral gracias al acuerdo de fi
nanciación autonómica alcan
zado por ambas instituciones 
en enero de 1992.

El acto celebrado ayer sufrió 
un retraso de una semana debi
do a que las empresas adjudica- 
tarias no habían depositado la 
preceptiva fianza para poder 
iniciar las obras.

Burgos, (leal).—La secretaria 
de Estado de Interior, Margarita 
Robles, anunció ayer en Burgos 
la creación en todas las capitales 
de España de los Consejos Pro
vinciales de Seguridad, destina
dos a incrementar la seguridad 
ciudadana.

Según Margarita Robles, 
quien asistió a la inauguración 
de la nueva comisaría de Policía 
de Burgos -la anterior fue des
truida por un atentado terroris
ta-, los Consejos Provinciales 
estarán abiertos “a todas las ins
tituciones y asociaciones que 
puedan aportar algo en esta ma
teria".

“Los problemas —explicó— 
se resuelven mejor cuando se ha
blan cuando se explican, cuando 
entre todos son ven cuáles son 
las causas, y no cuando alguien 
toma una decisión determinada 
sin valorar todo aquello que 
concurre".

Este experiencia ya ha sido 
puesta en marcha, con notable 
éxito, en opinión de Robles, en 
Barcelona y Zaragoza. Burgos 
será, precisamente, una de las 
primeras én incorporar este nue
vo organismo, que estará presi
dido por la gobernadora civil, 
Violeta Alejandre.

Los responsables del Consejo 
han invitado a adherirse a él a 
miembros del Ayuntamiento, Di
putación, judicatura, asociaciones 
de vecinos y demas instituciones 
sociales de la provincia.

Por otra parte, durante el acto 
de inauguración de la nueva co

González participa en Arévalo 
en un acto para jubilados

Madrid, (Efe).- El secretario 
general del PSOE, Felipe Gon
zález, participará hoy en la loca
lidad abulense de Arévalo en un 
acto organizado por la Unión 
Democrática de Pensionistas. 
En el acto, que se desarrollará 
al mediodía en el Polideportivo 
del municipio, participará tam
bién el ministro de Trabajo, 
José Antonio Griñán, así como 
el candidato socialista a la pre
sidencia de Castilla y León, Je
sús Quijano.

La Unión Democrática de 
Pensionistas es una organiza
ción de carácter nacional de la 
que forman parte unos 850.000 

misaría de Burgos, que sustituye 
a la anterior, destruida por un 
atentado de la banda terrorista 
ETA el 17 de agosto de’1990, el 
presidente del Senado, Juan José 
Laborda, criticó a quienes dicen 
“sentir miedo cuando pasan por 
delante de unas instalaciones de 
este tipo", en referencia a las 
recientes declaraciones de Iñaki 
Anasagasti, portavoz del PNV.

Anagasti afirmó que sentía 
“cierto temor” al pasar por el 
cuartel de Intxaurrondo.

Laborda y Olivares
Laborda calificó las comisa

rías como “los lugares desde 
donde, en plena convicción de
mocrática, se defienden los dere
chos constitucionales". “Sólo 
quienes -añadió- pretenden de
linquir pueden sentir algo pare
cido al temor al pasar ante unas 
instalaciones donde ondea la 
bandera de este país y es el lugar 
que acoge a quienes sirven al 
país como miembros de las 
Fuerzas de Seguridad del Esta
do”.

El director general de Policía, 
Angel Olivares, alabó las caracte
rísticas del nuevo edificio, del que 
dijo que es “uno de los más segu
ros de Europa". En este sentido, 
Olivares pidió mayores dotacio
nes para los agentes de seguridad 
para poder desarrollar su labor.

La nueva comisaría, que acoge
rá todos los servicios policiales de 
Burgos, tiene una superficie de 
8.300 metros cuadrados y ha cos
tado 979 millones de pesetas.

afiliados, según la presidenta de 
la misma, Oilda Montoya.

El presidente del Gobierno se 
trasladará el domingo a Bilbao 
para participar en la denominada 
“Fiesta de la rosa”, que organiza 
anualmente el Partido Socialista 
de Euskadi.

En el recinto de la Feria de 
Muestras de Bilbao interven
drán, junto a González, el pre
sidente del PSOE, Ramón Ru
bial; el secretario de relaciones 
políticas e institucionales del 
partido, José María Benegas; y 
el secretario general de los so
cialistas vascos, Ramón Jáure- 
gui.

para construir

•tu casa ideal

PARCELAS URBANIZAD

Persecución en Avila de dos 
ladrones de galgos

(frente al Cuartel de la Guardia Civil) 
NAVAS DE RIOFRIO SEGOVIA .

INFORMA: ASFINCO TELE. (91) 553 67 77

Avila, (leal).—Dos indivi
duos que fueron sorprendidos 
cuando intentaban robar galgos 
protagonizaron una larga fuga 
por diferentes localidades de la 
provincia abulense que se inició 
en Arévalo. La persecución ter
minó con la detención de uno de 
los ladrones, mientras el otro in
dividuo está siendo buscado por 
las fuerzas de la Guardia Civil. 
Los dueños de los perros tuvie
ron un primer encuentro con los 
ladrones en la gasolinera de Aré

valo, tras el que se inició una 
discusión sin mayores conse
cuencias.

Momentos después volvieron - 
a coincidir en un bar de la loca
lidad cercana de Adanero donde 
se originó una reyerta entre am
bas partes, en la que uno de los 
propietarios de los perros y uno 
de los ladrones resultaron heri
dos de arma blanca. Tras esta 
reyerta, los fugados continuaron 
en dirección a Sanchidrián, lue
go a San Pedro del Arroyo.

M.C.D. 2022
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Investigación sobre el “informe Crillon” denunciado por Roldán

El juez Moner no considera aún 
imputados a Serra y García Vargas

Interior no ha identificado 
plenamente los autores del 

atentado contra Aznar

El magistrado del Tribunal 
Supremo Eduardo Moner, 
que instruye las diligencias 
abiertas para investigar la 
elaboración del llamado “in
forme Crillon”, cree que no 
cabe considerar, por ahora, 
imputados al ministro de De
fensa, Julián García Vargas, 
ni al vicepresidente del Go
bierno, Narcís Serra. .

Madrid (Efe).— Así lo hace 
constar en una providencia, en 
¡a que además emplaza a los 
abogados de Mario Conde, 
que pidieron personarse en la 
causa, para que en el plazo de 
tres días “manifiesten por qué 
delitos se considera ofendido 
o perjudicado” el ex presiden
te de Banesto. En otra provi
dencia, Moner admite la per
sonación en este caso del em- 
preario José Ma Ruiz Mateos 
en calidad de representante de 
la acción popular.

Moner instruye las diligen
cias abiertas después de que el 
ex director de la Guardia Ci
vil, Luis Roldán, denunciara 
ante Garzón y ratificara ante 
el Supremo que la agencia de 
investigación estadounidense 
Kroll elaboró un informe so
bre las actividades de Conde 
por orden de Serra, trabajo 
que, según la denuncia, se 
pagó con fondos del Centro 
Superior de Investigaciones 
de la Defensa (CESID).

A través de la providencia, 
Moner responde a un escrito 
que le reniitió el fiscal el pasa
do día 19, en el que señalaba 
que, una vez ratificada por 
Roldán la denuncia, era “pro
cedente poner en conocimien-

Narcís Serra.

to de los denunciados”, Narcís 
Serra y Julián García Vargas, 
“la incoación de esta causa así 
como las imputaciones que se 
contienen en la denuncia de 
Luis Roldán, con el fin de que 
puedan ejercer desde este mo
mento inicial lo conducente a 
su defensa”. En su respuesta, 
Moner deniega esa petición y 
señala que “no ha lugar, por 
ahora, a otorgar la cualidad de 
imputados a los denunciados 
por el señor Roldán”.

Conde
Por otra parte, el fiscal ha

bía señalado también que, tras 
la ratificación de la denuncia 
por parte del ex director gena- 
ral de la Guardia Civil, no en
contraba “obstáculo procesal 
para que se admita la persona
ción de Mario Conde, en cali

dad de posible perjudicado”.
Ante este escrito del fiscal, 

el magistrado pide a los abo
gados de Conde que manifies
ten, en los próximos tres días, 
“el delito por el que su repre
sentado se considera ofendido 
o perjudicado", antes de tomar 
una decisión definitiva sobre 
su personación en la causa.

Asimismo, Eduardo Moner 
ha denegado al petición que 
había efectuado el inspector 
jefe de la Policía Judicial del 
Tribunal Supremo, José Luis 
Martínez Poto, para que se le 
entragaran copias de las de
claraciones que prestaron ante 
el magistrado el propio Rol
dán, el ex director de la segu
ridad del Estado Julián San- 
.cristóbal y el ex jefe de la se
cretaría de Roldán, teniente 
Coronel Fuentes.

Madrid (Efe).— El Ministerio 
de Justicia e Interior informó 
ayer que “no hay identificación 
plena alguna” de los miembros 
de ETA que el pasado 19 de abril 
atentaron en Madrid contra el 
presidente del PP, José María 
Aznar, quien resultó ileso. Va
rios medios de comunicación 
sostienen desde hace unos días 
que la Policía ha identificado a 
los tres etarras que hicieron ex
plotar el coche-bomba y que po
drían ser los conocidos terroris
tas José Luis Urrusolo Sistiaga, 
Juan Luis Aguirre Lele y Anto
nio Gabiola Goyogana.

Un portavoz de Interior ase
guró que los autores “no han sido 
identificados" ya que “no hay 
pruebas suficientes que avalen 
identificación alguna”. La Poli
cía entiende que la identifica
ción hecha por algunos testigos, 
a través de fotos, no constituye 
una prueba suficiente para deter
minar quiénes participaron en la 
acción terrorista.

Sobre el caso, la secretaria de 
Estado de Interior, Margarita 
Robles, dijo en Burgos que “la 
investigación prosigue con toda 
discreción porque cuanta menos 
publicidad se dé a ETA mejor”.

Por otro lado, el coordinador 
general de IU, Julio Anguila, 
acusó al líder del PP, José Ma 
Aznar, de ayudar a magnificar a 
ETA y darle “una fuerza moral 
que no tiene” con sus declaracio
nes sobre los motivos de esta 
organización para atentar contra 
él y contra el fallecido Gregorio 
Ordóñez.

En una rueda de prensa al tér
mino de su entrevista con el pre
sidente del Partido Verde ale
mán, Jurgen Tritlin, Anguila re
prochó a Aznar su afirmación de 
que ETA ataca al PP porque sabe 
que constituye un obstáculo para 
sus objetivos y advirtió que el 

líder del Partido Popular “no de
bería ayudar a magnificar a unos 
asesinos y, además, estúpidos”. 
“Demasiadas respuestas a algo 
que no merece sino el encogi
mientos de hombros, el despre
cio", señaló Anguila, y añadió 
que Aznar, al hablar de ETA, de 
la autodeterminación y la inde
pendencia, le está dando a la or
ganización terrorista una fuerza 
moral que no tiene, algo que a su 
juicio “es un error de la derecha, 
que cae en la trampa”.

Autoridad
El consejero de Justicia Vas

co, Ramón Jáuregui, aseguró 
ayer en el pleno del Parlamento 
vasco que HB carece de autori
dad moral para “pedir cuentas 
sobre crímenes o guerra sucia 
cuando hace todavía semanas 
que un compañero de esta Cá
mara (Gregorio Ordóñez) murió 
asesinado por sus amigos". Jáu
regui respondió así a una inter
pelación presentada por HB en 
la que se planteaba la responsa
bilidad del líder de los socialis
tas vascos en la trama del GAL 
durante su época como delegado 
del Gobierno en el País vasco.

El actual consejero de Justicia 
negó las imputaciones de HB, 
que tildó de “mentiras” y asegu
ró que “nada mancha su con
ciencia hi su trayectoria política 
o vital”. Pidió al parlamentario 
de HB interpelante, Karmelo 
Landa, “que reflexione sobre sus 
relaciones políticas" y diga si 
cree, como han sostenido otros 
representantes de este partido, 
“que la muerte de Ordóñez es el 
hundimiento del buque insignia 
del fascismo español en Euska- 
di" o si el ertzainza objeto de un 
ataque con cócteles motolov, 
“que se debate entre la vida y la 
muerte, fue una justa víctima de 
la ira popular".

NUEVO ENLACE ENTRE GUIPUZCOA Y NAVARRA — El Ichcndakari vasco, José Antonio 
Ardanza, y el presidente del Gobierno de Navarra, Juan Cruz Alli, inauguraron ayer la autovía que une 
Guipúzcoa con Navarra, un vial de 43 kilómetros que ha costado 70.5(X) millones de péselas y cuatro asesinatos 
de ETA. ¡ Yacslá, yacslá!, exclamó el Ichcndakari trasoí apretón de manos con el presidente navarro, el actual 
diputado general de Guipúzcoa, Eli Caldos, y su antecesor en el cargo, Imanol Murua, en el acto institucional 
de inauguración de la autopista, que tuvo lugar en un viaducto sobre el río Lcizarán. en el límite de los dos 
territorios. La exclamación de Ardanza expresa por sí sola las dificultades que las instituciones vascas y 
navarras han debido superar para la culminación de esta nueva carretera, amenazada por la organización 
terrorista ETA. que alentó contra directivos y empresas encargadas de su construcción. (Tclcfolo Efe)

---- BOLSA y VAI.ORES —
La última sesión bursátil de la mejor semana del año se ha 

desarrollado con bastante más tranquilidad que las anteriores, 
y aunque no ha registrado subidas en ningún momento de la 
misma solamente ha bajado 0,17 puntos, no habiendo perdido 
por tanto el 292 del Indice General. El resto de las bolsas 
extranjeras cerraban todas a la baja, siendo Tokio la única ex
cepción.

El motivo de este pequeño descenso no es sino otro que la 
realización de beneficios por parte de los inversores tras ocho 
jornadas consecutivas de alza, negociándose durante la jorna
da 34.932.342 m.

Referente al Mercado de Divisas la Peseta se ha mantenido 
estable a lo largo de la sesión cotizándose en 89,100 unidades 
frente al Marco alemán.

Los valores más apreciados fueron: Telefónica 1.620 (+40), 
Aumar 1.540 (+35), Vallehermoso 2.285 (+35), Cepsa 3.340 
(+40), Tubacex 118 (+1), Continente 2.775 (+15), B. Popular 
17.680 (+70) y Argentaría 4.230 (+15).

Las mayores bajadas se produjeron en los siguientes: Ace- 
rinox 15.050 (-110), Pryca 2.255 (-35), B. Santander 4.560 
(-70), Cantábrico 3.820 (-55), Inm. Metrovac3.750 (-45), Fecsa 
707 (-8) y Sevillana 621 (-5).

Indice General: 292,11 (-1,17). lbex-35: 3.191,26 (-1,95).

UNA INFORMACIÓN DE:

Renta 4 DlV
SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA

Avda. Fernández Ladreda, 10. 1o. 40001 SEGOVIA
TLF. 921/432003-443600 FAX. 921/441617
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El senador socialista Sala presentará recurso contra el auto de Marino Barbero

Rubalcaba pide al PP e IU que se apliquen a 
sí mismos las responsabilidades políticas

El ministro de la Presi
dencia, Alfredo Pérez Ru
balcaba, pidió ayer al PP e 
IU que se apliquen a sí mis
mos responsabilidades polí
ticas, como ha hecho el 
PSOE, y no se limiten sólo a 
solicitárselas a los socialistas.

Madrid (Efe):— En rueda 
de prensa tras el Consejo de 
Ministros, Rubalcaba hizo 
esta apreciación al contestar a 
las preguntas de los informa
dores sobre el auto del juez 
Marino Barbero sobre el “caso 
Filesa”, lo que ha provocado la 
petición de responsabilidades 
políticas al PSOE por parte de 
la oposición. “Así como el 
auto puede ser una novedad, 
eso (la petición de responsabi
lidades) no es una novedad. Es 
una cantinela repetida. El 
PSOE ha asumido responsabi
lidades políticas en esta mate
ria, en rélación con el que era 
secretario de Finanzas (Gui
llermo Galeote) y convendría 
que en esto de las responsabi
lidades aplicáramos la misma 
vara de medir en todos los ca
sos’’, dijo.

“El PP e IU tienen algunos 
problemas con la Justicia y no 
parece que hayan sido los más 
rápidos del mundo en aplicar

Pérez Rubalcaba y el secretario de Presidencia, Miguel Gil, a la izqda., durante la rueda de prensa.

responsabilidades políticas. 
No quiero dar datos ni poner 
ejemplos, porque el tú más es 
un juego ridículo, pero sí tengo 
que recordar que para pedir 
una cosa, lo primero es aplicár
sela a sí mismo, eso es una 
buena medicina”, subrayó.

Por otro lado, las abogadas 
del senador socialista Josep 
Maria Sala anunciaron ayer la 

presentación de un recurso 
contra el auto del juez Marino 
Barbero que imputa al político 
catalán ocho delitos por su im
plicación en el “caso Filesa”, 
relacionado con una presunta 
financiación ilegal del PSOE.

Una de las letradas, Maribel 
García de la Torre explicó que 
en el recurso expondrán que al 
senador socialista “se le impu

tan figuras delictivas que no 
resultan de los hechos investi
gados”. De la Torre precisó 
que se refiere a la imputación 
a Sala de los delitos de false
dad ideológica, malversación, 
monetario, tráfico de influen
cias y apropiación indebida 
por los que, según la abogada, 
nunca sé investigó ni se pre
guntó al político socialista.

Rechazo 
sindical a las 
agencias 
privadas de 
colocación

Madrid (Efe).— Los sindica
tos UGT y CCOO reiteraron su 
rechazo a la regulación de las 
agencias privadas de colocación 
sin fines lucrativos, ya que puede 
generar discriminación y desi
gualdad de oportunidades en el 
acceso al mercado de trabajo, y 
defendieron un sistema público y 
gratuito de empleo. Tras la regu
lación ayer por el Consejo de Mi
nistros de las agencias privadas de 
colocación, UGT reclamó un con
trol exhaustivo de las agencias pri
vadas de colocación, yaque puede 
abrir una vía de fraude por la po
sibilidad que tienen de cobrar ho- 
narios encubiertos por los servi
cios prestados.

Por su parte, Comisiones 
Obreras reitera su rechazo a las 
legalización de las empresas pri
vadas de colocación y defiende 
que la intermediación en el mer
cado de trabajo debe hacerse a 
través de un servicio público y 
gratuito. En un comunicado ad
vierte que la legalización de es
tas oficinas reforzará la tempo
ralidad en el empleo y la despro
tección social que padece el sis
tema de relaciones laborales, por 
lo que CCOO cree que el Go
bierno debería potenciar el Insti
tuto Nacional de Empleo 
(INEM) y adaptar su funciona
miento a la realidad socio-labo
ral.

BREVES

El portavoz del PP en el Con- 
gieso de los Diputados, Rodrigo 
Rato, ha asegurado que el próxi

mo martes van a pedir en la Cá
mara ladimisión de los ministros 
de Agricultura y Pesca, Luis 
Atienza, y de Exteriores, Javier 
Solana, por “falta de profesiona- 
lidad” en el conflicto del fletán.

La Sección Segunda de la 
Audiencia Provincial de Vizca
ya ha condenado a más de treinta 
años de prisión a Angel López 
Ruiz, de 29 años, por el asesinato 
de su prima Henar Escudero, de 

2 años, a la que agredió sexual- 
mente después de muerta. En 
concreto, el tribunal considera al 
acusado autor de un delito de 
Resínalo, por el que le pena a 28 
anos de reclusión mayor; de un 
clito de agresión sexual, con 

una condena de dos años y cua- 
ro meses de prisión menor; y de 

un delito de profanación de ca- 
aver, con una pena de dos me- 

mayor y multa de 200.000 pesetas. -

Tres ciudadanos españoles 
an sido detenidos en la ciudad 

^uano de Milán, acusados de 
PCHenccer a una banda interna- 
•onal de narcotraficanles, cuya 
Articulación fue anunciada 
ycr; Eos detenidos son Francis

co Vera Tortosa, de 44 años, na- 
Ural de Murcia; Salvador Hcr- 

"undez Muñoz, de 34, de Valen- 
’a, y Francisco Hernández Mu- । ()Z’.0c 37, natural de Iliria (Va- 

lrcs han ingresado
a Prisión de San Vi llore.

La bombona de 
butano baja 41 
pesetas

Madrid (Efe).— El Consejo 
de Ministros aprobó ayer una re
ducción de 41 pesetas en el pre
cio de la bombona de butano que 
se aplicará a partir del próximo 
16 de mayo, informó el titular de 
la Presidencia, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, en rueda de prensa 
tras el Consejo de Ministros. El 
Gabinete que preside Felipe 
González, como ya hizo el jue
ves la Comisión Delegada de‘ 
Asuntos Económicos, tomó esta 
decisión dentro de la actualiza
ción de los precios máximos de 
los gases licuados del petróleo 
para 1995.

El resultado de esta actualiza
ción, dijo Rubalcaba, es el des
censo del coste de estos gases 
licuados, de manera que el pre
cio de la bombona desciende un 
3,9 por ciento, el granel un 3,2 

.por ciento, la automoción un 2,4 
por ciento y para el gas canaliza
do la reducción es del 2,8 por 
ciento.

Por otra parte, Alfredo Pérez 
Rubalcaba afirmó que el tiempo 
ha dado la razón al Gobierno que 
hace mes y medio decidió el rea- 
lincamiento de la peseta, ya que 
ésta “se ha re valuado respecto a 
la mayoría de las monedas". El 
portavoz del Gobierno criticó a 
quienes, cuando se efectuó el 
realineamicnto, atacaron la deci
sión porque empobrecía a los es
pañoles.
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González 
reitera su 
petición de 
gracia para 
Severo Moto

Madrid (Efe).— El presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
reiteró ayer al embajador de 
Guinea Ecuatorial en Madrid, 
Santiago Nsobeya, que España 
desea una medida de gracia para 
el líder opositor guineano, Seve
ro Moto, condenado a 28 años de 
cárcel.

González recibió ayer, en el 
palacio de La Moncloa, al emba
jador guineano, quien le entregó 
una carta del jefe del Estado, 
Teodoro Obiang, en relación al 
proceso democrático y la situa
ción de Severo Moto.

Al ministro de la Presidencia, 
Alfredo Pérez Rubalcaba, en 
rueda de prensa tras el Consejo 
de Ministros, señaló que Gonzá
lez pidió la medida de gracia 
para Moto al embajador y le tras
mitió que dicha medida “se con
sideraría un paso importante en 
el proceso de democratización 
de Guinea".

Felipe González pidió a Nso- 
heya que traslade este mensaje a 
•Teodoro Obiang. En la carta de 
Obiang a González, se explican 
consideraciones generales so
bre la situación en Guinea, así 
como los criterios por los cua
les la justicia guineana ha con
denado a Severo Moto.

Por otro lado, el presidente 
González, viajará el próximo día 
10 de mayo a Mostar, en Bosnia- 
Herzegovina, para respaldar a 
los cascos azules españoles y ex
presar su apoyo a la UE en las 
tareas de reconstrucción y paci
ficación de esta ciudad.

González se desplazará a 
Mostar procedente de Moscú, 
donde llegará el lunes 8 de 
mayo, para asistir al día siguien
te a los actos conmemorativos 
del 50 aniversario del final de la 
II Guerra Mundial.

El Gobierno de Argelia condenó el atentado

Extremistas argelinos matan a 
cinco extranjeros y un policía

Un policía argelino y cinco 
cooperantes extranjeros fue
ron asesinados en la madruga
da de ayer por extremistas 
musulmanes en la zona indus
trial de Gadaia, a 500 kms al 
sur de esta capital, informaron 
fuentes oficiales que divulga
ron la identidad de las víctimas 
ayer a mediodía.

Argel/París (Efe).— Otros 
cuatro policías argelinos fueron 
heridos durante el atentado, rea
lizado en el interior de la empre
sa ANABIB, una fábrica argeli
na de tubos de irrigación.

Las víctimas fueron sido iden
tificadas por las mismas fuentes 
oficiales como el tunecino Mus- 
tafá Zemirli, los franceses Ri
chard F. Machabert y lean Clau- 
de G. Cordjon, el británico Ed- 
ward B. Wilson, el canadiense 
Janer D. Mac Gari y el policía 
argelino Ahmed Nuira.

Con estas muertes, el número 
de extranjeros asesinados por es
tos grupos extremistas en Arge
lia alcanza a 82 desde septiem
bre de 1993, entre ellos un espa
ñol y 28 franceses.

Condena del Gobierno 
argelino

El Gobierno argelino condenó 
el asesinato y aseguró que este 
acto “será castigado con todo el 
rigor de la ley”.

En un comunicado dado a co
nocer ayer, viernes, en Argel, el 
Gobierno argelino “condenó 
enérgicamente este acto odioso 
que apuntó a los huespedes de 
Argelia, que han venido a traer 
su concurso y su esfuerzo al de
sarrollo nacional”.

“Este crimen está en total con
tradicción con las tradiciones se
culares de hospitalidad del pue
blo argelino y constituye un me
noscabo a los valores espiritua-

La violencia no cesa en las ciudades de Argelia. *s.

les del Islám, religión de con
vivencia”, indicó el comunica
do.

El gobierno argelino expli
có, sin nombrarles, que “los au
tores y mandatarios de tales 
operaciones tienen como único 
objetivo el asesinato y la des
trucción”.

Las autoridades argelinas pre
sentaron a “los pueblos, gobier
nos y a las familias de las vícti
mas” sus más sinceras condolen
cias.

Por su parte, el Gobierno 
francés confirmó el asesinato de 

dos franceses en el atentado de 
Gadaia, al que calificó de “odio
so atentado”.

“Francia condena este acto 
criminal y pide al Gobierno ar
gelino que aporte todos los ele
mentos en su posesión sobre es
tos asesinatos", indicó el porta
voz francés de Asuntos Exterio
res, Richard Duqué.

El Gobierno francés renue
va su llamamiento para que to
das las personas cuya presencia 
no sea indispensable en Arge
lia abandonen el país", dijo Du
qué.

El atentado de 
Oklahoma 
costó la vida a 
un total de 167 
personas

Oklahoma (EEUU) (Efe).— 
Diecisiete días después del aten- 
tádo de Oklahoma, los bomberos 
que trabajaron sin descanso en el 
rescate de cadáveres del edificio 
siniestrado dieron por terminado 
su trabajo tras recuperar 167 ca
dáveres, entre ellos 19 niños. •

“Se acabó”, declaró el ayu
dante del jefe de bomberos de 
Oklahoma, Ion Hansen, cuando 
notificó que, tras el esfuerzo rea
lizado, se había conseguido res
catar los cuerpos de todas las 
personas que habían sido dadas 
por desaparecidas tras la explo
sión de un camión bomba el pa
sado 19 de abril.

Poco antes de que esto ocu
rriera — era la madrugada del 
viernes — los bomberos habían 
extraído de entre los escombros 
del edificio Alfred Murrah 18 
cuerpos, tres de ellos de niños de 
entre 4 y 8 meses que se encon
traban en sus cunas cuando se 
produjo el atentadq.

Todavía permanecían en 
ellas, rodeados de escombros, 
cuando los bomberos, finalmen
te, consiguieron acceder, a últi
ma hora del jueves, hasta el re
cóndito lugar en el que los res
ponsables de la Guardería del 
segundo piso del Murrah habían 
decidido colocar a los más pe
queños.

En este ataque terrorista — 
el peor de cuantos se han lleva
do a cabo contra personal civil 
en la historia de Estados Uni
dos — resultaron heridas más 
de 400 personas, 87 de las cua
les fueron rescatadas de entre 
las ruinas del edificio el mismo 
día del suceso.

El último superviviente fue 
también rescatado el 19 de abril 
por la noche, y, desde entonces, 
sólo se recuperaron cadáveres.

Los serbo-bosnios lanzan un ataque como 
represalia por la ofensiva croata

UNION PENOSA
ESTAMOS MEJORANDO LA CALIDAD

del suministro eléctrico, y para la puesta en marcha de nuevas instalaciones y 
operaciones de mantenimiento, nos vemos obligados a suspender temporalmen
te el servicio en las fechas, horas y lugares que a continuación se indica.

Rogamos disculpen las molestias que se puedan ocasionar.

DIA 7 DE MAYO DE 1995
De 8 a 11,30 horas.— Subestación Batanes- Línea Whisky. El tramo compren

dido entre la Sub. Batanes y el Apoyo n9133, afectando a los siguientes 
centros de transformación, propiedad de UNION PENOSA S. A: Otra, de La 
Granja, Tabanera I y II, San Cristóbal I y II, Palazuelos, Trescasas I y II, 
Cabanillas, Torrecaballeros I y II y Atalaya. Así como todos los C.T. particu
lares en dicho tramo de línea. ,

De 8 a 13,30 horas.— Subestación Batanes- Línea Whisky. El tramo de línea 
comprendido entre el Apoyo n9 47 (Zona del Whisky) y el Campamento de 
Robledo, afectando a los siguientes C.T. propiedad de UNION PENOSA, 
S.A: Los Erizos I y II, Parque Robledo, S. Antonio, así como todos los C.T. 
particulares que entroncan en dicho tramo de línea.

De 8 a 13 horas.— Subestación Escalona del Prado- Salida Mozoncillo, 
afectando al pueblo de Mozoncilto y a los C.T. particulares que están 
conectados a dicha línea.

Las líneas se consideran en tensión ya que, si los trabajos finalizan antes de la hora 
indicada, se repondrá de inmediato el suministro.

EL JEFE DE ZONA

Belgrado (Efe).— Violentos 
combates de artillería volvieron 
a surgir ayer, viernes, en el frente 
nororientai bosnio de Orasje, en 
lo que parece ser una represalia 
serbobosnia por la ofensiva 
croata, de comienzos de semana, 
contra la minoría serbia en Esla- 
vonia occidental.

“Los disparos empezaron ha
cia las 6:00 horas (4:00 GMT) y 
los observadores de la ONU re
gistraron unas 2.000 detonacio
nes”, según precisó ayer en Sa
rajevo el portavoz de las Fuerzas 
de Protección de las Naciones 
Unidas (UNPROFOR), coronel 
Gary Coward.

El ataque, según estimó 
Coward, “probablemente fue 
lanzado por las fuerzas de los 
serbios bosnios en señal de re
presalia por la ofensiva croata en 
Eslavonia occidental”, en la que 
la rebelde minoría serbia de 
Croacia sufrió una importante 
derrota.

El líder serbobosnio, Rado-

van Karadzic, anunció a princi
pios de semana que, en colabo
ración con los serbios de la Kra- 
jina croata, sus tropas realizarían 
acciones de represalia por esa 
ofensiva en Eslavonia occiden
tal, zona croata al norte de los 
territorios bosnios bajo control 
de los serbios.

La agencia de noticias croata 
“Hiña” informó ayer de que las 
tropas serbobosnias lanzaron a las 
6:15 horas (4:15 GMT) un violen
to ataque con tanques e infantería 
desde Obudovac y Covic Polje 
hacia las posciones del Consejo 
Croata de Defensa (HVO), brazo 
armado de la minoría croata en 
Bosnia, en el frente de Orasje y 
Bosanski Samac.

Heridos
En los ataques, que no altera

ron la línea del frente en esta 
zona fronteriza con Croacia, una 
mujer resultó herida, mientras 
que los daños materiales fueron 
cuantiosos.

“Radio Croacia" añadió que 
desde la localidad serbobosnia 
de Brcko se realizó un ataque de 
artillería contra Zupanja (Croa
cia), en el que resultaron heridos 
cuatro civiles croatas.

Los medios serbobosnios, por 
su parte, acusaron al Ejército 
croata de haber lanzado, a las 
8:25 horas (6:25 GMT), doce 
proyectiles de lanzacohetes de 
boca múltiple desde Rajevo Selo 
(Croacia) contra Brcko, locali
dad serbobosnia más al sur de 

Orasje.
En el ataque, según la agencia 

serbobosnia “Srna”, murieron 
un joven de 22 años, civil, con su 
hijo de 12 años, mientras que su 
otro hijo, de 11, resultó grave
mente herido.

Un portavoz de UNPROFOR 
en Belgrado informó ayer de que 
los combates proseguían tam
bién en la zona de Majevica. 
monte de Bosnia central bajo 
control serbio, así como en el 
enclave noroccidental bosnio de
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Major admite que “no hay excusas” para el descalabro

Los conservadores británicos se
reorganizan tras la debacle electoral
Los conservadores británicos intentan reorganizarse después 

de la catástrofe registrada en las elecciones municipales en Ingla
terra y Gales, en las que los laboristas obtuvieron su victoria más 
arrolladora en los últimos treinta años. •

Londres (Efe).— El propio 
primer ministro, John Major, ad
mitió ayer, viernes, que “no hay 
excusas" para el descalabro ob
tenido el jueves, que ha situado 
a los conservadores con tan sólo 
un 25 por ciento de los votos y 
les ha dejado con únicamente 
ocho de los cincuenta ayunta
mientos con los que contaban.

El partido laborista, por con
tra, ha sido el gran beneficiado 
en este ensayo general de las 
elecciones parlamentarias y con 
un 48 por ciento de los votos 
obtiene el mejor resultado de los 
últimos treinta años.

Según Major. los resultados 
han demostrado que los consen- 
vadores “han fracasado" en con

vencer a los ciudadanos de que 
las medidas que toman son las 
mejores para el país.

El primer ministro lanzó, no 
obstante, una advertencia a la 
oposición interna dentro de su 
partido, al indicar que nunca ha
bía dejado de afrontar las difi
cultades en su vida y “no preten
do dejar de hacerlo ahora".

Tras el desastre electoral, los 
ministros y los diputados “to
rios" se apresuraron a lanzar vo
tos de solidaridad y unión dentro 
del partido.

UNION PENOSA

Lionel Jospin, aclamado durante su último mitin electoral, t e l e f o t o  ef e

La campaña de las presidenciales 
francesas se cerró con una

CONVOCATORIA A JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS polémica sobre la UE

El Consejo de Administración de UNION ELECTRICA 
PENOSA, S.A., con la intervención del Letrado Asesor, a 
los efectos prevenidos en el Real Decreto 2288/1977, de 5 
de agosto, en armonía con lo dispuesto en los Estatutos 
Sociales, ha acordado convocar a Junta General de Accionistas 
que habrá de celebrarse en el Palacio de los Deportes 
de la Comunidad de Madrid, Avenida de Felipe II, n° 
19, el día 1 de junio, en primera convocatoria, a las doce 
de la mañana, o al siguiente día 2 en el mismo lugar y 
hora, en segunda convocatoria -lo cual se anunciará con 
la debida antelación- para deliberar y resolver sobre el 
siguiente:

, ORDEN DEL DIA

1°.- Examen y aprobación, si procede, de la gestión del 
Consejo de Administración, de las Cuentas anuales e Informe 
de Gestión de la sociedad y de su grupo consolidado, así 
como de la propuesta de distribución del resultado corres
pondiente al Ejercicio de 1994.

2°.- Autorización para la adquisición derivativa de accio
nes propias, directamente o a través de entidades de su 
grupo, dentro de los límites y con los requisitos del artí
culo 75 de la Ley de Sociedades Anónimas y concordan-

3°.- Renovación parcial del Consejo de acuerdo con lo 
previsto en los Estatutos Sociales.

4°.- Autorización al Consejo para que éste, al amparo 
del artículo 153.1.b) del Texto Refundido de la Ley de 
Sociedades Anónimas, pueda acordar en una o varias veces 
la ampliación del capital social, hasta un límite máximo de 
7° 000 millones de pesetas y por un plazo de cinco años.

5°.- Modificación del artículo 2o de los Estatutos Sociales, 
Para adaptarlos a la obligación legal derivada del artículo 
14 de la Ley 40/1994, de Ordenación del Sistema Eléctrico 
Nacional.

6°.- Modificación estatutaria consistente en la supre- 
S|on, por haber quedado sin efecto, de las disposiciones 
/ansitorias de los. Estatutos Sociales, con la consiguiente 
■ncorporac¡ón a los artículos 11 y 15 de dichos Estatutos 
de previsiones relativas a la forma de representación de 
los títulos de la sociedad.

70 - Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la 
wnta General.

De conformidad con los Estatutos Sociales, siendo nece- 
sano para tratar los puntos 4o, 5° y 6o del Orden del Día,

en primera convocatoria, la concurrencia de accionistas 
presentes o representados que posean al menos dos tercios 
del capital suscrito con derecho a voto y en segunda convo
catoria el 50% de dicho capital, en el supuesto de no poder 
reunir quorum suficiente para tratar los mencionados puntos 
4o, 5o y 6° del Orden del Día, quedará éste reducido al resto 
de los puntos del mismo. •

Se informa a los señores accionistas que, a partir de la pre
sente convocatoria, podrán examinar en el domicilio social, 
calle Capitán Haya, núm. 53, Madrid, y obtener de forma inme
diata y gratuita, copia de los documentos que han de ser some
tidos a la aprobación de la Junta General y del Informe de los 
Auditores de Cuentas.

Asimismo podrán examinar en el domicilio social y pedir 
la entrega o el envío gratuito del informe del Conséjo de 
Administración sobre los acuerdos a que se refieren los pun
tos 4o, 5o y 6o del Orden del Día, así como el texto íntegro de 
dichos acuerdos. '

Podrán ejercer el derecho de asistencia o delegar su voto 
los señores accionistas que, individualmente o agrupados, 
posean cien o más acciones y que, con cinco días de antela
ción, como mínimo, al señalado para la celebración de la Junta, 
se hallen inscritas en los registros de detalle de alguna de las 
Entidades adheridas al Servicio de Compensación y Liquidación 
de Valores o acrediten, mediante la comespondiente certifi
cación nominativa, tenerlas depositadas en cualquier esta
blecimiento bancario o Entidad legalmente autorizada para el 
depósito de valores.

Por consiguiente, los accionistas habrán de asistir a la Junta 
General provistos de la correspondiente tarjeta de asistencia 
expedida por la Entidad en la que se hubiera realizado el men
cionado registro en el caso de acciones representadas por 
medio de anotaciones en cuenta, por la Entidad en la que se 
hubiera realizado el depósito de las acciones, o bien acredi
ten su condición de tales por cualquier otro medio previsto 
por los Estatutos Sociales y la legislación vigente.

Se abonará a las acciones presentes y representadas, 
una prima de asistencia a junta de 2,50 pesetas brutas 
por acción. ,

El Consejo de Administración se permite recordar a los 
señores accionistas, que para el caso de que no sea posible 
reunir, en primera convocatoria, el capital legalmente nece
sario para tomar acuerdos acerca de los asuntos comprendi
dos en el Orden del Día, la Junta se celebrará en segunda con
vocatoria, circunstancia ésta que se confirmará mediante anun
cios insertos en la prensa, siendo válidas para esta segunda 
convocatoria las tarjetas ya expedidas.

Madrid, 27 de abril de 1995

UNION ELECTRICA PENOSA, S.A.
EL SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION

Nota: Unión Eléctrica Penosa, S.A. cursará las instrucciones oportunas a través de su entidad agente de valores 
para la confección y expedición de las tarjetas de asistencia por parte de las distintas entidades.

París/Ginebra (Efe).— La 
campaña electoral por la presi
dencia de Francia concluyó a 
medianoche de ayer bajo el sig
no de una inesperada polémica 
sobre el futuro de la Unión Eu
ropea (UE) que provocó un 
choque frontal entre los dos 
candidatos, el socialista Lionel 
Jospin y el conservador Ja- 
cques Chirac.

El anuncio de Chirac de con
vocar, si es elegido, un nuevo 
referendum tras la conferencia 
intergubernamental de 1996, 
que deberá reformar las institu
ciones de la UE, provocó ayer en 
su adversario acusaciones de 
“irresponsabilidad", tras una 
campaña que se mantuvo bajo el 
tono dominante de la modera
ción.

El factor de indecisión sobre 
el papel futuro de Francia en la 
UE introducido a última hora 
por Chirac, en un país dividido 
al respecto desde el referendum 
sobre el Tratado de Maastrich de 
1992, ha merecido duras acusa
ciones de Jospin a su adversario 
y, al mismo tiempo, le ha servido 
para apelar al voto centrista.

En un claro guiño dirigido a 
los votantes de los partidos de 
ccntrodcrecha en la Unión para 
la Democracia francesa (UDF) 
en el gobierno — y claramente 
curopcistas —, Jospin pidió al 
electorado centrista que, antes 
de votar, “observe las piruetas de 
Chirac sobre Europa”.

Ligereza e 
irresponsabilidad

Jospin culpó al candidato con
servador que opta por tercera vez . 
a la presidencia de Francia de “li
gereza" y de “irresponsabilidad", 
por cuanto su inesperado iniciati
va ha repercutido negativamente 
sobre la cotización del franco en 
los mercados cambiarios.

Para Chirac, que no incluyó 
esc punto en su declaración so
bre política exterior del I6 de 
marzo — aunque sí mencionó 
esa posibilidad en diciembre de 
1994 —, el referendum que pro
pone serviría para confirmar el

compromiso de Francia en la 
Unión Económica y Monetaria, 
uno o dos años antes de la adop
ción de la moneda única.

Las diferencias entre Chirac y 
Jospin sobre el futuro europeo, 
movieron ayer también al ex 
presidente de la Comisión Euro
pea y presidente del Comité de 
Apoyo a Jospin, Jacques Delors, 
a llamar al candidato conserva
dor “demagogo y peligroso", 

• imputaciones a las que éste re
plicó con las de “polémicas e 
indecentes".

Ultimas encuestas
Por otra parte, según un son

deo publicado ayer viernes por 
el rotativo suizo “La Tribune de 
Geneve", el candidato conserva
dor, Jacques Chirac, aventaja en 
seis puntos a su adversario, Lio
nel Jospin.

Esta encuesta, llevada a cabo 
el pasado miércoles tras el deba
te televisivo que mantuvieron 
ambos, otorga a Chirac un 53 por 
ciento de la intención de voto y 
un 47 por ciento a Jospin.

Con esta nueva proyección, el 
candidato socialista ha recortado 
en cuatro puntos la diferencia 
que daba el último sondeo publi
cado en Francia el pasado 27 de 
abril y que preveía un 45 por 
ciento para Jospin y un 55 para 
el lider gaullista.

En cuanto a los indecisos, un 
22 por ciento asegura que po
drían cambiar de opinión, frente 
al 78 por ciento que manifiesta 
estar seguro de su decisión, aun
que los votantes de Jospin se 
muestran más firmes (99 por 
ciento) que los de Chirac (89 por 
ciento).

La abstención, los votos en 
blanco y los nulos han sufrido un 
espectacular aumento y se sitúan 
en el 27 por ciento frente al I8 
por ciento del sondeo del 27 de 
abril.

El 38 por ciento de los que 
votaron por Jean Mario Le Pon, 
líder de la extrema derecha, se 
abstendrá, mientras que el 43 por 
ciento se decantará por Chirac y 
el 19 por ciento por Jospin.
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Todos piden el Pedro Delgado. . JUAf'

El último pleno municipal concedió aguinaldos

Un millón y medio en subvenciones para 
actividades del próximo mes de junio

Los representantes de los ciudadanos en el Ayuntamiento to
maron la última sesión de pleno habida el pasado martes como si 
fuera un maratón. Trataron, debatieron y hasta aprobaron casi 
todo lo que tenían pendiente. Con relación al deporte el tema fue 
exhaustivo, casi agobiante.

__________________ JOSE Me MARTIN
En espera de lo que pueda 

ocurrir en las urnas el próximo 
día 28, el pleno municipal del 
pasado martes, último de la le
gislatura, puso sobre la mesa 
todo un amplio rosario de pro
puestas para ser aprobadas o de
negadas. Dio la impresión de 
que no hubo tiempo en los cuatro 
años anteriores de llevar a cabo 
tanto proyecto.

De otros temas tratados, no 
deportivos, ya les dio cumplida 
y exacta cuenta en este diario 
Marcelo Galindo. Hoy lo hace
mos con el largo y amplio pro
grama de lo deportivo.

“La hípica, con 
700.000 pesetas, 
recibe la ma^or 

subvención de las 
concedidas, mientras 
que la petición de los 
Andariegos se queda 

sobre la mesa ”

Parte primera: peticiones 
y denegaciones.

Asociaciones, delegaciones 
provinciales y particulares se di
rigen al Ayuntamiento solicitan
do ayudas (todas económicas), 
para la realización de activida
des, algunas de ellas ya celebra
das.

Volcibol: se conceden 75.ÍXX) 
pesetas para la ya celebrada lase- 
de sector juvenil. Se desestima la 

petición de 500.000 pesetas para 
celebrar en Segovia una compe
tición del Circuito regional de 
Voley Playa.

Artes Marciales: se conce
den 50.000 pesetas a la Federa
ción Española de Artes Marcia
les (¿?)," para sufragar parte de 
los gastos ocasionados de un 
gran evento deportivo cultural 
de artes marciales contra la dro
ga", a celebrar el día 17 de junio, 
así como la firma de un convenio 
con la Federación (¿?), para faci
litar la cesión gratuita del polide- 
portivo “Pedro Delgado" y cele
brar el evento.

Fútbol: concesión de 200.000 
pesetas al C.D. Quintanar con 
motivo de la celebración de un 
cuadrangular de fútbol a celebrar 
los días 17 y 18 de junio. Ayun
tamiento y club firmarán un con
venio que posibilite la utiliza
ción gratuita de los campos de

Un concurso en el “desierto”
_______________________________________ _______ J.M.M.

Se lo habíamos contado en este diario, lectores, hace ya 
un par de meses. El Ayuntamiento, a través del Patronato, 
quería (quiere) adecentar (en el informe se dice rcmodclar), 
diversas zonas en las dependencias del campo de La Albuc- 
ra. Para ello los servicios pertinentes elaboraron un “pro
yecto básico" con un coste de l().(XX).()(X) de pesetas. La 
rcmodelación que se pretende es amplia y el dinero presu
puestado, (como sucedió en su día con las tres pistas de 
tenis), escaso, por lo que el concurso público, cuestión 
lógica, quedo desierto. Para tratar de que no vuelva a pasar 
lo mismo, se encarga a los servicios técnicos la redacción 
de un nuevo proyecto, en el que, seguramente, se incremen
tará la cuantía económica del mismo. Por cierto, que una 
vez que las dependencias que ocupaba ch el lugar la Dele
gación Provincial de Fútbol han quedado desocupadas, el 
Ayuntamiento ha comunicado a la citada Delegación que se 
resuelve el contrato de arrendamiento.

La Albuera y pistas “Antonio 
Prieto".

Marcha: la petición de la 
Asociación Cultural de Andarie
gos Segovianos de subvención 
económica para la realización de 
la ya celebrada marcha, “tras la 
oportuna deliberación, en vota
ción ordinaria y por unanimi
dad", el asunto se dejó sobre la 
mesa.

Hípica: para la celebración 
durante las Ferias y Fiestas 95 
de un Concurso nacional de 
Saltos, Raid Nacional, Concur
so demostración de Doma Clá
sica y Vaquera con Carrusel de 
Poney, se concede a la Socie
dad Deportiva Hípica Eresma 
una subvención de 700.000 pe
setas.

Duatlon: a la Asociación De
portiva “Andrés Laguna" 
ADAL, se le conceden 200.000 
pesetas para llevar a cabo la or
ganización, día 18 de junio, de la 
V edición del Duatlón de Sego
via.

Ciclismo I: el representante 
de la empresa vallisoletana Ca- 
dalsa Sport S.L., solicitó del 

Ayuntamiento en escrito de 22 
de febrero del presente año, sub
vención para la celebración en 
Segovia de una de las pruebas 
del X Trofeo Castilla y León 
para corredores profesionales. 
“La Comisión, tras la oportuna 
deliberación... acuerda desesti
mar la petición".

Ciclismo II: A la Sociedad 
Ciclista Segoviana, organizado
ra de la Vuelta Ciclista a Sego
via, se le conceden 200.000 pe
setas, con cargo a la partida de
nominada “Otras transferencias 
de Educación Física, Deportes y 
Esparcimiento".

Deportes Aereos: la preten
sión de la Federación Española 
de Deportes Aereos de celebrar 
en Segovia los días 23,24 y 25 de 
junio la Copa de su Majestad el 
Rey de Aerostación, se quedó 
sin subvención “tras la oportuna 
deliberación y...”.

Badminton: el presidente de

“Han sido denegadas 
las subvenciones 

para Voley Playa, 
Badminton, Deportes 

Aéreos y Trofeo 
Castilla y León de 

Ciclismo para 
profesionales

la Federación Regional solicitó 
al Ayuntamiento, a través de es
crito remitido el 28 de noviem
bre de 1994 (no existe equivoca
ción en la fecha), subvención 
económica y la cesión del “Pe
dro Delgado” para llevar a cabo 
en los días 17 y 18 de junio de un 
trofeo. La ayuda económica se le 
deniega, la cesión del pabellón 
se supedita a la firma de un con
venio.

Nuevas 
instalaciones; 
negativa de 

ayudas

____________________ J.M.M.
La Comisión de De

portes, en su reunión del 
24 de abril pasado, in
formó sobre temas de su 
jurisdicción. En rela
ción a la instalación de 
los vestuarios y gráde
nos de las pistas de atle
tismo, se puso de mani
fiesto que se están lle
vando a efecto las ges
tiones tendente a poner 
en funcionamiento di
chas dependencias.

Sin embargo nada se 
dice de los motivos que 
llevaron a un concejal, 
que no seguirá en el 
Ayuntamiento, en una 
sesión anterior, a votar 
en contra de una ajnplia- 
ción económica de 
600.000 pesetas para 
que los vestuarios de la 
nueva instalación dispu
sieran de puertas, ya 
que, tanto los de hom- i 
bres como los de muje
res, no tienen cerra
miento, y así se van a 
quedar.

En cuanto a equipa
miento, y si bien aún no 
ha llegado la comunica
ción escrita al Ayunta
miento, si se conoce de 
forma verbal, que el Con
sejo Superior de Depor
tes a través de la Federa
ción Española de Atletis
mo, va a conceder una 
ayuda de 2.500.000 pese
tas.

Habrá que esperar 
también que antes de su 
inauguración oficial al
guien se encargue de so
lucionar el problema 
que ha quedado pen
diente en la puerta cen
tral de acceso desde la 
calle, donde al no haber 
canalizado la preceptiva 
conducción de agua de 
un manantial, esta apa
rece entre los propios pi
lares de hormigón, 
creando una zona de ba
sura escasamente apro
piada para un lugar que 
se dedica a la práctica 
del deporte.

Otras instalaciones, 
las que se han concluido 
en Revenga (piscina, 
frontón y pista polide- 
portiva), ya tienen fija
dos los precios de utili
zación. En este caso 
sólo para la piscina: los 
adultos, desde 15 años, 
abonaran 200 pesetas; 
los niños, hasta 14, 75; 
los abonos para aquellos 
(15 baños), 2.500 pese
tas y para estos, 1.000.. 
Los Servicios Munici
pales correspondientes 
han recibido el encargo 
de un proyecto para do
tar de césped la zona 
próxima al vaso de la 
piscina mencionada.
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Cortes Elvira presidirá el seminario. FERNANDO PEÑALOSA

El programa ADO se desplaza a Segovia

El lunes dará comienzo el II 
Seminario sobre Empresa y Deporte
El próximo lunes comienza en Segovia, con la participa

ción de representantes del C.S.D., prensa escrita especiali
zada, radio, televisión, empresas colaboradoras del progra
ma ADO y expertos publicistas, el II Seminario sobre Em
presa y Deporte, que se desarrollará en el Parador Nacional

__________________________ J.M.M.
El próximo lunes comenza

rá a realizarse en las depend
encias del Parador Nacional 
de Turismo el II Seminario 
Empresa y Deporte, que con la 
organización de la Asociación 
de Deportes Olímpicos ADO, 
tienen como punto principal el 
debate sobre “Patrocinio en 
los Medios de Comunica
ción’’. La proximidad de la 
olimpíada de Atlanta y el re
cuerdo de lo conseguido por el 
deporte español en la de Bar
celona a través del ADO, ha
cen que las conclusiones de 
este Seminario sean esperadas 
con interés.

La apertura estará presidida 
por Rafael Cortés Elvira, Se
cretario de-Estado para el De
porte y uno de los dos presi
dentes dé ADO. Las jornada 

tendrán como moderador a 
Ramón Criado, que es a su vez 
coordinador del citado pro
grama.

Los medios de comunica
ción, a través de sus máximos 
representantes, van a ser los 
grandes protagonistas de las 
mesas redondas. Se cuenta 
con la presencia, ya confirma
da, de los directores de AS, 
Marca y El Mundo Deportivo 
y redactores de El Diario Vas
co y La Vanguardia. Juan Ma
nuel Gozalo, jefe de informa
ción deportiva de R.N.E. El 
director de deportes de la 
agencia EFE y el redactor de 
T.V.E. José Angel de la Casa, 
con la participación también 
de la presidenta de la Asocia
ción Española de Prensa De
portiva, Carmen Izquierdo.

Tres presidentes de federa

ciones nacionales, Tenis, Tiro 
con Arco y Atletismo, repre
sentarán al colectivo que más 
se beneficia del programa 
ADO.

La Asociación de Deportes 
Olímpicos cuenta con la cola
boración de catorce grandes 
empresas españolas, que en 
el citado Seminario estarán 
representadas por Central 
Hispano, Cruzcampo y Rep- 
sol, contando con la presen
cia de Ciro Calvanesse, de 
Sipra-RAI y de Enrique 
Franco, director general de 
Unipublic. Al acto de clau
sura asistirán el Director Ge
neral de R.T.V.E., Jordi Gar
cía Candau y el presidente de 
ADO, Carlos Ferrer Salat.

Uno de los participantes 
por confirmar es el deportista 
de élite que representará a to
dos los incluidos en el citado 
programa, significando la au
sencia por motivos profesio
nales, de José Ma Casanovas, 
editor de Diario Sport de Bar
celona.

Actividades para hoy 
sábado

FUTBOL SALA
División de Honor- Grupo 

Par 89 jornada
El Pozo-Caja Segovia
18,30 Palacio de los Deportes, 

Murcia
Arbitros: José Murillo y 

Agustín Lucena (Sevilla)
Industrias García- Interviú
Astorga-Mejorada

División de Plata
Grupo Impar- Jornada 25

Electricidad Eufón-Toledart
■ 18,30 horas Santa Clara

Arbitros: Reyes y Arroyo 
(Madrid)

Primera Nacional B
Grupo 45- Jornada 27

Isavic Sport-C.D. Segovia 
19 horas- Madrid

FUTBOL
Liga Provincial

Unami-San Rafael, 4,30 
“Nueva Segovia”

ATLETISMO
VII Control Escuela Segovia-

na
10 horas pistas “Antonio Prieto”

JUEGOS ESCOLARES
Encuentro final clausura de 

los Juegos
11,30 horas “Emperador Teo- 

dosio”
Entrega de premios a los cam

peones provinciales
13,30 horas, salón de actos 

“Andrés Laguna"

Actividades para mañana 
domingo

BALONCESTO
Primera División Femenina, 

29 jornada

Cantimpalos Unami- Kaixo 
12 horas “Emperador Teodo- 

sio”

. FUTBOL
35 división Grupo VIII

Racing Lermeño-G. Segovia- 
na

17 horas Municipal de Arlan
za, Lerma (Burgos)

Arbitro: González Saiz, Avi
la

Primera regional preferente
Arlequín Espinar-Cuéllar
17,30 horas “Los Llanos” 
Arbitro: Moreno Iglesias 

(SG)
La Granja-Visontium
17 horas “El Hospital” 
Arbitro: Martín Taberna (A V) 
Juvenil Nacional
Arandina-C.D. Quintanar 
12 horas “El Montecillo” 

Aranda de Duero

Juvenil Preferente
Unami-Calasanz, 12 horas 

pistas “Antonio Prieto”
Río Vena-Ciresa, 12 horas, 

Burgos

Liga Provincial
Abades-Muñopedro 5
Mozoncillo-Cantalejo 6 "
G. Ayllonesa-Coca 6
Virgen Castillo- El Espinar 6 
Villacastín-Cantimpalos 5,30 
Sepúlveda-Carbonero 6 *
Nava Molduras-Valseca 5,30

DEPORTES 
AUTOCTONOS

Liga provincial de Tanga, 11 
horas La Dehesa

CICLOTURISMO
Actividades del Club Ciclótu- 

rista “La Biela
Salida 9 horas Plaza Oriental. 

Itinerario, Segovia, Villovela, 
Turégano, Losana, Adrada(con- 
centración), Torrecaballeros y 
regreso. 77 Km.

Actividades del Club Ciclista 
53 x 13

Salida 10 horas Plaza Orien
tal. Intineraio, Segovia, San Il
defonso, Navacerrada Cotos, 
Valdesquí y regreso. 72 Km.

MOUNTAIN BIKE
3a marcha Peña “El Trompa

zo”
Salida 10 horas Plaza de San 

Lorenzo. Inscripción (700 pese
tas), hasta media hora antes del 
inicio. Final, alameda de El Pa
rral

AJEDREZ

Con sorpresa conclu
yó el Campeonato Pro
vincial Absoluto de la 
temporada 94/95 en Se- 
góvia. Cuando todo ha
cía prever que el título 
no se escaparía de las 
manos de Teodoro 
Sanz, la última jornada 
decidió en favor de su 
rival más directo que le 
superó por medio pun
to.

—_______________ JOSE M* MARTIN
Era la partida final del Cam

peonato Provincial Absoluto, se 
enfrentaban a través del tablero 
*°s dos mejores jugadores del 
torneo. Teodoro sanz, claro fa
vorito por su trayectoria, y San- 
l|ago Sanz, segundo a lo largo de 
todo el torneo. Aquél contaba 
c°n 7 puntos, este con 6,5. Las 
tablas eran suficiente para Teo
doro, que contaba además con la

No se cumplieron los claros pronósticos

Santiago Sanz, en la última partida, se adjudicó el 
campeonato provincial absoluto

ventaja que supone jugar con 
blancas.

La partida fue vivida intensa
mente. Los nervios de cada uno 
de los jugadores iban a ser deter
minantes para el desarrollo final 
de la última jornada. La definiti
va. Santiago jugó con mayor 
acierto y superando a su oponen
te se anotó el punto, que llevaba 
implícito el título de campeón 
provincial. En el mes de julio 
volverá a Zamora (ya estuvo en 
el juvenil), para tomar parte en 
el regional absoluto.

Los resultados habidos en la 
última jornada fueron estos:

Diego Conde 0,5 - Pedro Ma 
García 0,5

Manuel J. García 0,5 -Luis E.
Hernanz 0,5

Carlos de la Orden I- Grego
rio Moreno 0

Concluido el calendario de 
partidas esta es la clasificación 
oficial final:

Io Santiago Sanz, 7,5 puntos. 
Campeón provincial

2o Teodoro Sanz, 7
3o Diego Conde 5,5, una de las 

revelaciones del torneo
4o Juan Carlos García 4
5o Carlos de la Orden 3,5
6o Manuel J. garcía 3
7o Pedro Ma García 2,5
8o Luis Ezcquicl Hernanz 

2,5
9o Gregorio Moreno 0,5.

Campeonato regional de 
clubes

El equipo de la UNED se des
plazó a jugar su ronda corres
pondiente a Avila donde disputó 
sus partidas frente a los jugado
res del Casino. El resultado final, 
2,5, 1,5, no refleja con fidelidad 
lo (Zurrido. El haber perdido en 
la jornada precedente frente a 
Salamanca, hizo que los jugado
res de la UNED hubieran de ju
gar con la clara idea de ganar en 
todos los tableros, lo que no fue 
nada bueno. Pese a la inclusión 
de Pedro Ma del Barrio el equipo 
no consiguió superar lo que se 
había planteado, y tanto el juga

dor citado como Santiago Sanz, 
perdieron sus partidas en dos 
apretados finales, que en condi- 

.ciones normales habrían termi
nado en tablas.

No le sucedió eso a Angel 
del Barrio, tercer tablero, que 
ganó, con un buen plantea
miento y desarrollo, su partida. 
También Juan Carlos García 
consiguió puntuar, por más que 
se quedara en medio punto y 
tuviera grandes posibilidades 
de haber ganado su partida, 
dado que había conseguido un 
peón de ventaja. En el presente 
fin de semana jugarán el terce
ro de los encuentros frente al 
equipo de Avila.
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CICLISMO POLIDEPORTIVO

El navarro se impuso en el primer sector y Banesto ganó la contrarreloj por equipos

Miguel Induráin, líder de la Vuelta a La 
Rioja tras disputarse la primera etapa

El corredor navarro Mi
guel Induráin (Banesto) re
forzó su liderato en la 
XXXV Vuelta Ciclista a La 
Rioja tras disputarse el se
gundo sector de la primera 
etapa, una contrarreloj por 
equipos de 34,5 kilómetros, 
en la que se impuso su con
junto, que marcó un tiempo 
de42minutosy42segundos.

Logroño (Efe).— Miguel 
Induráin se adjudicó por la 
mañana al sprint el primer sec
tor, en línea y de 121 kilóme
tros,que se disputó entre las 
localidades de Agoncillo y 
Calahorra.

Tras disputarse la mayor 
parte de la etapa en pelotón 
compacto y lento, a falta de 
unos treinta kilómetros para 
la meta, al paso por los Al
tos de Peralta y la localidad 
navarra de Funes, se animó 
alescaparseungrupodesiete 
corredores, entre ellos Indu- 
ráinytresdesuequipoBanes- 
toJuntoaGarcíaCamacho— 
ambos del Kelme—, se esca- 
parondelpelotón,quenologró 
alcanzarles. Este grupo, que 
llegó a tenerunamáximaven
taja de 34 segundos sobre el 
pelotón perseguidor, disputó 
la victoria al sprint, en el que 
seimpusoMiguelIndurain.El 
pelotónentródespuésoncese- 
gundos.

En la contrarreloj por equi
pos disputada zpor la tarde, el 
conjunto Banesto logró los 
mejores tiempos intermedios y 
casi distanció en un minuto al 
Kelme, el único equipo que pa-

Miguel Induráin recibe los trofeos concedidos al líder de la carrera. t el ef o t o  ef e

rece capaz de complicarle di 
triunfo final a Miguel Indu- 
ráin. La sorpresa la protagoni
zó la selección nacional de afi
cionados, que se clasificó en 
cuarta posición.

Hoy, sábado, se disputará 
la segunda etapa, la más dura 
de la presente edición de la 
Vuelta a La Rioja, que tendrá 
un recorrido de 186 kilóme
tros. Comenzará en Logroño 
y terminará en el Alto de la 
Cruz de la Demanda, de prime
ra categoría.

Vuelta a Extremadura
Por su parte,, el ciclista Pe

dro Díaz, del equipo gallego 
Agua de Mondáriz, consiguió 
al sprint la victoria en la cuarta 
etapa de la undécima Vuelta 
Ciclista a Extremadura, que se 
disputó ayer entre las localida
des de Valencia de Alcántara y 
Mérida con un recorrido de 
178,5 kilómetros.

Para dilucidar el ganador de 
la etapa fue necesario acudir a 
la “foto-finish”, al entrar jun
tos Pedro Díaz y Angel Castrc- 
sana, del equipo Café Brasile
ña .

Durante la'ctapa tuvo espe
cial relevancia la escapada 
protagonizada por un grupo de 

quince ciclistas, que llegaron a 
tener hasta cuatro minutos de 
ventaja sobre el grupo donde 
iba Gustavo Otero, el líder de 
la carrera.

ras la disputa de la etapa de 
ayer, Otero continúa liderando 
la clasificación general, con 
quince horas, 25 minutos y 40 
segundos, seguido, a un minu
to y 25 segundos, por el portu
gués Pedro Lopes, del equipo 
luso Tavira.

Hoy sábado se disputará la 
quinta etapa de la Vuelta a Ex
tremadura entre Mérida y Cá- 
ceres, con un total de 145 kiló
metros.

Resultados de 
las finales 
provinciales de 
los juegos 
escolares
__________Me LOURDES MATARRAN2

Unos 200 jóvenes participa
ron en la final provincial de los 
juegos escolares, cuyas pruebas 
se disputaron en las instalacio
nes deportivas del colegio públi
co “Campos de Castilla”, campo 
de fútbol, frontón de la Alameda 
del Prado, local Pedrazuela y pa
bellón polideportivo municipal 
de Cantimpalos.

Los resultados en ios diferen
tes deportes fueron los siguien
tes:

Tenis de mesa:Infantil mascu
lino: Campo de San Pedro, 3; 
Prádena, 1.Infantil femenino: 
Campo de San Pedro, 3; Práde
na, 1

Ajedrez: Infantil masculino: 
Chañe, 2; Boceguillas, 3. Infan
til femenino: Boceguillas, 5; 
Chañe, 0.

Baloncesto:Infantil femeni
no: Cantalejo, 47; Prádena, 9.

Frontenis:Infantil masculi
no: Nava de la Asunción, 21; 
Turégano, 9. Infantil femeni
no: Navas de Oro, 2; Campo de 
San Pedro, 21.Cadete masculi
no: I. de Nava de la Asunción 
(NP); I. Cantalejo, 21.Cadete 
femenino: I. N. de la Asunción, 
13; I. Cantalejo, 21.Juvenil 
masculino: Nava de la Asun
ción (NP); Ayllón, 21.Juvenil 
femenino: I. N. de la Asunción, 
7; I. Ayllón, 21

Fútbol sala: Cadete mascu
lino: I. El Espinar, 5; L 
Ayllón, 15. Juvenil masculi
no: I. N. de la Asunción, 5; I. 
Cantalejo, 4.Infantil femeni
no: La Granja, 3; Martín Mu- 
ñosz de las Posadas, 0. Infan
til masculino: Riaza, 4; El Es
pinar, 10.

Zarrabeitia, obligado a pasar por 
el quirófano, se perderá la 

temporada 1995

■■■■■■■■■i FUTBOL SALA ■■■■■■■■■■ 

La Panda Sixto Pub se proclamó campeón 
de la Xi Liga de Fuentepelayo

Bilbao (Efe).—Mikel Zarrabei
tia, ciclista del equipo Banesto, se 
verá obligado a pasar por el quiró
fano para ser operado de la hernia 
discal que padece, por lo que per
derá definitivamente la presente 
temporada de competición.

Zarrabeitia ha portado en los 
últimos cuarenta días, siguiendo 
la recomendación del valencia
no doctor Bas, un corsé con el 
que trataba de evitar la interven
ción quirúrgica, pero una vez re
tirado el aparato ortopédico, se 
ha apreciado que las molestias 
persisten, por lo que deberá ser 
sometido a microcirujía.

El ciclista vizcaíno pasó el 
jueves consulta con el doctor 
Bas, quien apreció que el trata- 
.micnto no ha dado los resultados 
apetecidos. El próximo lunes, 
Zarrabeitia se reunirá con los 
doctores de Banesto, Guillermo 
Cuesta y Sabino Padilla, para 
analizar la situación y establecer 
la fecha más apropiada para la 
operación, que será realizada en

Burdeos (Francia) por el doctor 
Senegas.

Zarrabeitia, segundo clasifi
cado en la Vuelta a España’94, 
lleva nueve meses apartado de la 
competición y deberá esperar al 
menos hasta el final de la presen
te temporada para empezar a dis
putar algunas pruebas.

Según los cálculos médicos, 
tras la operación deberá perma
necer dos. meses en rehabilita
ción antes de poder entrenarse 
de forma intensa. A partir de esc 
momento, debería iniciar la 
puesta a punto.

“Fechas y plazos no vamos a 
poner, porque todos los que se 
han puesto hasta ahora no se han 
cumplido. Tengo la esperanza 
de empezar a final de temporada 
y empalmar con la preparación 
para 1996", declaró ayer Zarra- 
beilia. El deportista, que sulrió 
el año pasado un accidente de 
automóvil en pleno proceso de 
recuperación, dijo estar "algo 
desanimado".

___ ________________ JESUS OLMOS
“La Panda de Sixto Pub", 

mostrando una gran regularidad 
y fuerza a través de todo el tor
neo, que comenzó el 16 de octu
bre 1994 y finalizó el domingo, 
día 30 de abril, después de 24 
jornadas, se ha erigido con la 
antorcha de campeón de esta XI 
Liga de Fútbol Sala organizada 
y patrocinada por el Taller Cul
tural de Fuentepelayo, habiendo 
ocupado la cabeza desde la T 
ronda el 28-1 I -94.

Son ya once, como decimos, 
las ligas jugadas de este deporte 
en esta población y todas organi
zadas por'cl Taller Cultural, 
cuyo fin principal es justamente 
con la práctica de este deporte 
buscar y complementar amista
des entre los jóvenes practican
tes deportistas de nuestro pueblo 
con los de los pueblos de alrede
dor, pues justamente, con los 
muchachos de aquí, intervienen 
de los de Navalmanzano, Agui- 

lafucnte. Zarzuela y Pinarnegri- 
Ilo, amén de alguno más de otros 
lugares que forman parte de al
guno de los equipos.

Los resultados habidos en esta 
última jornada son: Dioni Elec
tricidad 5, Autoescuela Velasco 
3; La Panda Sixto Pub 4, Disco
teca 5a Galaxia 3; Electricidad 
Arranz 2, Semillas Vanderhave 
3; Bar la Cruz 7, Escuela Fútbol 
Sala I; Caja Rural 3, Electrodo
mésticos Tejedor I; Pinturas Ge
neral González 4, Bar Diana 7.

Con estos resultados la clasi
ficación ha quedado como sigue:

I. La Panda de Sixto Pub, 39 
puntos. 2. Dioni Electricidad, 34. 
3. Semillas Vanderhave, 31. 4. 
Electricidad Arranz, 28. 5. Bar 
Diana, 26. 6. Bar la Cruz, 23.

7. Caja Rural Fuentepelayo. 22. 
8. Discoteca 5aGalaxia, 18.9. Au- 
tocscucla Velasco, 16. 10. Elec
trodomésticos Tejedor, 14. II. 
Pintura General González, 10.

12. Escuela de Fútbol Sala, I.

En resumen un buen campeo
nato este de 1994-95 sin grandes 
notas desagradables, más bien 
leves, aplicadas las normas con 
lógica por los árbitros fie tumo y 
en el cual se ha notado una subi
da con relación al año anterior de 
los equipos de Fuentepelayo que 
han tenninado tres de ellos en los 
primeros lugares, el 4o y 5° dos 
de Navalmanzano, el 8o el de 
Pinarnegrillo, el 9o el de Aguila' 
fuente y el 10° Electrodomésti' 
eos Tejedor firma de Fuentepe' 
layo con jugadores de Zarzuela- 
habiendo ocupado el faroliH0 
rojo la Escuela F. S. de Fuente
pelayo, formada por chicos mu) 
jóvenes, que suficientemente 
han hecho por animar el cam
peonato e irse formando, luchan
do con gran interés siempre.

Seguidamente y para mostrar 
que la afición sigue, comienza es
tos días la copa del Ayuntamiento- 
competición en la que interven 

drán los mismos equipos.
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Víctor 
Fernández 
recupera a Gay 
frente al 
Spórting

Arsenio: ‘Tenemos que jugar tranquilos y serenos para ganar al Barcelona”

Cruyff prescinde del búlgaro Stoichkov 
para el partido ante el Deportivo

Zaragoza (Efe).- La presencia 
del cenlrocampista José Aurelio 
Gay, que hace un mes recibió el 
alta médica, es la principal nove
dad en lista de convocados del 
Real Zaragoza para el partido que 
hoy le enfrentará al Spórting de 
Gijón en el estadio de El Molinón.

Gay ha estado prácticamente 
un año lesionado, desde la final 
de la Copa del Rey del año pasa
do, y ha sufrido dos intervencio
nes quirúrgicas que le han impe
dido a su entrenador, Víctor Fer
nández, poder contar con él has
ta ayer, que ha desplazado de la 
lista de convocados a Geli, que 
últimamente no ha rendido al ni
vel que de él se esperaba.

Quien se ha quedado fuera ha 
sido el lateral Jesús Solana, que 
a pesar de haber vuelto en per
fectas condiciones de su visita al 
recuperador físico holandés 
Dick Van Toorn de la rotura de 
fibras que sufría, ha preferido ser 
reservado por su técnico para la 
final de la Recopa. .

Pero quizá el principal proble
ma del equipo maño para este 
encuentro contra el conjunto as
turiano no es la ausencia de So
lana o la probable presencia de 
Higuera en el banquillo sino que 
el equipo se sustraiga al impor
tante compromiso europeo.

El principal trabajo Femñandez 
contra el conjunto de García Cuer
vo va a ser hacer olvidar a sus 
jugadores la cita contra el Arsenal 
dado que frente al Spórting el Za
ragoza también se juega mucho. 
Si los aragoneses hubieran ganado 
la pasada jomada al Bilbao el téc
nico maño podía haber reservado 
a alguno de sus titulares, pero la 
derrota le obliga a ir a por todas.

El entrenador del FC Barcelona, Johan Cruyff, ha decidido 
prescindir del búlgaro Hristo Stoichkov para el encuentro de 
hoy frente al Deportivo de La Coruña, debido al “bajo rendi
miento ofrecido en los los últimos partidos disputados por el 
citado delantero.

Barcelona (Efe).— Por el 
mismo motivo, el técnico ho
landés también ha dejado fuera 
de la convocatoria a Igor Kor- 
neiev y al portero Carlos Bus
quéis, mientras que la baja de 
Eusebio Sacristán se debe a 
que el jugador sufrió ayer una 
tuerte contusión en una pierna.

Por contra Johan Cruyff, in
cluye en la lista de convocados 
a dos de los cinco jugadores 
del filial que se entrenaban úl
timamente con el primer equi
po. Se trata del cenlrocampista 
Roger García y del delantero 
Oscar Arpón.

“La situación en los últimos 
partidos, en la que el equipo bar- 
celonista ha ganado un partido 
sobre siete posibles, hacía nece
saria realizar cambios, debido al 
bajo rendimiento de algunos ju
gadores”, argumentó Cruyff.

El técnico insistió en que 
Stoichkov tiene tiempo de 
convertirse en un jugador re
cuperable para el equipo, aun
que “todo depende de él mis
mo”, en opinión del técnico, 
quien cree que en los últimos 
partidos el búlgaro ni ha traba
jado ni ha rendido a tope.

“La entrega del jugador 
debe de ser a cien. Todos los 
días, todo el mundo tiene que 
ganar su batalla, consigo mis
mo y con sus compañeros. Si 
uno demuestra que quiere ju
gar al cien por cien tiene más 
posibilidades y si estás fuera

de la convocatoria, entras y 
después juegas”, añadió.

Sobre la baja en la convoca
toria de Iván de la Peña, juga
dor del equipo filial que se per
fila con uno de los futuribles en 
el primer equipo para la próxi
ma campaña, Cruyff dijo que 
el cenlrocampista debía inco- 
porarse próximamente al ser
vicio militar para poder reali
zar la prctemporada con el pri
mer equipo.

El técnico explicó que no 
está contento con el rendi
miento del ruso Igor Korneiev, 
algo que hizo extensible al 
propio delantero. Además, 
Cruyff justificó la baja de Car
ies Busquéis no en que el téc
nico haya perdido la confianza 
en el meta, sino porqué no está 
todavía en condiciones tras la 
subluxación de clavícula sufri
da hace unas semanas.

El técnico barcelonista no 
quiso referirse a la probable 
incorporación del francés Da
vid Ginola (París Saint-Ger- 
main), y al respecto recordó 
que el jugador tiene contrato 
en vigor hasta la campaña 
1995-96.

Renovación de Bakero
Por su parte, el presidente 

del FC Barcelona, José Luis 
Núñez, dijo ayer que el club 
renovará el contrato de José 
Mari Bakero para los dos pró
ximas temporadas, y que para

Stoichkov se perderá el choque ante el Deportivo.
ARCHIVO

el futuro el Barcelona confec
cionará un equipo “suficiente
mente competitivo” para ganar 
la Liga.

En declaraciones a Efe, Nú- 
ñez no quiso referirse en nin
gún momento a las negocia
ciones para contratar a nuevos 
jugadores para la próxima 
temporada, el bosnio Meho 
Kodro y el francés'David Ci
ñóla, entre otros, ya que esto 
incidiría en el encarecimiento 
de las operaciones y en la ex
istencia de interferencias en 
las negociaciones.

El entrenador del Deporti
vo, Arsenio Iglesias, dijo ayer 
que su equipo tendrá que jugar

hoy “tranquilo y sereno” para 
tratar de vencer ai Barcelona y 
añadió que un resultado favo
rable sería una buena ventaja 
al final de la temporada tras el 
1-1 del Camp Nou.

Arsenio insistió en que si el 
Deportivo quiere mantener la 
actual clasificación con venta
ja sobre el equipo catalán se 
impone la serenidad y el máxi
mo de concentración. El once 
inicial del Deportivo será: El- 
duayen, Ribera, Voro, Djukic, 
Rekarte, Nando, Aldana, Do
nato, Eran, Manjarin y Bebeto.

Arsenio convocó también a 
Canales, Paco, José Ramón, 
Salinas y Alfredo.

MOTOCICLISMO

Alberto Puig, tercero en los 
primeros entrenamientos 

del Gran Premio de España
^erez de la Frontera (Cádiz) 

(Efe).— El piloto español Alberto 
u'g (Honda NSR) consiguió la 

tercera plaza en la primera jornada 

entrenamientos oficiales del 
^ran Premio de España de 500 
C C-, que se disputará mañana do
mingo en el circuito de Jerez de la 
tontera, lo que le supone conse

guir su primera línea de una forma- 
Cjón de salida provisional de la ci- 
•ndrada en lo que va de temporada.

El ilerdense Emilio Alzamora 
'nonda) a punto estuvo de conse- 
§uir el mismo objetivo que el har- 
^•onés, situarse en la primera lí- 
ca de la formación de salida pro- 
’^onal de 125 c.c., pero en la 
'toa vuelta de la sesión oficial 
entrenamientos de la primera 

sc lc “coló” el alemán 
^‘rk Raudics (Honda), ex cam- 
1 ‘m mundial de la cilindrada.

Alex Crivillé (Honda NSR) 
() tuvo excesiva fortuna en osla

primera jornada de entrenamien
tos oficiales de 5()0 c.c. y se tuvo 
que conformar con la octava pla
za, a más de segundo y medio del 
mejor tiempo de la ci I indrada, en 
poder del australiano Michael 
Doohan (Honda NSR).

Crivillc, cuarto en la clasifica
ción provisional del campeonato 
del mundo de 500 c.c., tuvo mtí- 
chos problemas, tanto de motor 
como de suspensión en su molo ■ 
oficial, y de ahí que no lograse el 
resultado apetecido, algo que sin 
embargo espera solucionar hoy, 
durante las pruebas libres mati
nales, para enmendar por la tarde 
la clasificación obtenida ayer y 
poder oslar en la primera Iinca de 
la formación de salida de la ca
tegoría reina.

La ausencia del estadouniden
se Kcvin Schwanlz (Suzuki), 
quien debe guardar siete sema
nas de reposo para restablecerse

Alberto Puig conversa con Sito Pons tras la jornada de entrenamzientos.
TELEFOTO EFE

definitivamente de las lesiones 
que sufre en una mano y la cade
ra, será una baza importante para 
los pilotos que, tras Doohan as
piran a una buena clasificación 
mundialista.

Peor fue la jornada en 250 c.c. 
El mejor español clasificado fue 
Luis D’Antin (Honda NSR), 
pero el madrileño se manifestó 
muy descontento con el rendi
miento de la molo. Algunos pro-

Nemas de puesta a punto y car
buración le impidieron estar en 
los tiempos que, con una molo 
carrcras/clicnle —a disposición 
de cualquiera—.obtuvo en otras 
ocasiones en el trazaan andaluz.
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Carlos Sainz y Luis Moya pilotando el Subaru Impreza.

Auriol ganó en Córcega tras el abandono de Thiry

Sainz, cuarto, se afianza en la 
general del Mundial de Rallies

El francés Didier Auriol (Toyota Célica GT4) logró la victoria 
final en el Rally de Córcega, cuarta prueba puntuable para el 
Mundial de la especialidad, después del abandono del belga Bruno 
Thiry (Ford Escort RS Cosworth) cuando faltaban dos tramos para 
el final, mientras que el español Carlos Sainz (Subaru Impreza) 
acabó en una cuarta posición lo que le permite afianzarse al frente 
del certamen de pilotos.

Ajaccio (Francia) (Efe).—Au
riol, que logra así su sexto triunfo 
en la isla francesa e iguala el ré
cord de victorias de su compatrio
ta Bemard Damiche, tenninó con 
quince segundos de ventaja sobre 
el francés Francois Delecour 
(Ford Escort RS Cosworth), 57 
sobre el italiano Andrea Aghini 
(Mitsubishi Lancer Evolution III) 
y 1:18 sobre Carlos Sainz.

Thiry, dominador absoluto de 
la prueba desde el primer tramo 
cronometrado, vivió una desgra
cia que tardará mucho tiempo en 
olvidar. Cuando se dirigía al pe
núltimo tramo del rally, ya casi 
con su primera victoria mundia- 
lista en el bolsillo, se dio cuenta 
de que tenía dañado el soporte de 
la rueda delantera izquierda de 
su coche loque le impedía seguir 

en carrera, ya que no disponía de 
asistencia en ese punto. Después 
de detenerse en pleno tramo de 
enlace y meter casi entero su pe
queño cuerpo en el paso de rueda 
para tratar de hacer cualquier 
cosa que le permitiera llegar al 
final, Bruno Thiry ya no pudo 
llegar al siguiente tramo. El bel
ga se quedó a 55 kilómetros de 
su más que merecida primera 
victoria en un rally del Mundial 
y también la primera de un piloto 
de su nacionalidad.

Auriol, que hasta ese momen
to se limitaba a luchar con Dele
cour por el segundo puesto, se 
encontró de repente con el lide
rato y, por supuesto, no perdió la 
oportunidad de sumar 20 puntos.

Carlos Sainz comenzó la últi
ma jornada con la intención de 

mantener la cuarta plaza con la 
que terminó el jueves, y al final 
lo logró también gracias a la re
tirada de Thiry.

Después de ser rebasado por 
Andrea Aghini —iba tan fuerte 
que incluso golpeó a unos espec
tadores— en los primeros com
pases de la jornada, parecía que 
el español, que no acertaba con 
los neumáticos, iba a terminar 
definitivamente en el quinto 
puesto, pero la desgracia de Thi
ry le permitió ascender una plaza 
y sumar 10 valiosos puntos en su 
aspiración de lograr el tercer tí
tulo mundial de la carrera.

Además, Sainz terminó muy 
por delante del finlandés Juba 
Kankkunen (Toyota Célica Tur
bo GT4), quien al final sólo pudo 
sumar un punto (fue décimo) 
después de salirse en uno de los 
tramos de ayer y ceder de golpe, 
a pesar de no haber dañado su 
vehículo, siete minutos. El ma
drileño sigue como líder del 
Mundial de pilotos con 50 pun
tos, doce más que Kankkunen y 
catorce por delante de Auriol.

Anuncios en

EL ADELANTADO
ALQUILERES ▼ INMOBILIARIAS ▼

SE ALQUILA piso con plaza de garaje. 
Via Roma. Teléfono 433649.

SE ALQUILA piso en calle Velarde. 
Teléfono 423470 (de 2 a 4 y 8 a 11).

ALQUILO piso. Jardín del Eresma. 3 
dormitorios. 2 servicios. Teléfono 
520845.

ALQUILO habitaciones. C/ Lérida, 7, 2e 
C. Visitas de 14 a 16 horas.

ALQUILO piso amueblado, céntrico. 
Teléfono 420332.

COMPRAS ▼
SI DESEA vender su vivienda. MAN- 
SINO INMOBILIARIA se la compra. Telé
fono 443031.

VENTAS ▼

VENDO cosechadoras New Holland 
8070. Una hidroestática. Talleres Varo
na. Briviesca (Burgos) 947-590994.

VENDO mostrador de acero inoxidable. 
Dos frigoríficos grandes y un calienta 
tapas. Bar Paco. Teléfono 431435.

OPORTUNIDAD. En La Granja. Urbani
zación. Vendo ático. Teléfonos 91/ 
7064247-470478.

PISO. Vendo superlujo. 182 m8. Garajes. 
Ezequiel González. Facilidades.Teléfo
no 422175. •

SE VENDE acción Casino La Unión. 
1.000.000. Teléfono 425807.

| TRASPASOS ▼ |

SE TRASPASA librería-papelería. Telé
fono 426913.

IMPAGADOS ▼
COBROS EL ZORRO. Nivel Nacional. 
Teléfonos: 983/357611-354887.

Tú puedes ayudar

SOLIDARIOS
Para el desarrollo

San Agustín, 3 
Teléfono 437261

SE ALQUILA piso amueblado en José 
Zorrilla. Teléfono 421640.

HABITAT: Pisos, locales, chalets, sola
res, alquileres. Dr. Gástelo, 2 (frente en
losado Catedral).

HABITAT: LA LASTRILLA. 200 nr. To
dos los servicios. Edificable para vi
viendas.

HABITAT: TORRECABALLEROS. 800 
m2. Todos los servicios. Vallada. Pro
yecto. Visítela.

HABITAT: TABANERA. 816 m2. Todos 
los servicios. Edificable. Visitas. Infór
mese.

HABITAT: ELSOT1LLO.960 m2. Vallada. 
Proyecto. Pozo propio. Vistas.

HABITAT: PARQUE ROBLEDO. 1.070 
m2. Finca urbana. Todos los servicios.

HABITAT: OTERO DE HERREROS. 
1.128 m2. Urbana. Todos los servicios.

HABITAT: ORTIGOSA. 1.200 m2. Valla
da. Edificable. Posibilidad de división. 
Infórmese.

HABITAT: TABANERA. 1.217 m2. Edifi
cable. Todos los servicios. Vallada. 
Visítela.

HABITAT: MARUGAN. Varias parcelas 
de 2.500 m2. Precios muy interesantes.

HABITAT: MADRONA. 2.760 m2. Facha
da a carretera. Pozo propio. Infórmese.

HABITAT: Sepa encontrar su Hábitat 
Si quiere vender, siquiere comprar. 
Antes consúltenos. Teléfonos 460625
460628.

í TRABAJO ▼ í
SE NECESITA personal para trabajar de 
7,30 a 11,30 noche. Teléfono 441475.

SE NECESITAN repartidores con carnet 
C-1. Teléfono 441475.

SE NECESITA oficial 1 • ó 2* de albañile- 
rla, para media jomada, de mañana o 
tarde, Indistintamente. Llamar noches 
de 21 h. a 22 h. Teléfono 440276. Se- 
govia.

TENIS

Conchita Martínez se clasificó para las 
semifinales del torneo de Hamburgo

Hamburgo (Alemania) 
(Efe).— La española Conchita 
Martínez va camino de sumar su 
tercer título de la temporada, tras 
dar ayer una lección a la gran 
esperanza del tenis germano- 
riental, Jana Kandarr, de 18 
años, en los cuartos de final del 
torneo de Hamburgo, dolado 
con 430.000 dólares en premios.

Martínez, que este año se ha 
proclamado vencedora de los 
torneos de Hilton Hcad y Amelia 
Island, derrotó a Kandarr por 6-1 
y 6-0. La aragonesa, que partió 
como segunda favorita del cam
peonato de la ciudad alemana, 
invirtió apenas 47 minutos en

asegurarse el acceso a las semi
finales. Martínez se perfila como 
la gran favorita para el título, 
especialmente tras el abandono 
de la primera ccbza de serie, la 
francesa Mary Picrcc, quien 
ayer, jueves, se retiró por moles
tias en un riñon.

Kandarr, actual número 278 
de la lista mundial, había prota
gonizado la jornada anterior una 
de las mayores sorpresas del tor
neo, al eliminar a la holandesa 
Brenda Schullz, sexta favorita 
del campeonato. Sin embargo, 
ayer no fue rival para una Con
chita Martínez que rozó la per
fección. La española dominó el

encuentro desde el primer ins
tante y no aflojó las riendas en 
ningún minuto.

Corretja, en Munich
El español Alcx Corretja al

canzó ayer las semifinales del 
torneo de Munich, al derrotar al 
holandés Sjcng Schalkcn, por 7
5 y 6-2. Corretja se medirá hoy 
con el surafricano Waync Fc- 
rrcira, cuarto cabeza de serie del 
torneo, que venció al alemán 
Olivar Gross, por 7-6 (7/4) y 6-3.

También pasó a las semifina
les el uruguayo Marcelo Filippi- 
ni, tras ganar al auslriaco GiIherí 
Schallcr, por 7-5 y 6-1.

Si supieras cuzintas personas te necesitan 
en estos momentos.
Y es tan fácil ayudarles...
Nosotros te ofrecemos dos caminos:
- Intégrate en nuestro servicio de voluntariado 
social.

- Con tu ayuda económica.
...o pidiéndonos información.

PNG SOLIDARIOS PARA EL DESARROLLO
Antiguo Pabellón de Gobierno I l.t’.M.
28.040 Cdad. I Iniversitaria (Madrid)
Tfno:(9l)304 69 29
DoisUvoi: Cta. Cíe. n° 2714002901 BCH. Ag. 2196.
Avda. Complulcnse. sn. 28.040 Madrid.

M.C.D. 2022
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IAMEHTSI
I "Gestión Inmobiliaria''

JOSE ZORRILLA, 6

«garle» AVAL
agencia inmobiliaria

AGENCIA INMOBILIARIA Gi—XKkvVJ
AGEMCIA DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

42 74 32 ’
44 30 33
PLAZA MAYOR, 13

CASAS PUEBLO

A 40 Km de Segovia
CASA 3 dormitorios, 2 baños. 

PARCELA 7OOm2.

8.5OO.OOO PP-138

ZONA VEGAS DE MATUTE 
CASA UNIFAMEJAR 200 m2. 
4 dormitorios, baño, aseo. Garaje. 
Cocina amueblada. CALEFACCION 
PARCELA INDIVIDUAL 1.700 m2.
15.500.000 CP-157

A 8 Km: ZONA LA HIGUERA 
CASA REHABILITADA Tipo Castellano 

120 m2. 4 dormitorios, cocina 
amueblada. PORCHE. PATIO.

SALON CON CHIMENEA.
Sólo: 9.000.000

VEGANZONES
CASA 130 m2 en 2 plantas. 
REHABILITADA. AMUEBLADA.

Salón con chimenea.
PATIO. PORCHE. CASETA.

__8;000.000 c p-7 7

t o r r ec a ba l l er o s
CHALET ADOSADO

230 m2. 3 dormitorios
Atico, 3 baños, aseo.
Garaje: * CP-132

ped r a za  ( Junto muralla ) 
CASA PARA REHABILITAR 90 m2. 
3 plantas. 12 m2 de fachada.
Patio 90 m2. Sólo: 16.000.000

er mit a  r eh a bil it a d a
SIGLO XIII.

120 m2, 3 dormitorios, 2 baños. 
Salón en ábside. 

ex c el en t es  c a l id a d es  
-¿^ma r a v il l o sa s v is t a s ...

A 5 Km:
ZONA LA HIGUERA

- CASA 250 m2.
- VISTAS PANORAMICAS

Sólo: 5.000.000 CP-7 8

CASLA
CASA SOLARIEGA 800 m2.
1 Plantas. 6 dormitorios, 2 baños, 
3 salones. (Edificación singular) 

pa r c el a  / ja r d ín  : 5.000 m2.

Antes de Comprar o 
Alquilar, consulte nuestra 
Rev is t a  in mo bil ia r ia  
i •memos más de 4(X) ofertas ! 
Mídanosla gratuitamente

, ^JJ

MADRONA,3 -19 IZQ. 
(detrás Hotel Los Arcos) 

TLFS.Y FAX. 44 46 47 - 44 54 55

UGARTE: Vende piso a estrenar en 
Urb. Tío Pintado (San Lorenzo). 3 
dormitorios, baño y aseo. Buenas 
calidades. Piscina en comunidad.

UGARTE: Vende piso de 2 dormito
rios en Trv. Antonio Machado (jun
to Ambulatorio). Fachada rehabili
tada. Terraza amplia. 13.500.000.

UGARTE: Vende piso en José Zo
rrilla de 4 dormitorios y 2 baños. 
Armarios empotrados revestidos. 
Excelente estado. Buen precio.

UGARTE: Vende piso en La Granja 
en Urb. El Parque. 3 dormitorios y 2 
baños. Armarios empotrados. Ga
raje opcional. Piscina y cancha de 
tenis en comunidad. Rehabilitado.

CALLE 
SAN 

FRANCISCO 
"Ultimas 
viviendas" 

de 137 a 168 m2 
con las máximas 

calidades que 
se construye 
en Segovia 

Amplio jardín 
comunitario

FACILIDADES DE PAGO 
HASTA 15 AÑOS

UGARTE: Vende excelente dúplex 
de 3 dormitorios y 2 baños, junto 
Ezequiel González. Muchas mejo
ras. Impresionantes vistas a todo 
Segovia. Seminuevo.

UGARTE: Vende piso de 3 dormito
rios y 2 baños junto Calle Real. 
Edificio en construcción. Suelo de 
tarima. Excelentes calidades.

UGARTE: Vende dúplex en C/ 
Romero. 2 dormitorios y 2 baños. 
Cocina amueblada. Garaje. Buenas 
calidades. Como nuevo.

UGARTE: Vende piso planta baja 
en C/ Coca (San Lorenzo). 3 dormi
torios. Garaje. Patio de 122 m2.

UGARTE: Vende excelente piso 
seminuevo. C/ San Quirce (junto 
iglesia de la Trinidad). 3 dormito
rios y 2 baños. Trastero. Despensa. 
2 plazas de garajes dobles.

UGARTE: Vende piso en San Cris
tóbal. 3 dormitorios, baño y aseo. 
Garaje. Buenas calidades. Edificio 
en nueva construcción. Totalmen
te exterior, con vistas a la sierra. 
Cocina amueblada. Véalo, es muy 
distinto a todo lo que conoce.

ugarte*
agencia inmobiliaria

MADRONA,3 -15 IZQ. 
(detrás Hotel Los Arcos) 

TLFS.Y FAX. 44 46 47 - 44 54 55

AVAL VENDE:
Interesante rehabilitación 
de 1400 m/2 Edificio singular 
en el centro de Segovia.

AVAL VENDE:
Interesante piso parí 
rehabilitación en Conde Alpuente

AVAL VENDE:
Varias parcelas de distintos 
tamaños en Ctra. de La Granja, 
Palazuelos y Navafria.

ALQUILER PISOS

AVAL ALQUILA : Dúplex, 5 dormi
torios, 3 baños, garaje, trastero, 
zona Fernández Ladreda.

AVAL ALQUILA: Dúplex 4 dormi
torios, 2 baños, parquet, armarios 
empotrados. Garaje. Trastero. Vía 
Roma.

AVAL ALQUILA: Gobernador Fer
nández Jiménez. 5 dormitorios, 1 
baño, 1 aseo, cocina amueblada. 
Parquet. 2 terrazas. Ascensor.

AVAL ALQUILA: Dúplex, calle Ca- 
ñuelos, 5 dormitorios, salón, cuar
to de estar, cocina, 2 baños, arma
rios empotrados. Garaje opcional.

AVAL ALQUILA:3 dormitorios, 
amueblado, cocina con electrodo
mésticos,.José Zorrilla.

AVAL ALQUILA: Piso amueblado, 
4 dormitorios, exterior, baño, 
aseo, armarios empotrados, servi
cios centrales, teléfono, calle La 
Plata.

AVAL ALQUILA: Piso en nueva 
Segovia amueblado, 4 dormito
rios, 2 baños, cocina amueblada, 
armarios empotrados, calefac
ción individual. Ascensor.

AVAL ALQUILA: Apartamentos de 
1 dormitorio, baño, cocina, salón, 
terrazas, armarios empotrados, 
calefacción, en Bernuy.

VENTA TERRENOS

AVAL VENDE: Finca urbanizable 
en Tres casas. 1.900 m’ a 10.000 
pts/metro

AVAL VENDE: Finca industrial ca
rretera San Ildefonso-Torrecaba- 
lleros. Silos. Presa y salto 
hidráulico.

AVAL VENDE: Parcelas urbanas 
en tres Casas. 300 m2 y 200 m2 
Fachada a la carretera.

AVAL VENDE: Parcela urbana el El 
Sotillo, 960 m2. pozo, vallada, agua 
y luz, teléfono, con proyecto.

AVAL
AGENCIA INMOBILIARIA

ORím

ALZA 
V

INMOBILIARIA

ALZA VENDE
Apartamento 2 dormitorios 

zona José Zorrilla, 
74 m/2 útiles, 

l cuarto de baño, 
servicios centrales opcionales.

lO.OOO.OOOpts.

ALZA VENDE: Parcela urbana, 
en La Losa. 1.000 m2. Todos los 
servicios, 7.000 pts. m2. Nego
ciable.

ALZA VENDE: Parcela urbana en 
Estación del Espinar, Colonia Za- 
pater, 500 m’ completamente va
llada, con pozo de agua potable, 
rodeada de árboles, muy inde
pendiente. 5.500.000 pts. Telf: 44 
36 36

ALZA VENDE: Magnífica parcela 
urbana de 1600 m2 en Parque Ro
bledo. Todos los servicios, com
pletamente vallada, inmejorables 
vistas, con proyecto de vivienda 
de 400 m2 opcional. 11.000 pts. 
m2.

ALZA VENDE: Parcela de 100 m2 
aproximadamente, ideal para vi
vienda, zona muy tranquila, muy 
buenas vistas. 1.000.000 pts. 
Telf: 44 36 36

ALZA VENDE: Parcela de 1.000 
m2. en Torrecaballeros. Casco ur
bano. Fachada a dos calles, 
orientada a la sierra. Con todos 
los servicios. 9.250.000 pesetas. 
URGE. 44 36 36.

ALZA TRASPASA: Excelente 
bar completamente instalado y 
en funcionamiento. Posibilidad 
de terraza. ZONA DE MUCHO 
TRANSITO. Información perso
nal.

ALZA VENDE:
Precioso piso, 
San Lorenzo, 
3 dormitorios, 
2 cuartos de baño, 
salón de 25 m/2.
En perfecto estado, 
muchas mejoras, 
completamente 
amueblado.
Opcional. Garaje. 
Trastero.

14.000.000 pts.

Si quiere
VENDER o ALQUILAR

Consúltenos.

AIQUI16R
S0406 GARAJE: 2 plazas de garaje 
independientes. Cerradas. C/ Ro
ble. Económicas.

S0278 LOCAL: Local C/ José Zo
rrilla, 50 m2, con luz, agua, diáfano. 
75.000 pts.

S0383 LOCAL: C/ Santa María de 
Nieva, 60 m2 acondicionado. 
60.000 pts/mes.

S0349 PISO: C/ Conde Sepulveda, 
129 m2, nuevo, 4 dormitorios, sa
lón, cocina amueblada, 2 baños, 
terraza. Muy soleado.

S0431 PISO: C/ Malconsejo, cerca 
de tráfico, 3 dormitorios, salón, 
cocina, 1 baño, terraza. Amuebla
do. Sólo 55.000 pts.

S0433 PISO: C/ Mahonías, 130 m2, 
salón, 4 dormitorios, cocina, 2 ba
ños. Calefacción y agua caliente 
central. Suelo de parquet. Exte
rior, ascensor.

VENTAS
S0023 FINCA: El Sotillo, 1000 m2. 
Con pinos y proyecto para vivien
da unifamiliar. Vallada.

S0323 FINCA: Urbana en Urbani
zación El Monte Los Cortos, (Du- 
ruelo) zona de Riaza, 2000 m2 con 
todos los servicios. OCASION 
3.000.000 pts.

S0268 GARAJE: C/ Riaza, 9 pla- 
• zas. 1.500.000 pts.

S0321 APARTAMENTO: C/ Jardín 
de Fronques. Zona Plaza, Mayor. 
68 m2. Salón comedor con cocina 
americana, 1 dormitorio, 1 baño. A 
estrenar. Garaje. Sólo 13.000.000 
pts.

S0432 PISO: C/ Curtidores, 3 dor
mitorios, salón, cocina amuebla
da, 2 baños. Calefacción y agua 
caliente central. Tiene piscina.

S0293 CHALET: Caserío de Urgel 
en San Ildefonso. Parcela de 2.000 
m2, 200 m2 de chalet en construc
ción.

S0273 CASA: Zona de San Loren
zo, para rehabilitar, 178 m2, 3 dor
mitorios, tiene bar. 15.450.000 
pts.

S0313 TRASPASO: Local, C/Real, 
80 m2, acondicionado con escapa
rate.

Vía Roma, 18

44 03 13
44 03 83

€n San ildefonso
C/ Remo, 12

47 06 66
M.C.D. 2022
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UMi
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOVIUARIA 

AGENTE
‘ DELA

PROPIEDAD INMOBILIARIA 
N* 10.329

PARA USTED

SUS HIJOS

CON TODAS 
LAS VENTAJAS 

DE UN ENTORNO 
NATURAL

CONOZCA...

ÜVÍIÍI^IDO^

4 DORMITORIOS 
SALON 

COCINA
2 BAÑOS Y ASEO 

PARCELA PRIVADA

TODO

14.500.000 Pts.

ENTRADA DESDE
1.000.000 PtS.

CANTIDADES ENTREGADAS 
AFIANZADAS POR 
POyZA DE SEGURO

¡GARANTIA TOTAL!.

¡VISITENOS!

U MIGyaTOW 

II 'll
Ezequlel González 6
Tfn.43 54 61 -43 59 50

Fax. 43 32 31
SEGOVIA

BATIBERICA

ELENA GARCIA GIL
A.P.I: n° 12.949

EXCLUSIVA
Local en C/ Real 
frente al Acueducto. 
100 m2. Ideal consulta 
despacho, asesoría.

VENTA -

EXCLUSIVA
Piso en Barrio San 
Lorenzo. 3 dormitorios 
amueblado.

VENTA

EXCLUSIVA
Casa unifamiliar en El 
Salvador.

VENTA

ESPECIAL 
ARRENDADORES:

Actualizamos las 
rentas de sus contratos 

de alquiler.

EXCLUSIVA
Apartamento frente
Domingo de Soto.

ALQUILER

EXCLUSIVA
Local frente Estación 
deRenfe. 120 m2.

ALQUILER

También en LA GRANJA

Bib
BATIBERICA

C/ Cuartel Nuevo, 2
Tel.:47 21 09

SAN ILDEFONSO

ELENA GARCIA GIL
A.P.I: n° 12.949

Bib
BATIBERICA

C/ San Frutos no 21. 3*

TeL: 44 12 17
40.001 - SEGOVIA

MAKTSIISO
INMOBILIARIA

■NUEVASFORMAS-
DE HACER LAS COSAS

SI usted desea 
vender su vivienda 
MANSINO 
Inmobiliaria...

;SE LA
COMPRA!
¡InFo RmEsE.»

443031
VENDE PISOS

Y APARTAMENTOS
NUEVA CONSTRUCCION 

EN SEGOVIA

SAN MILLAN
EL SALVADOR
C/ MADRONA

' C/DAOIZ

EXCELENTES
CALIDADES

CONSULTENOS

VENDE
APARTAMENTO
C/JOSE ZORRILLA
-2 Dormitorios
- Cocina amueblada 
-Armarios empotrados
- Parquet

¡MUY 
LUMINOSO!

ALQUILA LOCALES
CALLE REAL

TOTALMENTE
ACONDICIONADO

VENDE CASA
"PLAZA MAYOR" 
EXCELENTES POSIBILIDADES 

REHABILITACION

¡OCASION!

ALQUILA
C/CONDE SEPULVEDA

ESTUDIO
APARTAMENTO
ESPECIALISTAS EN 
ASESOMAMIENTO E

INVERSIONES
INMOBILIARIAS

Escultor Marinas, 3 -2i 
40001 SEGOVIA 

(Junto Caja Rural)

CASA VA
ASESORES

INMOBILIARIOS
Ezequiel González, 24
(Edificio San Roque)

CASA YA
VENDE PISO, Obispo Quesada. 75 
m2. 3 dormitorios, baño y cocina.

CASA YA
VENDE PISO, San Cristóbal, 
dúplex, 79 m2, 2 dormitorios, 2 
baños, garaje. Exterior. Piscina, 
jardín, y tenis comunitario.

CASA YA
VENDE PISO, San Fi ancisco, 136 
m2, 4 dormitorios, dúplex, cocina 
amueblada, primeras calidades.

CASA YA
VENDE PISO, San Francisco, 151 
m2, precioso dúplex, cocina 
amueblada, armarios empotrados, 
primeras calidades.

CASA YA
VENDE PISO, San Francisco, 164 
m2. 4 dormitorios, dúplex, armarios 
empotrados, parquet, primeras 
calidades.

CASA YA
VENDE PISO, Plaza del Corpus, 
98 m2. 4 dormitorios, parquet, 
vistas a Calle Real.

CASA YA
ALQUILA PISO, Calle Cañudos, 
160 m2. 5 dormitorios, 2 baños, 
garaje, dúplex, cocina amueblada, 
parquet. A estrenar.

CASA YA
ALQUILA PISO, Bemuy, 50 m2, 
salón, un dormitorio, baño y cocina.

CASA YA "
ALQUILA PISO, Calle Cañudos, 
60 m2, dos dormitorios, cocina 
amueblada, parquet. A estrenar.

CASA YA
VENDE LOCAL, Acondicionado, 
Alférez Provisidnal, 190 m2. 
fachada de 7 m., gran escaparate.

CASA YA '
VENDE LOCAL, Avda. Juan 
Carlos I. 265 m2 planta calle, 215 
m2 planta semisotano, fachada a 
tres calles, gran escaparate, 
posibilidad de levantar dos plantas 
más. GRANDES
POSIBILIDADES.

CASA YA
VENDE LOCAL, Zona Plaza San 
Nicolás. 70 m2, uso de garaje 
privado con gran capacidad, o de 
almacén.

CASA YA
AlXjUlLA LOCAL. Obispo 
Quesada, 120 m2. fachada de 6 m.. 
Totalmente instalado, apto para 
cualquier negocio.

CASA YA
ALQUILA LOCAL, Los Coches 
esquina Gob. Fer. Jiménez, 100 m2, 
fachada de 12 m., dividido en planta 
calle y sótano. Todos los usos.

CASA YA
ALQUILA LOCAL, instale sus 
oficinas, estudio o empresa.

44-41-64
CASA YA

ASESORES 
INMOBILIARIOS

TOVAR
Agente de la Propiedad Inmobiliaria

OFRECE
LA MAS COMPLETA 

VARIEDAD DE
APARTAMENTOS

BENIDORM
LOCALES COMERCIALES 

DESPACHOS 
OFICINAS

| ALQUILER Y VENTA ]

DETALLES *
SITUACION

CALIDADES
FACILIDADES...

EN

TOVAR
Ezequiel González, 6

de 11 a 13yde 18a20.

43 54 61
43 59 50

-ATENCIÓN-
LA COMPRA DE SU APARTAMENTO 
PUEDE RESULTARLE COMPLETAMENTE

iGRATISI

¡INFORMESE!

M.C.D. 2022
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tve1
08,00.-¡SABADO FIESTA!
10,30. -CLUB DISNEY
12,00.-EL PEQUEÑO

DETECTIVE
13,10. - EL SABADO

CON FUNDAMENTO 
14,00.- CARTELERA
14.30.- CORAZON,

CORAZON SABADO
15,00.- TELEDIARIO I
15,32.- EL TIEMPO
15,35. - SESION DE TARDE:

“Loca academia de 
policía”. D: Jerry París.
I: Steve Guttcnberg, Buba 
Smith. El distrito sufre el 
mayor porcentaje de delitos 
de toda la ciudad. El capitán 
que manda la Compañía so
licita refuerzos.

17,25. - SESIÓN DE TARDE II: 
“La tonta de nadie”

19,30. - SE HA ESCRITO
UN CRIMEN

20,25. - TARDES CON TERESA
21,00.-TELEDIARIO 2
21,32. - EL TIEMPO
21,35. - INFORME SEMANAL 
22,50.- LA DOCTORA QUINN 
23,50.- CINE: “Aeropuerto 75". 

D: Jack Smight. I: Charlton 
Heston, Karen Black, Geor- 
ge Kennedy.
Un gigantesco Jumbo 747 
despega del aeropuerto de 
Nueva York con destino a 
Los Angeles. Todo transcu
rre sin novedad hasta que, 
en cierto punto del recorri
do, su rumbo se aproxima al 
de una pequeña avioneta 
privada.

01,35.-NOTICIAS
01,40.-UN PASEO POR

EL TIEMPO
03,10.- HABITACION 503
04,10.- DESPEDIDA Y CIERRE

tve2
07,30.- EURONEWS
08,00.- THAT’S ENGLISH
08,45.-THAT’SENGLISH
09,00.- NORTE-SUR (R)
09,30.- LOS PUEBLOS (R)
10,00.- JARA Y SEDAL (R) 
10,30.- ULTIMAS PREGUNTAS 
10,45.- PARLAMENTO 
12,00.- LOTERIA NACIONAL 
12,30.- DEPORTES 
15,00.-CIFRAS Y LETRAS

JUNIOR
'5,30.- MEMORIA DE

l a  guer r a
16,55. - FUTBOL- CAMPEONA
, TO DE EUROPA SUBIÓ 
¡8.45 - LIGA ACB
20.30.- GRADA CERO '
20,55. - CINE: “El extraño”. D: Or- 

son Welies. I: Orson We- 
lles, Loretta Young, Edward 
G. Robinson.
Tras la Segunda Guerra 
Mundial, las autoridades 
aliadas autorizan la fuga 
de un prisionero nazi. Sos
pechan que este hombre irá 
en busca de otro importan
te criminal de guerra que 
se ha casado con una mujer 
americana e instalado en 
una población de Conncc- 
ticut.

ADVERTENCIA

El ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam- 

•os de programación que. a úlli- 
•na hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

20.55. - FUTBOL. CAMPEONA
TO NACIONAL DE LIGA: 
Real Club Deportivo-F.C.
Barcelona "

22,50.- SALA 2: “Ojos negros”. D: 
Nikita Mikhalkov. I: Mar- 
cello Mastroianni, Silvana 
Mangano, Marthe Kellcr.
Romano Patroni cuenta la 
triste historia de su vida a un 
hombre que acaba de cono
cer. A pesar de su origen 
humilde consiguió llegar a 
la universidad para estudiar 
arquitectura. Muy joven, se 
casó con Elisa tras vencer la 
oposición de su acaudalada 
familia, que jamás le aceptó 
como uno de los suyos.

01,20.- CINE CLUB. SESION DE 
REPERTORIO (I): “Mon- 
thy Python en Hollywo
od”. D: Terry Hughes. 1: 
Graham Chapman, John 
Cleese.
Película basada en la actua
ción del grupo Monthy 
Python.

02,40.- CINE CLUB. SESION DE
REPERTORIO (II): “Una 
bolsa de canicas”. D: Ja- 
cques Doillon. I: Paul Eric, 
Richard Constantini.
Dos hermanos judíos aban
donan París camino de la 
Francia libre. Al poco tiem
po se reúnen con sus padres.

04,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

Antena 3 Televisión

06,15.-TELE-N
07,30.- EL CORCEL NEGRO
08,00.- TRAS 3 TRIS
11,30.-MORTADELO

Y FILEMON
12,00.- CABALLEROS

Y GUERREROS ,
13,00.- THE EUROPEAN TOP 20
14,00.-SALVADOS

POR LA CAMPANA
14,30. - COSAS DE CASA (Serie)
15,00.- NOTICIAS
15,35. - CINE FIN DE SEMANA: 

“Chicos Monsters”. D: Ri
chard Alan. I: Fred Savage. 
Un chico con muchos pro
blemas se aburre en la es
cuela, su padre no le entien
de y su hermano le despierta 
todas las noches.

17,30. - MINISERIE
19,15.-GILA COMUNICA
20,15.- CINE: “El divorciado 

alegre”. D: Dick Lowry. I:
Martin Hcwitt, Michele 
Brin.
Un curioso matrimonio que 
se pasa el día discutiendo 
por nimiedades.

22,00.- FARMACIA
DE GUARDIA

22,35.- EL GRAN JUEGO
DE LA OCA

01,15.- CINE DE MADRUGADA
03,05.- MAS ALLA DE

LA REALIDAD
03,35.- TELEVENTA
04,35.- CINE DE MADRUGADA

06,30.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,00.-TELE VI QUE TE VI
07,20.- LA TORTUGA

D’ARTAGNAN
07,40.- LOS PITUFOS
08,(X).- SONIC
08,20.- DANIEL EL TRAVIESO
08,40.-YAIBA
09,(X).- HE MAN
(X),20.- Gl JOE
09,45.- BATMAN
1 0,10.- JOVENES JINETES
11 ,(X).- SIN IR MAS LEJOS (rcp.)

13,00.- ¿DE QUE PARTE ESTAS?
I4 .(X).- VEREDICTO

.14,30.- LAS NOTICIAS DEL
FIN DE SEMANA

15,00.- HUMOR AMARILLO
15 ,30.-CINE FIESTA
I7,40.-COLOMBO
19,10. - LA RULETA DE 

LA FORTUNA
19,50.- SU MEDIA NARANJA
20,40.- LAS NOTICIAS (Avance)
20,45.- CINE
22,45.- CINE
(X),40.- LAS NOTICIAS.

AVANCE
00,45.- UN SIGLO DE CINE:

“La conversación”
02,45.- NOVEDADES

INCREIBLES
03,10.- TRES SON MOGOLLON
03,35.- OTRA DIMENSION
04,35.- INSPECTOR JEFE

- MORSE

08,15.- ABC WORLD NEWS 
08,40.- DIBUJOS ANIMADOS:

Huckleberry Finn 
09,05.- BUENOS DIAS, 

BUENOS CLIPS 
09,30.- GOLF: BIRDIE 
10,00.-DOCUMENTAL:

MADRE HIENA
10,51.- CINE: “Tierras de 

penumbra”
13,00.-DEL 40 AL I
14,00.- TRANSWORLD SPORT
14,55.- REDACCION. NOTICIAS 
15,00.- DOCUMENTAL: DE LA

TIERRA A LA LUNA II 
16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA 
17,55.-RUGBY: •

ESPAÑA-ESCOCIA 
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

Reboot
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- PRIMER PLANO
20,30.- MUCHO MAS 
21,00.-TELESERIE:

Sigue soñando
21,30.- REDACCION. NOTICIAS 
22,00.- ESTRENO CANAL+:

“Doppelganger”. D: A vi
Nesher. I: Drew Barrimore, 
Dennis Christopher.

23,42.- CINE: “Secuestrada" 
01,29.- CINE: “Sliver (acosada)”

(V.O.)
03,15.- CINE: “Gloria de 

la mañana”
04,48.- CIEN AÑOS DE CINE: 

“Caza de brujas”
06,30.- CINE: “Todo falso”

TELEMADRID

07,00.- INFORMACION 
CULTURAL DE LA CAM

08,00.-CINE
09,30.- CINE: LA BANDA

DE PELICULA
11,30. -LA BANDA DE
13,30. -RUTAS DE IDA

Y VUELTA
14,00.-MADRID

FIN DE SEMANA
14,30. - TELENOTICI AS

EL TIEMPO
15,(X).-EL SHOW DE LA

PANTERA ROSA
15,30.-CINE
17,30.-PREVIO FUTBOL
18,(X).- TARDE DE FUTBOL
20,00.- TELENOTICIAS
20,15.- PREVIO FUTBOL
21,00.- NOCHE DE FUTBOL
23,(X).-CINE
01,00.-CINE
03,30.- BELLEZA Y PODER
04,15.-INFORMACION

CULTURAL DE LA CAM

■ — PEQUEÑA PANTALLA =

. ENTONAR EL “MEA CULPA”
Desde la Fuerzas Armadas 

hasta la Iglesia, toda la Argen
tina ha comenzado a entonar el 
“mea culpa" por su participa
ción, activa o pasiva, en los 
crímenes que se cometieron 
durante la represión antisub
versiva en la segunda mitad de 
los años setenta. El “pacto de 
silencio” se ha roto y la infor
mación que con tanto coraje y 
tesón venían reclamando des
de hacía tantos años las ma
dres de la Plaza de Mayo ha 
comenzado a salir a la luz pú
blica. En el último mes, dia
rios, canales de televisión y 
emisoras de radio han repro
ducido o transmitido confesio
nes de un oficial de la Marina 
y de un suboficial del Ejército 
que participaron en la tortura y 
el asesinato de supuestos te
rroristas. En su edición de hoy 
sábado. Informe Semanal emi
tirá un reportaje sobre las últi
mas revelaciones públicas en 
relación al horror vivido por 
los hasta ahora llamados “de
saparecidos" y las repercusio
nes que estas confesiones es-

JUAN JOSE MILLAS EN “MUCHO MAS”
La periodista Concha Gar

cía Campoy será la encargada 
de entrevistar hoy al escritor 
Juan José Millás en el progra
ma “Mucho más", que Canal" 
emite sin codificar a las 20:30. 
Millás presentó recientemente 
su última novela, que lleva por 
título: ‘Tonto, muerto, bastar
do e invisible”. El espacio in
cluirá también los últimos mo
delos de Fabrizzio Ferri. Sus 
diseños básicos a precios razo
nables contrastan con la línea 
seguida ahora por la mayoría 
de sus colegas, obsesionados

LA PRIMERA FIESTA DE LA TEMPORADA 
EN MARBELLA

La primera fiesta de la tem
porada en Marbella y la moda 
masculina de Giorgio Armani 
ocuparán hoy parte del progra
ma “Corazón, corazón", que 
se emite en horario de sobre

SEGOVIA

CARTELERA
MULTICINES MIRO
SALA 1

Sesiones diarias: 8 tarde y 11 Roche.

“Tierra y libertad”
Sábado y domingo: 5,30 tarde.

“101 DALMATAS”
SALA 3

Laborables: 8 tarde y 11 noche.
Sábado y domingo: 5,30 tarde.

“LEYENDAS
DE PASION”

tán teniendo tanto en Argenti
na como fuera de sus fronte
ras. El propio Adolfo Pérez 
Esquivel, Premio Nobel de la 
Paz 1980, resolvió el pasado 
miércoles tomar cartas eh el 
asunto y pidió al jefe del Ejér
cito argentino, general Martín 
Balza, que tome las medidas 
necesarias para que se conoz
ca toda la verdad sobre lo que 
ocurrió durante la represión 
política desatada por los mili
tares de este país en los años 
setenta. “Es necesario lograr el 
total esclarecimiento de los 
hechos vividos y para eso us
ted tiene la responsabilidad de 
ordenar los pasos siguientes", 
señaló Pérez Esquivel. Pérez 
Esquivel consideró que hasta 
ahora ese derecho “ha sido ne
gado” y es por ello, dijo, que 
los responsables de la repre
sión están en libertad gracias a 
una combinación de leyes y 
decretos dictados en democra
cia que eximieron de respon
sabilidad penal a quienes die
ron órdenes y a quienes las 
cumplieron. 

actualmente con los corsés y 
los tacones. El programa reco
gerá también la ola de música 
country que se avecina con la 
llegada a Europa de la gira 
New American Music, prota
gonizada por Trisha Yerawo- 
od, Emmylou Harris y Marty 
Stuart. “Mucho más" también 
se encargrá de presentar al te
lespectador la visión que tie
nen Javier Bauluz del mundo 
que nos rodea. Este fotográfo 
asturiano ha sido el ganador 
del último premio Pulitzer.

mesa por TVE. La revista te
levisiva se encargará tam
bién de contamos todo sobre 
el nuevo amor de Blanca 
Suelves y el nuevo novio de 
Eva Cobos.

19,00.- TURBO
20,00.- PELICULA

“Esa chica es mía”
21,30.- NUESTRA SEMANA
22,00.- PELICULA

“Slam Dance”

SALA 2
Laborables: 8 tarde y 11 noche.
Sábado y domingo: 5,30 tarde.

“DOS TONTOS 
MUY TONTOS”

SALA ZULOAGA
Laborables: 8 tarde y 11 noche.
Sábado y domingo: 5,30, 81. y 11 n.

“MORIRAS EN 
CHAFARINAS”

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
INFORMATIZAR 

DATOS DE SALUD
’ La Agencia de Protec
ción de Datos ha dictado 
una instrucción que 
prohíbe a las entidades 
bancarias recabar datos 
de salud para los contra
tos de seguros de vida 
anejos a las concesión de 
créditos hipotecarios. La 
intrucción, firmada por 
el director de la Agencia, 
Juan J. Martín-Casallo, 
ha sido enviada al Bole
tín Oficial del Estado y 
estará en vigor al día si
guiente de su publica
ción. Todas las entidades 
de crédito que tengan in
formación sanitaria per
sonal correspondiente a 
contratos de seguro de 
vida incluidos en fiche
ros, automatizados o no, 
deberán cancelarlos en 
el plazo de un mes a par
tir de la entrada en vigor 
de la instrucción. Cual
quiera que sea el modo 
de recoger los datos para 
el seguro de vida deberá 
constar expresamente el 
compromiso de la enti
dad de crédito de que los 
datos obtenidos serán 
utilizados solamente por 
la aseguradora. El afec
tado debe manifiestar su 
consentimiento por .se
parado en cada uno de 
los contratos, dado el 
tratamiento distinto en 
cuanto a información 
que ambos conllevan. 
Además, la entidad de 
crédito sólo podrá tratar 
datos personales no es
pecialmente protegidos, 
que sean estrictamente 
necesarios para relacio
nar el contrato de prés
tamo con el del seguro de 
vida.

■ MISCELANEA ... ■

Miquel Batllori, a la izquierda, y Joaquim Verissimo. TELEFOTO EFE

Premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales 1995

Verissimo y Batllori, galardonados 
por su rigor investigador

Los historiadores Joaquim Verissimo y Miquel Batllori fueron 
galardonados ayer en Oviedo con el Premio Príncipe de Asturias 
de Ciencias Sociales 1995 por su rigor investigador, así como por 
su prestigio nacional e internacional.

Oviedo (Efe).— El jurado, 
que presidió el presidente de la 
Xunta, Manuel Fraga, considera 
a Joaquim Verissimo como uno 
de los más importantes historia
dores de Portugal, cuya Acade
mia de la Historia preside, y en 
Miguel Batllori ha destacado su 
“trayectoria investigadora de re
conocido prestigio” en el ámbito 
de la historia española, iberoa
mericana y europea.

Verissimo manifestó nada 
más conocer la concesión del 
Premio que estaba “profunda
mente emocionado” y destacó el 

hecho de compartirlo Batllori, 
de quien es amigo desde hace 
años. Por su parte, Miquel 
Batllori i Munné se mostró “muy 
feliz” por la concesión del Prín
cipe de Asturias y recordó que ya 
hace 10 años le propusieron por 
primera vez para el galardón. 
“La noticia de la concesión me la 
dio el presidente de la Comuni
dad Autonómica de Galicia, Ma
nuel Fraga, quien me dijo que la 
embajadora de España en Italia, 
Mercedes Rico, fue quien más 
hizo porque me lo otorgaran”.

Los miembros del jurado, que 

aprobaron el fallo después de in
tensos debates y siete votacio
nes, estimaron que las obras de 
Verissimo “Historia de Portu
gal", en doce volúmenes (1962
1990) e “Itinerario del Rey Don 
Sebastián" (1963-64) son ya 
“tratados clásicos, reconocidos 
como verdaderos ejemplos de 
investigación rigurosa, objetivi
dad indudable y exposición de 
gran brillantez literaria".

De los “rigurosos estudios” de 
Batllori, que abarcan desde la 
Edad Media hasta la época con
temporánea, el jurado ha desta
cado sus obras “Gracián y el Ba
rroco" y “La cultura hispanoita- 
liana de los jesuítas expulsos”, 
por considerarlos “auténticos 
clásicos" en su especialidad.

BURBUJAS

• El hospital Josep Truc- 
ta de Gerona, donde 
transcurren escenas de la 
telcnovela de TV3 “Se- 
crels de Familia”, ha reci
bido numerosas llamadas 
de personas que solicitan 
una visita con el doctor 
Enrique López Aguado, 
uno de los personajes 
más populares de la serie. 
El personaje del doctor 
López Aguado repre
senta al jefe del servicio 
de Ginecología del cen
tro gerundense y su po
pularidad en la serie ha 
llevado a numerosas 
mujeres a solicitar una 
visita con el personaje 
ficticio como si real
mente fuese uno de los 
médicos del hospital ge
rundense. El actor que 
interpreta al ginecólogo 
es Chisco Amado, de ori
gen gallego, y es el único 
que habla castellano de 
todos los protagonistas 
de la serie. Una portavoz 
del Hospital Josep Trueta 
explicó que “muchas pi
den una visita con el doc
tor creyéndose que real
mente existe, pero a otras 
muchas se les notaba que 
lo hacían de broma”, ex
plicó el mismo portavoz 
del centro hospitalario. A 
medida que ha avanzado 
la serie, que ya ha sobre
pasado los 80 capítulos, 
“ya no se reciben llama
das, sino que son los 
propios visitantes los 
que te hacen preguntas 
sobre este personaje". 
Los escolares que visi
tan la zona de Ginecolo
gía del Hospital Josep 
Trueta preguntan si es 
allí donde trabaja el doc
tor López Aguado y tie
nen que explicarles que 
la serie se filma en unos 
estudios, no en el inte
rior del hospital.

■ VISTO Y NO VISTO-----  ■ ■. =
.....>'"'7/

UN BUEN ENFOQUE.— La del fotógrafo de prensa es una 
profesión difícil y arriesgada, ya que deben buscar siempre el mejor 
enfoque para ilustrar las informaciones de los “plumillas". En algu
nos casos, el celo profesional llega a límites insospechados, como 
en el caso de esta pertinaz compañera; que no duda en poner rodilla 
en tierra para lograr su objetivo.—-(Foto: Juan Martín).

■ MADRIGAL
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